Gil Debrisac

L'Esclave blanche

Illustrations par
CHRIS

Par curiosité, par perversité, Sophie, la tante de Gilles, accepte de devenir son « esclave ». Mais voilà que le jeu lui plaît de plus en plus. Jusqu’où iront-ils ? Parfois ils sont pris de peur... Mais comment reculer ? Il faut aller plus loin, toujours plus loin. Sophie se transforme en chienne ; elle vit dans une niche, nue, tenue en laisse. Plus tard, elle sera offerte à une machine dans une cave. Plus tard encore, elle sera vendue comme esclave en Afrique. Transformée en bête à plaisir, Sophie descend toujours plus bas. C’est comme un vertige qui l’attire... Esclave, toujours plus esclave, vendue, revendue, elle passe de maître en maître...

« Pas mal pour une Blanche ! Mais là, nos esclaves sont quand même un peu plus larges... »

CHAPITRE PREMIER

LES FANTASMES DE TANTE SOPHIE

J’ai longtemps hésité avant d’entreprendre le récit de mes relations avec ma tante Sophie. Si je m’y suis finalement résolu, c’est pour tromper le temps, qui me parait bien long, en son absence. Car cela fait maintenant plusieurs mois que j’attends son retour. Actuellement, en effet, « tante Sophie » se trouve en Allemagne, chez son nouveau « maître », un richissime industriel qui l’a rachetée à un Japonais. Car il faut que je le précise tout de suite, si absurde cela puisse-t-il paraître : ma tante est une esclave.

Une esclave, oui, mais une esclave volontaire, une esclave par vocation, et sa vocation c’est moi qui l’ai aidée à la découvrir ! C’est par ma faute en effet que ma tante est devenue un jouet sexuel, un « animal de compagnie » que les hommes les plus riches peuvent se payer pour assouvir leurs caprices. C’est par ma faute qu’elle s’achète et se vend comme une marchandise dont on se sert pour le plaisir sexuel.

Mais il est temps que je commence mon récit.

Tout a commencé il y a quelques années. J’avais alors vingt-neuf ans et étais employé à l’EDF. Marié et père de famille, je dois avouer qu’entre ma femme et moi, l’entente sexuelle n’était pas parfaite. Mon épouse n’admettait dans l’amour que la position du missionnaire. Aussi m’arrivait-il très souvent de me masturber en lisant une revue érotique ou en visionnant des cassettes pornographiques en l’absence de ma femme et des enfants. J’étais obsédé par des fantasmes de toutes sortes, mais n’osais en parler à personne, craignant de passer pour un pervers.

A cette époque aussi, nous recevions régulièrement ma jeune tante Sophie. Sans enfant, elle venait de divorcer. Elle était coiffeuse, mais alors sans emploi. Elle savait très bien mettre en valeur son visage et son corps. Ses cheveux noirs encadraient un fin visage qu’elle maquillait avec soin. Elle avait une poitrine lourde et sensuelle et portait souvent des chemisiers presque transparents qui lui permettaient d’exhiber ses appas provocants.

Presque tous les samedis soirs, depuis son divorce, elle venait dîner chez nous. Petit à petit, je m’étais mis à fantasmer sur elle. Au cours de ces soirées, mon regard s’arrêtait sur ses seins, ou ses cuisses quand elle était assise dans un fauteuil, jambes croisées.

Elle l’avait remarqué. Un soir, j’osai lui révéler certaines choses intimes. Nous étions restés à table pour prendre l’alcool et le café. Ma femme Jacqueline était montée coucher les enfants. Sophie portait un chemisier rouge vaporeux sous lequel on voyait un soutien-gorge noir pigeonnant. Elle avait une jupe de cuir et des bas noirs. Nous avions vidé deux ou trois bouteilles de vin, et étions quelque peu échauffés. Se plaignant de la chaleur, elle ouvrit un bouton de son chemisier et, après avoir ôté sa chaussure, posa négligemment son pied sur le mien. Nous sommes restés ainsi sans parler un long moment. Peu après, Jacqueline nous rejoignit. Nous ne nous étions rien dit et pourtant tout était dit.

Les vacances de Pâques arrivèrent. Il avait été convenu que ma femme emmènerait les enfants sur la côte normande pour la première semaine ; après quoi, ils iraient à la montagne, à Chamonix. J’allais vivre quinze jours en célibataire.

Naturellement, j’ai aussitôt pensé à Sophie et à ce qui s’était passé lors de notre dernière rencontre. Mais par timidité, je n’ai pas osé lui téléphoner dès le premier soir. C’est elle qui le fit, le lendemain, alors que je venais de rentrer du travail.

— Tu es bricoleur, je crois ? Figure-toi que j’ai un problème à mon frigo, l’éclairage ne fonctionne plus. Est-ce que tu pourrais faire un saut chez moi ?

Elle ajouta, en baissant la voix :

— Ensuite, nous pourrions dîner en tête a tête... puisque nous sommes célibataires tous les deux. Qu’en dites-vous, monsieur mon neveu ?

Je lui dis que cela me convenait. Une demi-heure plus tard, j’étais dans le hall de son immeuble, avec ma trousse à outils. A l’interphone, elle me dit de monter et d’entrer directement dans son appartement. J’entrai donc et refermai derrière moi. Sophie me cria qu’elle était dans la salle de bains.

— Occupe-toi du frigo, j’arrive !

Je déposai le bouquet de fleurs que je lui avais acheté sur la table du salon et me dirigeai vers la cuisine. Je me rendis compte que, si l’ampoule du frigo ne s’allumait pas, c’est parce qu’elle n’était pas vissée à fond. Je la revissai, ouvris et refermai une ou deux fois la porte pour vérifier. Tout fonctionnait. C’est alors que Sophie entra dans la cuisine.

— Merci pour les fleurs, mon neveu !

Elle était en peignoir de bain, mais portait des hauts talons. Ses cheveux étaient coiffés à la sauvageonne, et elle s’était maquillée comme pour un soir de fête. Comme je m’apprêtais à l’embrasser, elle tira sur le cordon de son peignoir qui s’ouvrit.

— J’ai pensé au salaire de l’ouvrier, mon neveu. Est-ce que cela fera l’affaire ?

Elle portait son soutien-gorge noir très pigeonnant, un mini-slip noir transparent, un porte-jarretelles et des bas noirs.

Pour toute réponse, je lui ôtai son peignoir et attirai contre moi son corps brûlant. Sans plus attendre, elle colla ses lèvres aux miennes et, comme une grosse limace chaude, me fourra sa langue dans la bouche. Impatient, je défis son soutien-gorge. Ses seins surgirent, leurs grosses pointes mauves déjà raidies. Elle les soupesa, comme pour me les offrir.

— Tenez, mon neveu minauda parodiquement ma tante. C’est pour vous ! Amusez-vous, vilain garçon ! Je sais que vous en avez envie, depuis le temps que vous les lorgnez, quand je viens dîner chez vous !

Je pouvais admirer enfin, dépourvus du moindre voile, ses beaux seins lourds encore assez fermes, avec leurs larges aréoles violacées. Je m’en emparai brutalement et y enfonçai mes doigts, puis je me mis à en sucer les bouts. Mais c’est son sexe que j’avais surtout envie de voir aussi, je me laissai tomber à genoux devant elle et lui ôtai sa culotte. Une abondante toison sombre dissimulait la fente et montait très haut en s’élargissant. Mais les grandes lèvres étaient larges et fermes, faciles à saisir entre les doigts et je pus aisément les écarter pour découvrir le clitoris et les nymphes qui luisaient de mouille. Sophie me laissait faire, maintenant même ma tête à deux mains. Elle écarta les cuisses pour mieux ouvrir son sexe et je pus poser les lèvres sur les muqueuses sensibles et gluantes à l’odeur légèrement poivrée. Je me mis à lécher goulûment ce sexe ouvert qui mouillait de plus en plus et saisis entre mes lèvres son clitoris dont la grosseur me surprit. Je le suçai avidement jusqu’à ce que j’entende Sophie haleter.

Ensuite, nous sommes allés dans sa chambre où nous avons passé plusieurs heures. Nous manquions de sexe l’un et l’autre, et nous nous sommes accouplés comme des bêtes en rut. Sophie me fit éjaculer dans sa bouche et dans sa chatte. Je la pris en levrette, puis elle me chevaucha. Elle eut trois orgasmes qu’elle accompagna de cris aigus. Son vagin humide et brûlant m’aspirait comme une ventouse.

Après cela, nous avons pris une douche ensemble et nous nous sommes lavés mutuellement. Mes mains lui savonnaient les seins et la chatte tandis qu’elle faisait de même avec ma queue et mes couilles.

Pour le repas, elle mit un point d’honneur à se rendre aussi belle et désirable qu’elle l’était à mon arrivée. Pour passer à table, Sophie avait remis son chemisier rouge transparent sous lequel je distinguais son soutien-gorge noir. Mais au lieu de la jupe de cuir qu’elle portait le samedi précédent, elle avait passé une jupe longue, fendue assez haut sur le devant, de façon que l’on voie ses jarretelles. Le whisky et le Sancerre nous avaient déjà quelque peu échauffés ; nous nous sommes laissé aller aux confidences. Je lui avouai quels fantasmes elle m’inspirait, et qu’il m’arrivait de me masturber en pensant à elle. Elle me répondit qu’elle s’en doutait et me confia qu’elle faisait la même chose. Elle m’avoua, avec un petit rire de femme excitée, qu’il lui arrivait d’imaginer qu’elle était mon esclave et qu’elle satisfaisait mes désirs les plus pervers ; ces fantasmes lui procuraient des orgasmes très violents.

Ces confidences laissèrent place à un long silence. Nous avions entamé une seconde bouteille. Je comprenais peu à peu que je pouvais aller très loin avec elle, et cela me faisait presque peur.

— Et si... tu le devenais vraiment ?

— Ton esclave ? murmura-t-elle.

Elle se tut, les joues rouges, et me lança un regard bizarre.

— Après tout, pourquoi pas ? Il faut tout essayer, non ?

Pourtant je n’osais pas encore croire qu’elle parlait sérieusement. Le devinant, elle eut un petit rire enroué.

— Eh bien, mon neveu plaisanta-t-elle. Ordonnez... Votre esclave est à votre disposition.

Je n’hésitai pas davantage.

— Enlève ta jupe !

Ma tante se leva, les joues en feu, et dégrafa sa jupe qui glissa le long de ses cuisses, puis elle me regarda interrogativement.

— La culotte !

La culotte rejoignit sa jupe. Sophie se tint devant moi, les paupières baissées, les cuisses légèrement écartées ; je vis que la fente de son sexe béait.

— Etes-vous satisfait, mon neveu ?

D’une voix blanche, je lui ordonnai de s’asseoir et d’écarter les cuisses. Quand ce fut fait, et que son sexe fut entièrement ouvert, dévoilant le clitoris et l’orifice vaginal, j’allai à la cuisine prendre une paire de ciseaux, à l’aide desquels je découpai les bouts des bonnets de son soutien-gorge. Sophie me regardait faire en frissonnant. Son visage était écarlate. Je tirai sur ses mamelons pour bien les faire sortir par les trous, puis je lui ordonnai de le faire elle-même.

Pour cela, je lui commandai de se mettre à genoux. Ce fut la première fois qu’elle adopta une position de soumission et je vis que cela lui plaisait vraiment, à la nervosité avec laquelle elle tripotait ses mamelons violacés.

Tandis qu’elle les triturait sans pitié, je trempai mes doigts dans le vin et je les essuyai sur les poils de son sexe. Elle eut un mouvement de recul involontaire quand mes doigts s’enfoncèrent dans sa fente.

— Oh, tu exagères, quand même ! Je ne suis pas une putain !

— Tu seras ce que j’ai envie que tu sois ! Et n’oublie pas, tu as promis d’obéir !

Je vis s’agrandir ses yeux et ses joues pâlir. Un peu de sueur perla sur son front.

— Pardon... Je ne le ferai plus.

— Cela mérite une punition, non ?

Elle en convint, d’une voix rauque, sans me quitter des yeux. Elle semblait regarder quelque chose à travers moi, quelque chose qui se trouvait en réalité dans sa tête, comme lorsqu’elle se masturbait.

— Tu seras punie demain ! lui annonçai-je.

Un frisson la parcourut et ses paupières battirent. Elle avait un regard halluciné.

— Oui, approuva-t-elle d’une voix rauque. Tu as raison... il faut me punir... j’obéirai...

A nouveau, à ce moment, je sentis que je glissais dans quelque chose d’un peu effrayant et cela m’arrêta. Ce soir-là, par scrupule ou par timidité, je n’osai aller plus loin. Simplement, je la fis mettre debout, et je lui demandai :

— Donne-moi ton trou, esclave.

Je me mis à la lécher, affamé. Sa fente s’ouvrait, onctueuse, et je l’entendais gémir. Elle jouissait sans arrêt, et pour mieux s’offrir à ma langue et à mes dents qui la mordillaient, elle écartait avec ses doigts les lèvres de sa vulve, tandis que mes mains lui pétrissaient les fesses.

... Je me mis à la lécher, affamé. Sa fente s’ouvrait...

Elle était si excitée qu’elle eut une sorte

de crise, avec des sanglots profonds. Je dus la coucher sur le divan.

Peu à peu, elle s’apaisa.

— J’ai peur, m’avoua-t-elle, ça me plaît trop !

J’avais enfilé deux doigts en elle, un dans l’anus, l’autre dans le vagin. Elle s’ouvrait, s’offrait.

— J’ai peur de ne pas savoir m’arrêter... de ne plus pouvoir !

Elle ferma les yeux et souleva son bassin pour mieux s’offrir.

— De ne plus vouloir ! ajouta-t-elle.

Au même moment, elle eut un orgasme, très bref, mais très intense, qui lui arracha des cris perçants. Puis elle fondit en larmes. Comprenant qu’elle était à bout de nerfs, et n’étant pas moi-même, tant les choses étaient allées vite, en meilleur état, je décidai d’en rester là pour ce soir. Je rentrai chez moi vers minuit, l’esprit en déroute. Avant de la quitter, je lui avais précisé que désormais, chaque fois que je viendrais la voir, elle devrait être dans la même tenue, le cul et le sexe nus, avec son soutien-gorge de putain aux bouts découpés.

Le lendemain matin, sur un coup de tête, je décidai de prendre dix jours de congé. Je disposerais ainsi de deux semaines. En fin de matinée, j’ai téléphoné à Sophie. Elle m’avoua n’avoir jamais connu d’émotions aussi fortes.

— Je me suis masturbée toute la nuit... en imaginant ce que tu me ferais faire...

Je lui demandai alors de venir chez moi immédiatement. Je lui rappelai que je devais la punir, et que je voulais la voir arriver nue sous son ciré noir.

En l’attendant, je suis allé à la cave et j’ai allumé un radiateur électrique. C’est là que j’avais l’intention de la punir. Sur la lessiveuse traînaient une corde à linge et des pinces de couleurs. J’entendis sa voiture sur le gravier de l’allée. Je suis allé lui ouvrir. Très maquillée, comme d’habitude, Sophie portait son ciré noir et un sac en bandoulière. Elle me dit qu’elle avait été très crispée pour conduire mais qu’en même temps cela l’avait excitée. Je la fis entrer dans le salon et j’ôtai moi-même son ciré pour découvrir son corps entièrement nu et parfumé, perché sur de hauts talons rouges. Je déposai un baiser sur chaque sein et caressai sa toison. Je lui dis que maintenant, elle allait être punie. Elle me regarda d’un air angoissé et devint toute pâle. Je lui demandai si elle voulait reprendre sa parole. Sa réponse fut nette et rapide : « Non ! »

Je lui bandai les yeux avec un foulard noir et la pris par la main. Elle se laissa guider comme une enfant. En descendant les escaliers de la cave, elle me demanda ce que j’allais faire. Je ne répondis pas. La température de la pièce était devenue supportable. Je saisis le rouleau de corde à linge et me mis à enserrer le corps de Sophie dans tous les sens. Je passai la corde plusieurs fois autour de ses seins puis de son cou, pour les étirer vers le haut l’un après l’autre. Sophie haletait, comme une bête effrayée ; sa docilité même commençait à m’énerver. Je lui attachai les poignets au tuyau de chauffage qui passait au-dessus d’elle et lui ordonnai de bien écarter les jambes. Après avoir mesuré l’écart entre ses chevilles, je sciai rapidement un vieux manche à balai sur une longueur de soixante centimètres. Je le posai au sol entre ses pieds et y attachai chaque cheville. Cette fois, il lui était impossible de bouger. Je me mis alors à pétrir brutalement la chair de son corps. Mes doigts s’enfoncèrent en elle, elle était trempée et brûlante. Je voulais l’entendre gémir, ce qu’elle ne tarda pas à faire, de la même voix affolée que la veille. Puis, je me mis à la masturber ; son vagin mouillait de plus en plus. Au moment où elle allait jouir, je retirai mes doigts. Elle poussa un cri désolé et me supplia d’une voix haletante de ne pas la laisser ainsi.

— J’allais jouir... oh, c’était si fort !

— Tu ne jouiras que lorsque j’aurais envie que tu jouisses !

Je suis remonté à la cuisine et j’ai pris une carotte dans le bac à légumes du frigo. Je la choisis très longue et épaisse comme un gros pénis en érection. Je la lavai soigneusement. Apercevant sur la table de la cuisine un plat rempli de fruits en plastique creux, je pris une banane ainsi que la bouteille d’huile de table, et redescendis. La vision de Sophie, nue, attachée et ouverte, me serra la gorge. Elle était à moi ! C’était mon esclave ! Je n’arrivais pas à y croire ! L’émotion que cela me donnait était si forte que j’eus envie de l’humilier, pour la punir de l’attrait qu’elle exerçait sur moi. Je poussai le bout de la carotte dans son vagin. Elle resta silencieuse, mais ses cuisses se couvrirent instantanément de chair de poule. Je fis tourner la carotte sur elle-même pour la visser dans sa chair. Sophie se mit à respirer d’une façon irrégulière. Sans ménagement, je fis coulisser la carotte, de plus en plus vite, observant attentivement le visage effrayé de ma tante. Peu à peu, je voyais le plaisir l’empourprer. Je ressortis la carotte, elle était luisante, couverte de sécrétions vaginales. J’ordonnai à Sophie d’ouvrir la bouche et l’obligeai à en sucer les deux bouts. Puis, je lui plaçai le légume en travers des dents comme un mors. Il était assez épais, elle pouvait le mordre sans le sectionner. J’entourai alors chaque bout de fil électrique que je lui nouai derrière la nuque. Ainsi, elle était bâillonnée.

Pour la punir de ses protestations, je pris ma ceinture et lui cinglai deux fois les fesses.

Je saisis alors la banane factice par la petite extrémité dure et la trempai dans un gobelet rempli d’huile de table. D’une main, j’écartai les grandes lèvres de sa vulve humide et de l’autre lui enfonçai l’objet, ne laissant dépasser que la queue. Sophie haletait et râlait. Voulant la laisser ainsi, je me rendis compte que la banane sortait toute seule, tant elle était huilée. Apercevant les pinces à linge, j’en saisis deux plus grandes que les autres et éprouvai la résistance du ressort. Je fus étonné de la pression qu’il fallait exercer pour les ouvrir. J’enfonçai à nouveau la banane mais dans l’autre sens, pour qu’elle ait en elle la petite queue noire et dure qui devait certainement lui titiller le fond du vagin. Je laissai dépasser deux centimètres du fruit creux et le pinçai. Il s’aplatissait bien. Je pris alors les grandes lèvres et les pressai contre le bout du plastique. La respiration de Sophie devenait saccadée. Je pris une pince à linge et la plaçai rapidement, puis je répétai l’opération avec l’autre pince. Cette fois, la banane ne pouvait plus s’échapper. Mais Sophie n’arrêtait pas de gémir et de s’agiter. La pression des deux pinces sur ses grandes lèvres devait être affreusement douloureuse. Pour la punir de ses protestations, je pris ma ceinture et lui cinglai deux fois les fesses. Elle cambra les reins. Je palpai son postérieur rougi par le cuir. Sophie se taisait, respirant lentement.

— As-tu compris que tu devais être obéissante ?

Elle acquiesça de la tête. Je lui dis qu’elle serait punie chaque fois qu’elle désobéirait, et que les punitions seraient de plus en plus sévères. Comme il était déjà midi, je lui dis que j’allais manger en ville.

J’étais très excité de la voir dans cette position. J’étirai ses mamelons et y accrochai deux pinces à linge plus petites. Elle respira plusieurs fois profondément. Je lui promis de ne pas trop traîner et de lui ramener un cadeau. Je lui enlevai son bandeau. Elle n’en avait plus besoin, puisque j’allais éteindre. Elle inclina la tête pour voir sa vulve transformée en sandwich et les pinces qui pendaient à ses mamelons. Puis, elle me fixa de ses yeux écarquillés. J’éteignis la lumière et, la laissant dans le noir, je remontai à la cuisine où je bus une bière. Combien de temps allais-je la laisser ainsi ? Je l’ignorais, comme elle, et cela me procurait une sorte d’ivresse insolite. Il me semblait

que le temps s’ouvrait devant moi, que tout devenait possible !

Je partis en ville. La pluie avait cessé, mais le ciel était toujours gris, et en ce début d’avril, il faisait plutôt frais. J’avalai trois sandwiches au thon dans un snack où je rencontrai Pierre, un collègue de travail. Agé d’une quarantaine d’années, il était divorcé depuis deux ans et vivait seul. Il avait une qualité : la discrétion. Je connaissais sa passion pour la photo, car il avait déjà réalisé une petite exposition au sein de l’entreprise. Nous discutâmes un peu, et il me confia qu’il s’ennuyait, sans femme. En l’écoutant, je sentais une idée encore vague prendre forme en moi. Et si j’offrais mon « esclave » à Pierre ? Je le quittai en lui promettant de lui téléphoner d’ici peu. Avant de rentrer, j’achetai dans une boutique de lingerie un soutien-gorge à bonnets troués, en remplacement de celui que j’avais abîmé la veille. Quand je retrouvai Sophie, la première chose que je fis fut de la débâillonner. Je lui dis que sa punition était terminée et lui demandai si elle voulait toujours être mon esclave ou si elle préférait qu’on en reste là.

Elle fondit en larmes et me cria :

— Non ! Oui ! Je ne veux pas qu’on arrête ! Je te déteste, tu ne peux pas savoir comme je te hais ! Mais je veux continuer... je veux savoir... je veux aller jusqu’au bout...

— Au bout de quoi ?

Les sanglots l’étouffaient, elle ne put me répondre. Je lui caressai les seins en attendant qu’elle se calme un peu.

— Je ne sais pas... m’avoua-t-elle. Je le saurai quand j’y serai...

Elle me regarda à travers ses larmes.

— Ce n’est pas vrai que je te déteste... Je ne te déteste pas vraiment...

Nous échangeâmes un long baiser, puis j’enlevai les pinces à linge de ses mamelons qui avaient gonflé de façon étonnante. Elle fut stupéfaite d’apprendre qu’elle était restée ainsi plus de deux heures. Dans le noir, elle avait perdu toute notion du temps. Comme je l’interrogeai sur ce qu’elle avait éprouvé pendant que je m’occupais d’elle avec la banane en plastique, elle me dit que tout d’abord, toute sa chair s’était révoltée, cela avait été horrible, puis qu’elle s’était habituée. Quand je détachai les deux grosses pinces à linge de sa vulve, ses grandes lèvres restèrent collées au bout de la banane. J’ordonnai alors à Sophie de se servir de ses muscles vaginaux pour l’expulser. Son ventre se contracta. Elle poussait comme une femme qui accouche, mais l’objet restait emprisonné entre ses grandes lèvres. Elle me supplia de l’aider, je refusai. Et soudain, les lèvres s’écartèrent et la banane glissa doucement comme un étron qui sort d’un anus. Le fruit plastifié tomba sur le sol, un peu d’huile dégoulina sur les cuisses de Sophie qui semblait apaisée. Je lui dis qu’elle avait été une belle et docile esclave. Je la délivrai de tous ses liens et la pris dans mes bras. Je dus l’aider pour remonter à la cuisine, ses membres étant ankylosés. Je lui essuyai le haut des cuisses et la vulve avec des Kleenex.

Elle but plusieurs tasses de café d’affilée. Je voulus alors savoir si au fond d’elle-même, elle ne regrettait rien et elle fit non de la tête. Son envie d’être esclave était encore plus forte, m’avoua-t-elle. Elle allait rentrer chez elle comme elle était venue, avec pour tout vêtement son ciré noir. Je viendrais la rejoindre en début de soirée et afin qu’elle n’ait rien à préparer, je commanderais un service-traiteur.

CHAPITRE II

TANTE SOPHIE SE FAIT RASER LE SEXE

A l’heure convenue, j’entrai dans son appartement dont elle m’avait confié une clé. Sur la table du salon, il y avait une bouteille de J&B et deux verres. De la salle de bains, Sophie me cria de m’asseoir et de patienter quelques minutes. Je ne dus pas attendre longtemps. Elle portait le soutien-gorge que je lui avais offert. Les trous des bonnets laissaient passer les aréoles et les mamelons qu’elle avait maquillés avec le même rouge carmin que pour ses lèvres. Pas de culotte. Juste son porte-jarretelles et ses bas.

Elle s’assit à côté de moi et nous bûmes deux ou trois whiskies qui amenèrent de nouvelles confidences. Quand elle se masturbait en pensant à moi, me dit Sophie, elle n’avait jamais imaginé une scène semblable à celle de ce matin. Elle se disait prête à recommencer, car c’est cela, justement, qui l’avait surtout excitée : ne pas savoir ce qui l’attendait, ce que j’allais lui faire. De mon côté, la voyant dans de telles dispositions, le désir me vint de pousser les choses encore plus loin, et je le lui dis.

Nous étions là à discuter et ne voyions pas le temps passer quand l’interphone se mit à vibrer. Ça devait être le traiteur. C’était lui effectivement, ou plutôt son jeune commis qui apportait les plats commandés. Sophie lui dit de monter et me demanda de le recevoir. Je n’avais rien prémédité, et je fus surpris moi-même, autant que Sophie, par l’idée qui me vint alors, sous le coup d’une impulsion.

— Et pourquoi n’irais-tu pas lui ouvrir toi-même ?

Elle me dévisagea sans comprendre.

— Il faut... que je mette un peignoir ?

— Tu es très bien comme ça, lui dis-je, non sans un certain sadisme qui m’étonna moi-même quand je la vis s’empourprer.

— Tu es fou...

— Je croyais que c’était cela, justement, qui t’excitait ?

— Mais... il va voir... mon...

Je me mis a rire.

— Justement ! Est-ce que ça ne t’excite pas ?

Elle fit non de la tête, en rougissant violemment et porta ses mains à ses joues.

— Tu es sérieux ?

— Très sérieux.

N’arrivant pas à se décider, elle restait figée devant moi, à l’entrée du living. Elle esquissa un mouvement de tête signifiant un refus.

— C’est un ordre, Sophie, lui dis-je alors, cessant de sourire. N’oublie pas que tu es mon esclave !

— Je ne pourrais pas...

— Alors, on arrête tout ! Si tu commences à discuter sans arrêt, cela ne m’intéresse plus !

— C’est bon, fit-elle, je ferai ce que tu veux...

Je lui donnai alors mes instructions.

— Tu lui ouvriras la porte comme si de rien n’était, et tu lui montreras le chemin, tu marcheras devant lui, le cul nu, et sans te presser. Qu’il ait bien le temps de se rincer l’œil...

— Je peux retirer mes chaussures ?

— Es-tu idiote ? C’est justement ce qui rendra le spectacle intéressant pour ce jeune homme. Que tu remues ton cul comme une putain, en marchant...

Sophie baissa la tête et contempla stupidement le sol. Plus tard, quand nous en avons reparlé, elle m’avoua qu’elle avait eu des sifflements d’oreille et qu’elle s’était sentie sur le point de défaillir. Je mis ma main entre ses cuisses et repliai mes doigts dans la fente de son sexe. Comme malgré elle, elle écarta les cuisses et se laissa fouiller.

— Tu mouilles déjà, lui dis-je, à l’idée de lui montrer ton gros cul de salope.

Elle eut un mouvement de recul, comme si je l’avais giflée, mais n’eut pas le temps de répliquer, on sonnait à la porte.

— Allez, va te montrer, grosse pute.

Je la poussai dans le couloir et lui claquai une fesse. Elle sortit en trébuchant sur ses talons démesurés.

Je lui avais remis un billet de cinq cents francs afin que le livreur mette très longtemps à lui rendre la monnaie. On sonna une seconde fois, car sans doute elle hésitait à ouvrir. Enfin, elle se décida, et j’entendis le commis balbutier quelques mots, puis se taire abruptement.

— Excusez-moi de vous recevoir dans une tenue aussi indécente, dit Sophie. J’étais en train de m’habiller...

— Oh... ça ne me dérange pas... bredouilla le livreur.

— Promettez-moi de ne pas regarder mon derrière, dit Sophie d’une voix mièvre de petite fille. J’aurais quand même dû mettre une culotte...

J’entendis ses talons dans le couloir. J’allai entrebâiller la porte, et je vis passer Sophie, rouge comme une pivoine. Elle se déhanchait légèrement et sa bouche était entrouverte, elle regardait droit devant elle avec une expression hébétée.

Le commis, un jeune Nord-Africain qui n’avait guère plus de vingt ans, marchait derrière elle, ses yeux exorbités rivés aux fesses nues de Sophie. L’un derrière l’autre, ils disparurent dans la cuisine. Je m’approchai en tapinois. J’entendis Sophie demander d’une voix enrouée comment les plats se réchauffaient. Le commis bredouillait en donnant ses explications.

Je versai du whisky dans un autre verre et m’approchai sans bruit de la cuisine, un verre dans chaque main. Tous deux me tournaient le dos et faisaient face au plan de travail où les plats avaient été déposés. Le jeune commis, bouche bée, dévorait des yeux le corps de sa cliente. Je toussotai en entrant et ils sursautèrent, comme arrachés l’un et l’autre à une sorte de transe. Je vis de la peur dans les yeux du commis. Il n’était pas très costaud.

Je lui tendis un verre qu’il prit aussitôt, et je donnai l’autre à Sophie. Tout en questionnant le livreur sur ce qu’il avait apporté, je mis nonchalamment ma main entre les cuisses de Sophie et je lui caressai le sexe. Elle était mouillée et très ouverte. Le commis, me regardant faire, m’assura d’une voix qui tremblait que j’avais choisi d’excellentes choses. J’ai l’impression qu’il devait croire que nous étions fous, Sophie et moi.

— Excusez ma femme de vous recevoir dans une tenue aussi négligée, lui dis-je en le regardant fixement. Mais elle a l’habitude de se promener toute nue à la maison... Cela ne vous dérange pas ?

— Pas... pas du tout, dit-il en avalant nerveusement son whisky.

Après quoi, il se mit à tousser. J’avais posé une main sur la fesse nue de Sophie et je la caressai d’un geste de propriétaire.

Le commis n’osait pas s’en aller. Ses yeux se promenaient sur le corps de Sophie, et de temps en temps ils venaient m’interroger. J’étais le maître de cette superbe créature, et il avait finalement compris que c’était sur mon ordre qu’elle s’exhibait ainsi. Nous fîmes la conversation un moment, en sirotant notre whisky. Je m’étais assis sur une chaise de cuisine et j’avais installé Sophie sur moi, l’obligeant à écarter les cuisses pour que le commis puisse voir son sexe entièrement ouvert. Tout en parlant au jeune homme, je commençai à la masturber. Le silence survint ; il me regardait faire, un peu pâle.

— Je la branle souvent, ça ne vous dérange pas ?

Il fit non de la tête.

— Elle adore ça... c’est une vicieuse...

Mes doigts s’agitèrent, et bien qu’elle essayât de résister au plaisir, Sophie ne put que s’y abandonner. Je la sentis frémir et elle se cambra légèrement. Mes doigts la poignardaient.

— C’est bon, dis-je en me levant, tu as joui, paye donc ce jeune homme, et n’oublie pas de lui laisser un bon pourboire pour le dédommager d’avoir assisté à un spectacle aussi désolant.

Je retournai dans la salle à manger, les laissant seuls. Sophie, toute honteuse, dut le payer très vite, car j’entendis presque tout de suite le commis passer dans le couloir et la porte d’entrée se refermer. Elle revint en courant et se jeta dans mes bras.

— Oh, fit-elle. Je te déteste ! Je te déteste !

Je me mis à rire et elle me mordit furieusement la bouche, puis, toute de suite, ses lèvres s’ouvrirent et elle s’abandonna contre moi.

— Ne dis pas que ça ne t’a pas plu ?

— C’est bien ce qui me désole ! fit-elle avec un petit rire désolé. Oh, je ne sais plus s’il faut continuer....

Mais nous savions bien qu’elle parlait pour ne rien dire. Je débouchai une bouteille de blanc et nous passâmes à table. Sophie était toute songeuse. Je lui annonçai alors que, dès le lendemain matin, je viendrais lui raser le pubis.

— Complètement ? me demanda-t-elle.

— Complètement.

Elle ouvrit la bouche pour protester, puis se ravisa. Après le dîner, je la possédai rapidement et brutalement sur la table. La scène qui s’était déroulée dans la cuisine, et peut-être aussi l’idée que j’allais lui raser le sexe, durent l’exciter, car elle obtint successivement plusieurs orgasmes très intenses. Mais elle me refusa son anus, car elle ne s’était jamais fait enculer.

— Tous tes trous m’appartiennent, lui dis-je. Celui-ci comme l’autre. Nous en reparlerons !

Je rejoignis mon domicile. Je ne voulais pas passer la nuit avec elle, car je ne voulais pas qu’elle s’habitue à moi. Rien n’est pire que l’habitude. Et puis Sophie devait comprendre qu’elle n’était qu’une esclave, pas une maîtresse.

*  *  *

Le lendemain, je suis arrivé chez elle en fin d’après-midi, avec le nécessaire à raser et un cadeau. Sophie m’attendait dans un peignoir en tissu éponge rose, sous lequel elle était nue. Je lui dis qu’une fois de plus elle avait désobéi, car ce n’était pas la tenue appropriée pour m’accueillir. Je suis persuadé qu’elle l’avait fait exprès, justement, afin d’être punie.

Je lui ôtai son peignoir et lui demandai de me servir un café au salon. J’étais en train de lire le journal, assis dans un fauteuil, quand elle me l’apporta. Après m’avoir servi, elle s’en versa une tasse et se dirigea vers le canapé.

— Où vas-tu ? lui demandai-je.

— Mais... m’asseoir...

— Qui t’en a donné la permission ?

Elle haussa boudeusement les épaules et me lança un regard sournois.

— Tu t’assois quand je te demande de t’asseoir. Pour l’instant, je n’en ai pas envie.

Je bus une gorgée de café ; elle attendait, sa tasse à la main.

— Pose ta tasse et retourne-toi. J’ai envie de voir ton cul. Ce gros cul que tu as pris tant de plaisir à exhiber au livreur...

Elle se retourna en murmurant que c’était moi qui l’y avais obligée.

— Mais c’est toi qui mouillais, non ?

Elle ne dit rien. Je vis que ses fesses s’étaient couvertes de chair de poule.

— Ecarte les fesses... avec tes mains... je veux voir ton anus...

Elle frissonna et m’obéit. Je me penchai, ma tasse à la main, pour observer son anus. Il était crispé. Je lui demandai de l’ouvrir davantage, et elle dut pousser dans son ventre, car la corolle brune s’arrondit.

— On t’a déjà enculée ?

— Jamais.

Je bus une gorgée de café et, du bout du doigt, je lui tâtai l’anus. Elle se laissa faire, absolument immobile. Je poussai un peu mon doigt en elle. L’intérieur de son cul était brûlant.

— Je t’enculerai, lui dis-je. J’aime bien enculer les femmes. Mets-toi à quatre pattes, maintenant. Comme une chienne...

Elle tomba sur les genoux et posa les mains par terre. Je la fis se cambrer et je lui demandai d’ouvrir le plus possible les cuisses de façon que son sexe soit entièrement visible. Je la laissai ainsi un instant. Je vis son vagin s’ouvrir et se refermer à plusieurs reprises, puis un mince filet de liquide transparent, qui ressemblait à de la salive, coula de son vagin et s’accrocha à ses poils.

— Cela m’aurait étonné ! Tu es vraiment une chienne, non ?

Elle garda le silence mais creusa un peu plus les reins et je vis s’ouvrir la corolle pourpre de sa chair de femme. Je lui demandai de reculer vers moi et je posai ma tasse de café. Après quoi, je me servis de mes deux mains pour ouvrir sa chair et pour la masturber. Quand elle eut joui, je lui claquai les fesses à plusieurs reprises, les faisant rougir.

Sophie gémissait. Un détail me frappa : vue de derrière sa vulve était très proéminente, et les grandes lèvres pendaient, très écartées l’une de l’autre ; elles se prolongeaient vers l’arrière par des bourrelets de chair rose. Je saisis les fesses de Sophie pour les écarter et mieux étudier cette particularité de son anatomie ; je pus constater que ces prolongements charnus montaient jusqu’à l’anus. J’ôtai mes chaussures et mes chaussettes, et repris ma tasse de café que je bus en posant les pieds sur la croupe de Sophie pour bien lui faire sentir sa soumission. Tout en buvant, je lui tripotais la vulve avec le gros orteil, je jouais avec ses grandes lèvres. Je sentis qu’elle recommençait à mouiller. J’appuyai alors un peu plus fort vers le haut pour déceler son clitoris qui sortait du capuchon. Je le titillai et comme Sophie mouillait beaucoup, mon gros orteil glissa tout seul dans son vagin où je m’amusai à le plier en cadence. Elle était très excitée, je le voyais à sa façon de remuer le derrière. Mais avant qu’elle jouisse, je ressortis mon orteil.

— Je suis venu pour te raser, lui dis-je. Va t’essuyer ! Tu jouiras plus tard !

A son retour de la salle de bains, je lui demandai d’installer une nappe sur la table de la salle à manger, ainsi qu’une grande serviette de bain, et de s’y allonger. Quand elle fut là, nue sur la table, je me mis à lui caresser le corps. Sous mes doigts, sa peau chaude frissonnait, ses mamelons durcissaient. Je pris un coussin sur le divan et le lui mis sous les reins. Je sortis de mon sac le blaireau et le savon à barbe, puis une paire de ciseaux dont je fis claquer les becs.

Sophie m’implora de faire attention à ne pas la blesser. Le contact du métal froid lui donna la chair de poule. Je repris les ciseaux et, doucement, je les passai sur sa vulve. Sophie tremblait. Elle se redressa sur les coudes pour voir mes gestes. Je lui fis comprendre qu’il serait plus prudent que je la lie à la table afin qu’elle ne fasse aucun mouvement. J’avais apporté plusieurs cordes. Je fis passer la première autour de la table en lui enserrant la poitrine, les bras serrés le long du tronc. Puis, je lui écartai bien les jambes et j’attachai solidement chaque cheville aux pieds de la table. Cette fois, elle ne bougerait plus. Après quoi, je lui mis un bandeau noir sur les yeux.

— Pourquoi me bandes-tu les yeux ? me demanda-t-elle.

— Parce que cela me plaît.

A vrai dire, je n’en savais rien. Je l’avais fait machinalement, parce qu’elle était attachée. Sans doute, qu’elle ait les yeux bandés, qu’elle ne puisse voir ce que j’allais lui faire, devait-il m’exciter. Et aussi, je me souvenais de ce qu’elle m’avait confié : ne pas savoir ce qui allait lui arriver l’excitait, elle.

— Tu vas me punir ?

— Il me semble que tu es bien bavarde. N’oublie pas que tu es mon esclave, et que tu dois tout accepter, sans discuter.

— Je ne dirai plus rien.

— Sait-on jamais ? Le plus simple est de te bâillonner.

Je le fis immédiatement. Cela m’excitait terriblement de la voir ainsi aveuglée, attachée, réduite au mutisme. Elle n’était plus qu’un objet, un objet de chair, mais un objet ; un objet vivant, mais un objet. Une chose. Et cette chose m’appartenait... Je pouvais en faire ce que je voulais. Elle n’avait pas son mot à dire.

Je pouvais commencer. Je coupai le plus possible de poils afin de faciliter le travail du rasoir. Pour ceux qui recouvraient le haut de sa vulve, j’y allais délicatement, les tirant entre mes doigts avant de les couper. Parfois, la pointe des ciseaux touchait la peau et Sophie se contractait. En quelques minutes, j’eus suffisamment débroussaillé les abords de la fente et le pubis. Quand ce fut fait, je me penchai vers son visage pour lui demander tout bas :

— Alors, esclave, ça va ?

Elle acquiesça d’un signe de tête. J’allai me servir un Martini. Tandis que je buvais, la sonnerie de l’interphone retentit. Je débâillonnai Sophie pour lui demander qui elle attendait. Confuse, et contrariée (mais l’était-elle vraiment ?), elle me dit que ce devait être le traiteur. Il lui avait téléphoné dans la matinée, pour savoir quand il pourrait revenir chercher les plats et les récipients. Se souvenant de ce qui s’était passé la veille, elle avait préféré ne pas le recevoir seule et lui avait demandé de venir à une heure où elle savait que je serais là.

— Tu as peur de ce petit jeune homme ? Ou de toi-même ?

Elle ne répondit pas. Le bandeau m’empêchait de voir son expression, mais je vis que ses joues avaient rougi.

— Tu ne vas pas le faire venir ici, hein ? me chuchota-telle. Moi, attachée sur la table... oh, tu ne vas pas faire ça, hein ?

Le craignait-elle vraiment ? Je vis que son ventre et ses cuisses s’étaient couverts de chair de poule.

— Rassure-toi, lui dis-je. Je vais m’en débarrasser en vitesse. J’ai prévu autre chose au programme...

Il me sembla qu’elle était vraiment soulagée et elle me remercia, d’une voix qui frémissait.

— Oh, oui, rien que toi et moi... Vite, mon chéri !

Je lui remis son bâillon. La sonnerie de l’interphone retentit à nouveau et j’y allai. Sans parler, j’appuyai sur le bouton qui commandait la porte d’en bas et peu après, j’entendis l’ascenseur. J’ouvris la porte de l’appartement et je vis le commis de la veille sortir de la cabine. J’eus l’impression qu’il était déçu en me voyant, sans doute sa tête avait-elle travaillé. Je le conduisis à la cuisine et lui montrai où étaient les récipients. Je l’observais et lui aussi, de son côté. Il y eut un moment étrange.

— Bon, fit-il, eh bien, je vais y aller...

— Vous êtes pressé ?

Il secoua la tête, aussitôt.

— J’ai tout mon temps...

Nous nous regardâmes fixement. Je vis qu’il avalait sa salive.

— Comment vous appelez-vous ?

— Ahmed.

M’approchant de lui, je baissai la voix.

— Eh bien, mon cher Ahmed, figurez-vous que j’étais en train de raser ma femme... lui dis-je. Voulez-vous m’aider ?

Il écarquilla les yeux.

— La raser ?

— Ici, fis-je.

Et de ma main je touchai mon entrecuisse. Fasciné, le commis m’observait. Il était vraiment très jeune et il y avait en lui une sorte d’innocence perverse qui m’amusait.

— Vous aimeriez voir ça ?

Il fit oui de la tête, en évitant mon regard.

— Dans ce cas, vous n’avez qu’à venir avec moi, Ahmed. Vous pourrez la toucher un peu, si vous en avez envie. La toucher ici...

Et à nouveau, je lui montrai mon entrecuisse. Il tressaillit.

— Elle est d’accord ? chuchota-t-il.

— Elle n’en saura rien.

Il me regarda sans comprendre.

— Ne perdons pas de temps, lui murmurai-je, ou elle va se poser des questions. Elle n’est quand même pas idiote.

Je le conduisis à la porte et lui demandai à voix basse de retirer ses chaussures, ce qu’il fit sans hésiter. Puis j’ouvris la porte et la refermai bruyamment. Après quoi, un doigt sur la bouche, je lui fis signe de me suivre et je revins dans la pièce où Sophie attendait. Dès que le commis la vit, nue, bâillonnée, aveuglée, attachée sur la table avec les cuisses écartées et le sexe ouvert, il me jeta un coup d’œil effaré. Je me contentai de lui sourire d’un air narquois et je m’approchai de la table. Il me suivit, sans faire de bruit. De la main, je lui montrai le sexe ouvert de Sophie, dont les chairs luisaient d’humidité. Il se pencha, les yeux luisants, pour contempler l’intérieur de la fente. Sophie grogna sous son bâillon. Elle devait s’étonner de mon silence.

— On y va ? lui dis-je. Tu es prête ?

Elle acquiesça. Je fis signe à Ahmed de ne pas bouger et j’allai à la cuisine chercher un bol d’eau chaude. Je le déposai entre les cuisses de Sophie et tendis le blaireau et le savon au commis. Son regard s’alluma. Il avait envie de parler, mais je mis un doigt sur ma bouche pour le rappeler au silence. Prenant le blaireau, il commença à savonner le sexe de Sophie d’une main qui tremblotait. Au bout d’un moment, sa timidité parut s’envoler ; non sans perversité il faisait aller et venir les poils du blaireau dans la fente sexuelle qui bâillait. De temps en temps, il me consultait du regard, mais je restais parfaitement immobile. Alors, il cessa de s’occuper de moi, et se comporta comme s’il était seul, s’évertuant à taquiner le clitoris de Sophie avec le blaireau. Celle-ci se cambrait sous cette caresse insolite et s’ouvrait de plus en plus avidement. Encadrée par la mousse blanche, la fente du con ressemblait à une plaie d’un rose ardent.

Ahmed était maintenant tout à fait à son aise. Je le vis saisir les grandes lèvres de Sophie et les étirer vers le haut, pour bien faire apparaître l’espace de chair entre la vulve et l’anus. Il tirait fort sur les lèvres, comme si elles étaient élastiques, et Sophie protestait en gémissant tant et plus. Tout son corps avait la chair de poule. Le périnée était légèrement poilu lui aussi et Ahmed le couvrit de mousse jusqu’à l’anus où il arrêta son geste en me regardant. Je lui fis signe de continuer. Il enduisit le blaireau de savon à barbe, puis il pinça à nouveau les grandes lèvres en les étirant, arrachant à Sophie des protestations étouffées.

Je vis le blaireau tourner doucement autour du petit trou rose, et les poils former une pointe. J’écarquillai les yeux. La pointe du blaireau titilla l’anus. Je retenais ma respiration. Le gaillard, habilement, continuait à étirer les grandes lèvres. Il reprit du savon et recommença, s’amusant à agacer le cul de Sophie. La méprise de cette dernière m’excitait autant qu’Ahmed. Elle rehaussa son cul, pour l’inciter à continuer. Soudain, alors que la pointe du blaireau ne cessait de tournoyer sur l’entrée de l‘anus, je vis celui-ci s’ouvrir de façon étonnante. Le visage d’Ahmed s’éclaira d’un sourire vicieux. Il appuya le blaireau sur l’anus dilaté de Sophie, les poils se retournèrent en s’écrasant sur l’entrefesse de cette dernière ; Sophie haletait. Je vis se raidir le bras du commis et, à ma grande stupeur, la partie dure du blaireau commença à pénétrer dans le cul de Sophie, entraînant les poils à l’intérieur. En quelques secondes je ne vis plus que la partie lisse qui dépassait, tout le reste était dans le cul de Sophie. Elle grogna sous son bâillon et creusa les reins ; les muscles de ses cuisses avaient durci. Tenant le bout du blaireau entre deux doigts, le commis le faisait tourner sur lui-même dans le cul de Sophie qui gémissait à n’en plus finir. Ahmed la faisait jouir par le cul !

Cela me contraria, car j’aurais voulu être le premier à m’occuper de cette partie de son corps. Je lui saisis le poignet. Il me regarda, étonné, et lâcha le blaireau. Celui-ci resta planté un instant dans l’anus de Sophie, avant de retomber entre ses cuisses. Je pris alors le grand rasoir de coiffeur et l’ouvris en faisant claquer la lame. Sophie sursauta et retint sa respiration. Je rompis le silence :

— On ne joue plus ! Tu ne penses qu’à jouir !

Le corps de Sophie tressaillait ; elle gémissait à n’en plus finir. Ahmed la faisait jouir...

Je commençai moi-même le rasage de son bas-ventre. La lame crissait sur la peau, après chaque passage de la lame, je l’essuyais sur la serviette-éponge. Ahmed me regardait, prenant soin de ne pas poser les mains sur Sophie. Le pubis apparut enfin net, sans aucune trace de poils. Alors que j’essuyais la lame, Ahmed n’hésita pas à vérifier la douceur de la peau en y passant ses doigts. Restait le plus délicat, qui me faisait un peu peur. Ahmed s’en rendit compte et tendit la main. Je lui donnai bien volontiers le rasoir, en toute confiance. De la main gauche, il saisit les grandes lèvres et les étira, tandis qu’il passait délicatement la lame sur les côtés, répétant son geste une bonne dizaine de fois, jusqu’à ce que la vulve apparaisse rose et fraîche comme celle d’une gamine de douze ans. Ahmed me fit signe alors de resavonner l’espace allant jusqu’à l’anus. Je le couvris copieusement de mousse, ainsi que l’intérieur des cuisses et l’entrée de la rosette, mais sans m’y attarder. Je déposai alors le blaireau dans le bol, pris le savon et allai porter le tout à la cuisine. Je fis couler de l’eau pour rincer mes instruments. Avec effroi, je me rendis compte qu’Ahmed n’avait pas attendu mon retour pour raser l’endroit que je venais de savonner, et que Sophie devait s’être aperçue que je n’étais pas seul. Je revins auprès d’elle, appréhendant sa réaction. Mais sans doute ne s’était-elle aperçue de rien. Sa respiration était toujours saccadée, et elle gémissait sous son bâillon. J’allais la toucher quand Ahmed m’en dissuada du regard. Il acheva de passer le rasoir à l’intérieur d’une cuisse, puis tout doucement autour de l’anus. Sophie était crispée, sa rosette bien close. Les doigts du commis en palpaient le contour et déplissaient la peau pour aider le glissement de la lame. Il me tendit alors le rasoir en me montrant l’autre cuisse. Pour rassurer Sophie, je me mis à lui parler :

— Alors ? La petite esclave se fait raser ? Elle va avoir un sexe tout neuf ?

Je passai la lame lentement, du bas vers le haut, comme l’avait fait Ahmed. Ce n’était qu’un fin duvet qui disparut rapidement. J’observai la vulve et l’anus que nous venions de raser. La mousse avait disparu, et avec elle jusqu’au dernier poil. Ahmed se mit à palper toute cette chair rose pour vérifier la perfection du rasage. Je refermai le rasoir en le faisant claquer et saisis dans la valisette une pierre d’alun que je fis passer à plusieurs reprises sur le pubis, la vulve, et les fins bourrelets de chair jusqu’à l’anus. Sophie se détendait. Elle respirait plus calmement. Ahmed m’observait. Il me montra en ricanant sans bruit les seins de Sophie dont les bouts étaient érigés. Je m’écartai et lui fis un geste d’invite. Il méritait bien une récompense. Il saisit les nichons à deux mains et se mit à les peloter doucement, pinçant les bouts pour les étirer. Il se pencha et les prit l’un après l’autre en bouche. Sophie se mit à haleter. Je mis alors une main sur l’épaule d’Ahmed. Cette fois, il était temps qu’il s’en aille. Je lui fis signe de me suivre en silence. Je vis qu’il était déçu, mais sur le palier, il me serra la main nerveusement pour me remercier.

— Merci beaucoup... c’était... c’était super...

— Vous aimeriez la baiser, bien sûr ?

— Bien sûr !

Il me suppliait du regard.

Je lui demandai alors de me laisser son adresse qu’il griffonna en vitesse sur un

prospectus du traiteur. Je lui promis que je lui prêterais Sophie, une fois prochaine, mais j’eus l’impression qu’il ne me croyait pas vraiment. Quoi qu’il en soit, il fila avec ses plats, ses chaussures à la main et je refermai la porte sans bruit. Pour donner le change à Sophie, je tirai sur la chasse d’eau des WC et vins la retrouver. Je passai la main sur sa vulve glabre, puis je lui ôtai son bandeau et son bâillon.

Je ne sus ce qu’elle avait l’intention de dire, car je l’embrassai à pleine bouche. Elle répondit à mon baiser fougueux, puis je la délivrai de ses liens et l’aidai à se redresser. Elle s’assit et tout de suite se pencha pour examiner son sexe pendant que je lui détachais les chevilles. Elle se toucha les grandes lèvres, d’un doigt timide.

— Comme c’est bizarre... On dirait une petite fille... Oh, ça donne une telle impression de nudité...

Je l’emmenai dans la chambre pour qu’elle s’admire dans une glace, lui ordonnai de rester là et allai chercher deux Martini. Elle semblait hypnotisée. Le miroir lui renvoyait l’image d’un pubis et d’une vulve de gamine. Mais c’était bien plus érotique, sur une femme de plus de trente ans. Je lui tendis son verre et nous bûmes une gorgée avant de passer au salon. J’y emportai la psyché que je couchai sur le sol. Je dis alors à Sophie de se maintenir au-dessus d’elle, un pied de chaque côté, afin de mieux se voir. Je lui ordonnai de se toucher pour se rendre compte de la douceur de sa peau. Elle se tâta sans rien dire.

— Sens bien partout ! dis-je.

Enfin, elle chuchota qu’elle trouvait ça étrange mais excitant. Assis dans un fauteuil, je l’observais. Je lui dis de s’asseoir sur le divan et de bien écarter les cuisses. Je lui resservis un Martini qu’elle but d’une traite. Comme je lui demandai ses impressions, et si elle aimerait recommencer, elle avoua qu’elle avait trouvé cela très troublant, ajoutant même que par moments...

Elle n’acheva pas sa phrase, mais j’insistai pour qu’elle me raconte absolument tout. Elle me confia alors que par moments elle avait eu l’impression que ce n’était pas moi qui la rasais. Je voulus des précisions. Elle m’avoua qu’elle m’avait imaginé demandant au commis de rester, et de me raser lui-même. Je n’en croyais pas mes oreilles. Je bus un coup et lui demandai si cette idée avait augmenté son excitation.

— Oui... même que... quand je sentais le blaireau dans mon anus, j’ai vraiment cru que...

Elle n’eut pas besoin d’achever. Ainsi donc, elle avait joui en s’imaginant que c’était Ahmed qui lui savonnait l’anus, alors que cela s’était passé ainsi. Je ne savais pas ce que je devais en penser.

Je remis la psyché sur pied et obligeai Sophie à se placer devant elle, à ouvrir ses grandes lèvres et à jouer avec elles, à passer ses doigts sur toute son intimité pour mieux éprouver sa nudité. Je lui tendis son cadeau, en récompense. Elle se serra contre moi pour m’embrasser, puis l’ouvrit. Quand elle vit le vibromasseur, elle devint toute rouge. Je lui dis que je voulais qu’elle s’en serve chaque jour, et qu’elle l’essaye sur-le-champ, devant la glace. Elle paraissait affreusement gênée. Je lui montrai comment faire et lui rappelai sa condition d’esclave, l’entière soumission qui en découlait. Elle se coucha sur le tapis et écarta les jambes. Je plaçai la psyché entre ses genoux et l’inclinai pour qu’elle se voie bien.

— Vas-y ! Prends ton temps !

Je m’assis sur le divan, à côté d’elle, et l’observai. Elle passa doucement le vibromasseur sur son pubis, puis entre ses grandes lèvres. Elle enclencha la première vitesse de vibration et je la vis tressaillir. Je pris un coussin et le glissai sous ses reins pour lui soulever le cul. Comprenant ce que j’attendais, elle passa la pointe vibrante de l’engin entre sa vulve et son anus, puis le replaça entre ses grandes lèvres qu’elle ouvrit d’une main. Elle commençait à haleter. D’une main, elle enfonça d’abord la tête du vibromasseur en elle. Puis, elle le fit monter et descendre en l’enfonçant de plus en plus, jusqu’à ce qu’il disparaisse presque entièrement. Je voyais sa vulve et ses doigts se mouiller au fur et à mesure.

Assis dans un fauteuil, je l’observais. Je lui dis de s’asseoir sur le divan et de bien écarter les cuisses.

Elle enclencha la deuxième vitesse et commença à se tortiller sur le sol, les yeux fermés. Bien qu’enfoncé dans son vagin, le vibromasseur faisait entendre son ronronnement. Sophie jouissait ; je m’agenouillai à côté d’elle, saisis l’engin et le fis coulisser dans son vagin.

Très vite, le plaisir vint et il fut si fort qu’elle se mit à hurler, affolée par la jouissance. Je continuai à la poignarder, sans répit. Elle se cambrait, se mordait les lèvres, se griffait les seins.

— Non, non, arrête, c’est trop, c’est trop !

Et tout à coup, elle eut comme une crise d’hystérie, se mit à m’insulter, à me dire qu’elle me détestait, et elle sanglotait d’une voix rauque, les yeux fous. Je voulus alors m’arrêter, mais sa main me retint.

— Non... non... continue... Oh, je ne sais plus, je ne sais plus...

L’orgasme la soulevait, un orgasme qui ressemblait à une crise d’épilepsie. Et aussitôt après, tout son corps se détendit, et ne fut plus qu’une sorte de chose inanimée, un cadavre tiède. Retirant le vibromasseur, je portai Sophie inconsciente sur le divan du salon et je la couvris avec son manteau de fourrure que j’allai décrocher dans la penderie.

Son sexe épilé, gonflé par la jouissance, ressemblait à un gros fruit étrange. Je posai mes lèvres dessus, sous la fourrure, et je restai longtemps ainsi. J’avais un peu peur, tout à coup. Et si elle ne voulait plus s’arrêter ?

Il lui fallut plusieurs longues minutes pour récupérer. Elle se taisait et peu à peu sa respiration redevenait normale. Dès qu’elle eut retrouvé suffisamment ses esprits, je lui dis que dorénavant, elle serait rasée régulièrement et devrait exhiber son sexe nu chaque fois que je le lui ordonnerais.

CHAPITRE III

TANTE SOPHIE SE DEVERGONDE

Nous avions convenu d’aller au restaurant, et quand je vins la chercher, ce soir-là, Sophie avait sorti tous ses bijoux : deux magnifiques colliers entouraient son cou, tandis qu’à ses oreilles pendaient de longues boucles constituées chacune d’un assemblage de trois fines pièces dorées. Des bracelets s’entrechoquaient à ses poignets et ses doigts s’ornaient de bagues finement ciselées.

Elle avait enfilé un chemisier blanc satiné à courtes manches et une jupe noire mi-longue, fendue sur le devant. Elle me demanda comment je la trouvais. Je voulus savoir ce qu’elle portait sous ce chemisier opaque. Elle l’ouvrit pour me dévoiler un soutien-gorge blanc, classique, sans fantaisie. Je lui dis d’en changer. Elle l’ôta et je lui fis porter celui que je lui avais offert, à bonnets troués. Comme elle voulait remettre son chemisier blanc, je l’en empêchai, lui signifiant ma préférence du moment pour le rouge transparent.

— Mais voyons, cria-t-elle... tu n’y penses pas ?

Elle protesta ; au restaurant, le serveur, les clients verraient ses mamelons qui dépassaient du soutien-gorge troué !

— Justement... c’est ce qui est excitant, non ?

Elle s’empourpra jusqu’aux oreilles et me supplia de ne pas lui imposer cela. Mais je tins bon et elle finit par céder. Sous sa jupe fendue, elle avait son porte-jarretelles et ses bas noirs, mais aussi une culotte bordée de dentelle. Je la lui fis enlever, je voulais qu’elle sorte cul nu. Avant de quitter l’appartement, nous bûmes un Martini Dry, et Sophie se détendit. Je la fis mettre debout devant moi et ouvrir sa jupe pour me montrer son sexe rasé. J’adorais voir ce pubis nu s’offrant entre les élastiques du porte-jarretelles. Elle prit ensuite un nouveau ciré rouge qu’elle jeta sur ses épaules et nous descendîmes.

Avant d’atteindre le rez-de-chaussée, l’ascenseur s’arrêta au deuxième étage. Quelle ne fut pas ma surprise de voir monter Pierre, le collègue de travail rencontré la veille dans un snack. Je fis les présentations. Pierre n’avait d’yeux que pour Sophie, adossée dans un coin de l’ascenseur. Son ciré s’était largement ouvert, découvrant son chemisier et ses bouts de seins qui pointaient sous le tissu transparent. Il nous regarda tous deux en souriant et dit qu’il comprenait aisément pourquoi j’avais pris un congé.

Il m’expliqua qu’il était venu saluer un oncle malade et qu’il retournait chez lui, en banlieue. Je lui confirmai que je lui téléphonerais un de ces jours pour une petite sortie entre amis. Ravi, il dit à Sophie qu’il espérait bien qu’elle serait de la partie.

Dans ma voiture, j’ôtai le ciré des épaules de Sophie. En roulant vers le centre ville, je lui ordonnai d’ouvrir les pans de sa jupe, afin qu’aux carrefours je puisse jeter un coup d’œil sur sa chatte rasée et lui caresser les cuisses. Elle s’exécuta, les joues rouges.

Dans l’entrée du restaurant, le maître d’hôtel enleva élégamment le ciré des épaules de Sophie, tandis que j’ôtais mon manteau. Le trouble se lut sur son visage quand il vit comment Sophie était vêtue. Il nous indiqua une table dans un coin tranquille. En buvant l’apéritif, Sophie m’avoua qu’elle avait trouvé excitante la fraîcheur de la brise qui s’engouffrait sous sa jupe, et venait lui caresser le sexe. Elle s’étonnait de ces sensations nouvelles.

Pendant le repas, nous parlâmes de tout autre chose que de sexe. Quelques souvenirs d’enfance égayèrent nos propos, jusque-là plutôt tièdes à l’évocation de la vie de nos couples respectifs. Puis, la discussion redevint plus intime.

Avant le dessert, Sophie dut se rendre aux toilettes. Elle dut traverser la salle de restaurant. Tous les regards s’attardaient sur son corps. Quand elle revint, une dizaine de minutes plus tard, ses bouts de seins pointaient ; à chaque pas, les clients près desquels elle passait pouvaient aisément apercevoir les jarretelles tendues sur la chair blanche de ses cuisses. Dès qu’elle fut assise, elle me raconta une bien étrange chose.

Pour arriver aux toilettes, il fallait descendre un petit escalier et passer devant une fenêtre donnant sur la cuisine du restaurant. Elle avait vu les cuisiniers au travail, et ceux-ci l’avaient aperçue. Parmi eux elle avait reconnu le commis du traiteur, mais ne s’était pas arrêtée. Par contre, lorsqu’elle était sortie des toilettes, il l’attendait. Planté devant elle, il lui avait demandé si elle avait aimé les plats de la veille...

Sophie m’avoua qu’après m’avoir confié son fantasme du matin, cette présence la troublait fortement. Il lui avait demandé encore, en lui posant les mains sur la taille, s’il n’était pas possible qu’il la revoie seule, un de ces prochains jours.

— Et alors ? Que lui as-tu répondu ?

— Oh, tu penses bien, je l’ai remis à sa place ! Ce petit merdeux ! Mais c’était quand même délicat, après m’être montrée nue à lui, non ? Et j’étais là, avec les bouts de mes seins qu’il pouvait voir... J’étais très mal à l’aise, je t’assure !

— Mais tu devais mouiller un peu, non ?

Elle ne répondit pas. Etait-ce bien nécessaire ?

A peine rentrée, son ciré accroché dans la penderie, elle se jeta à mon cou et me dit qu’elle m’aimait. Je servis deux whiskies et elle ôta sa jupe et son chemisier pour s’asseoir à côté de moi sur le divan. Elle était là, assise cul nu sur le cuir fauve et je caressais ce pubis doux et lisse dont la fente profonde s’ouvrait comme une blessure. J’avais passé un bras autour de ses épaules pour lui parler. Je lui confiai que, cette nuit, je voulais qu’elle connaisse un nouveau plaisir. Elle devrait m’offrir son anus.

— Une bonne esclave doit offrir ses trois orifices !

Je lui rappelai son plaisir, quand le blaireau s’était introduit là. Sophie rougit, reconnaissant que j’avais raison. Je lui promis de faire en sorte qu’elle garde de cette première expérience un souvenir qui l’inciterait à recommencer.

Il y avait dans le hall d’entrée, près du téléphone, un petit banc matelassé recouvert de skaï blanc. Je l’amenai dans le salon. Sophie se leva, je défis son soutien-gorge et lui dis de s’allonger sur la banquette. J’ôtai mes vêtements et me tins nu à côté d’elle. Elle se redressa sur un coude pour prendre ma verge en main. Puis, elle l’attira à sa bouche et couvrit mon gland de baisers avant de le sucer. Je m’assis alors à califourchon à l’extrémité du banc, et Sophie s’y installa à quatre pattes. Tandis que je lui caressais les fesses, elle tenait ma queue d’une main, l’engloutissant dans sa bouche chaude et humide, et de l’autre main elle me palpait les couilles. Sa bouche montait et descendait, ses cheveux me caressaient le ventre. Elle avait gardé tous ses bijoux et leur contact sur ma peau augmentait mon émoi.

Je me retirai du banc où Sophie resta à quatre pattes, appuyée sur les avant-bras, le buste incliné vers l’avant, m’offrant sa croupe. Je saisis le tube de vaseline que j’avais préparé. Elle frissonna et le bas de son dos se couvrit de chair de poule. Du bout de l’index, je lui massai l’anus, en poussant doucement la vaseline dans le trou qui s’ouvrait de moins en moins timidement... Sophie était déjà à point. J’enfonçai lentement mon index, le fis aller et venir dans son anus chaud. Sophie se mit à haleter. Je m’enduisis la verge et guidai mon gland à la place de mon doigt. Je saisis la taille de Sophie à deux mains et poussai, en restant debout. En un clin d’œil, ma bite disparut, entièrement engloutie par le rectum de Sophie.

— Oh mon Dieu ! cria-t-elle.

— Eh oui, lui fis-je, vous l’avez dans le cul, ma chère tante ! C’est surprenant, non ?

Elle fit entendre un petit rire confus. Je glissai une main sous son ventre et caressai sa fente lisse et brûlante.

— Hou ! fit Sophie... C’est... c’est si gros...

Je me retirai puis me renfonçai dans son cul. Elle cria à nouveau. Une fois en elle, je cessai de bouger. Je sentis son anus crispé qui se relâchait. Ma queue battait dans ses entrailles. Nous restâmes ainsi, immobiles quelques instants, à savourer nos sensations. Je lui demandai si je lui faisais mal. Elle me répondit d’une voix étonnée :

— Pas du tout ! Mais... c’est si bizarre...

Comme nous restions sans bouger, elle m’avoua qu’elle attendait impatiemment que je la prenne ainsi, sans oser me le dire. Ceci eut pour effet de redoubler mon excitation. Je commençai alors un lent mouvement de va-et-vient, tandis qu’elle se masturbait. Il ne fallut pas longtemps, pour qu’elle jouisse en criant très fort.

Je continuai à l’enculer énergiquement et je jouis moi-même de façon inhabituelle. Nous étions en transes, pendant que mon sperme giclait au fond de ses entrailles et que de nos bouches s’échappaient des cris de bêtes. Enfin, l’accalmie revint. Mon membre devenu flasque glissa hors de l’anus et je me mis en devoir de lui en lécher l’entrée, pour la remercier du don qu’elle m’avait fait. Sous ma langue, elle frissonnait de plus belle, me suppliant d’arrêter, mais son anus s’ouvrait comme une bouche chaude et humide ; les sensations étaient trop fortes. Je l’aidai alors à se relever et je la serrai dans mes bras pour l’embrasser longuement.

— Cette fois, tu es prête ! lui dis-je.

Elle me regardait, semblant ne pas comprendre. Je lui précisai qu’elle était prête pour être l’esclave qu’elle souhaitait devenir, et que sa servitude allait seulement commencer. Nous prîmes une douche. Avant que je rentre chez moi, elle me servit un dernier whisky, et me confia qu’elle sentait bien qu’elle devenait de plus en plus vicieuse, mais que cette situation, tout en l’effrayant, lui plaisait. Elle voulait satisfaire tous mes désirs. Elle obéirait à tous mes ordres. Elle me le jura.

Du bout de l’index, je lui massai l’anus, en poussant doucement la vaseline dans le trou qui s’ouvrait...

Le lendemain matin, Sophie me téléphona : elle avait des courses à faire. J’en profitai pour faire du rangement dans la maison. L’idée me vint de la filmer, non seulement avec moi, mais aussi avec d’autres. J’avais l’intention de la faire baiser par Pierre. Je le savais passionné de photo, mais je voulais les filmer à leur insu, il fallait donc que j’ai recours à quelqu’un d’autre.

Je songeai à monsieur Grégoire, mon ingénieur en chef, qui s’occupait des caméras de surveillance et des moniteurs de contrôle dans la boîte où je travaillais. Il passait pour un expert dans ce domaine. Mais comment lui expliquer les raisons d’une telle installation ?

Il devait avoir environ quarante-cinq ans et on ne lui connaissait pas de femme. Petit, plutôt bien portant mais chauve, il transpirait toujours, rigolait très peu mais était toujours prêt à rendre service. Si je lui demandais d’installer une caméra dans la chambre, une autre dans la cave, que dirait-il ? Tant pis ! Je lui expliquerais tout, que j’avais une maîtresse qui aimait les séances de sado-masochisme, et que j’espérais sa discrétion.

Je lui téléphonai, à son domicile. Par chance, il pouvait passer chez moi. Une heure plus tard, il était là. Je lui offris une bière et lui expliquai franchement ce que je souhaitais. Je prenais un risque, mais je le vis sourire et me dire que j’avais bien de la chance. Lui-même avait toujours rêvé de pouvoir en faire autant. Il était prêt à effectuer cette installation, et se proposa d’aller sur-le-champ louer le matériel. En quelques heures, tout serait prêt à fonctionner.

Néanmoins, il posa deux conditions : il voulait une copie des cassettes enregistrées et il voulait voir Sophie en chair et en os, insista-t-il. J’étais pris au piège...

Il acheva son verre en me regardant. Le silence était lourd. Impossible de faire marche arrière sans paraître ridicule. En fin de compte, je n’avais d’autre solution que de livrer Sophie à ce petit homme chauve et à ses vices cachés. Mais n’était-ce pas l’occasion rêvée, pour elle et moi, de réaliser un nouveau fantasme ? Monsieur Grégoire ne put cacher sa satisfaction quand je lui dis que j’acceptais, et que Sophie serait à sa disposition dès le lendemain. Quant à la convaincre, elle, j’en faisais mon affaire.

Tandis qu’il cherchait le matériel nécessaire, je téléphonai à Sophie pour lui dire de se préparer dans la même tenue que la veille. Après dîner, je l’emmènerais en boite. Elle fut ravie, car elle adorait danser.

Grégoire fut de retour au début de l’après-midi, avec deux mini-caméras, cinquante mètres de câble, et des tas de fiches et boîtiers auxquels je ne comprenais rien. Il se mit à l’œuvre. Dans la cave et dans la chambre, les caméras et les câbles étaient invisibles à l’œil nu. Tout était relié au magnétoscope du salon. Nous vérifiâmes tous deux le bon fonctionnement de l’ensemble. Il était fier de son travail, et ajouta qu’avec une telle installation, il y avait de quoi s’amuser. Rendez-vous fut pris pour le lendemain après-midi. Quand il s’en alla, j’appelai Pierre pour lui donner rendez-vous et lui expliquai qu’on sortait en boîte avec Sophie, la fille qu’il avait vue la veille dans l’ascenseur. J’ajoutai, pour l’émoustiller un peu, que Sophie était une femme « sexuellement libérée » et qu’il pourrait s’en occuper un peu sans craindre ma jalousie.

Décidément, ce jour-là, j’avais pris en très peu de temps des engagements délicats. Quand j’arrivai chez Sophie, je la trouvai apprêtée comme la veille, rayonnante. Elle m’avoua que l’après-midi, elle s’était masturbée avec le vibromasseur, en s’imaginant à nouveau ligotée et bâillonnée dans ma cave. Je lui dis que ce soir, nous ne serions pas seuls. Elle s’étonna, je lui expliquai qui j’avais invité. Pierre lui avait fait une excellente impression, mais elle s’inquiéta :

— Ne me dis pas que tu vas me...

Je lui rappelai qu’elle devait m’obéir. Elle me chuchota qu’elle ferait tout ce que j’ordonnerais, parce qu’elle aussi y trouverait son plaisir.

A ce moment, l’interphone vibra. C’était Pierre. Il avait apporté un bouquet de fleurs pour Sophie. Le contact paraissait chaleureux, mais il restait planté dans l’entrée devant elle, qui avait l’air d’une bien belle pute, avec sa jupe fendue laissant apercevoir ses jarretelles, et son chemisier rouge à travers lequel on distinguait son soutien-gorge à bonnets troués.

Pierre retrouva enfin la parole, pour dire qu’il était très heureux de faire plus ample connaissance avec Sophie. Nous prîmes un verre, puis je proposai de passer chez moi, afin que Pierre y laisse sa voiture. Nous prendrions la mienne.

*  *  *

Au Pacha Club, Sophie attirait tous les regards, mais comme elle était avec deux hommes, personne ne vint l’ennuyer. Elle dansait surtout avec Pierre. Enfoncé dans un fauteuil, je caressais sa cuisse entre deux slows. Elle croisait les jambes, et sa jupe fendue s’ouvrait largement. Pierre lui avait passé un bras autour du cou.

A un moment, il s’absenta pour aller aux toilettes. Un quinquagénaire en profita pour inviter Sophie. Avec mon approbation, elle accepta et disparut dans la pénombre, pour vingt bonnes minutes. Quand elle revint, son cavalier la tenait par la taille. Elle reprit sa place entre Pierre et moi, sans rien dire. L’autre demanda s’il pouvait s’asseoir et nous offrir un verre. On fit un peu connaissance. C’était un directeur d’importation d’une marque de voitures allemandes de prestige. Il ne lui fallut pas longtemps pour dévoiler ses intentions. En dansant, Sophie lui avait révélé qu’elle n’était pas mariée, ni à Pierre ni à moi. Selon lui, elle était donc libre, et il voulait l’emmener pour la nuit. Mais il était prêt à nous dédommager, et nous offrit à chacun mille francs. Nous étions interloqués. Sophie passait vraiment pour une putain, et nous pour des maquereaux. Je répondis sèchement que Sophie n’était pas à vendre. L’homme, en me regardant, dit qu’il devinait que Sophie m’était soumise corps et âme. Il était prêt à doubler son prix.

— Oubliez-la une nuit, vous n’allez quand même pas cracher là-dessus, mon cher monsieur ? dit-il en me toisant.

Sophie se pencha à mon oreille et me surprit en disant qu’elle ferait ce que je voudrais. Elle ne m’en voudrait pas.

— Je suis ton esclave, à toi de décider !

A vrai dire, l’argent, je m’en fichais. Je n’étais pas sorti avec elle et Pierre pour qu’elle fiche le camp avec un troisième. Je fis comprendre à ce dernier que même s’il décuplait la mise, je ne lâcherais pas Sophie. Vexé, il partit.

Aussitôt, Sophie posa sa bouche sur la mienne et m’assura que je ne le regretterais pas. Pierre, de plus en plus entreprenant, posa sa main sur sa cuisse. Il savait qu’il pourrait bientôt en profiter. Sophie l’embrassa dans le cou, puis, ils disparurent sur la piste.

Après deux ou trois slows, Pierre revint seul, Sophie était aux toilettes. Il en profita pour me dire qu’elle était vraiment chaude. Elle l’excitait en se pendant à son cou, et elle lui avait permis de l’embrasser à pleine bouche. Quelques instants plus tard, elle était de retour et demanda à Pierre s’il lui permettait de danser un peu avec moi. Dans un éclat de rire, il répondit qu’il n’y voyait aucun inconvénient.

En dansant avec elle, je répétai à Sophie les commentaires de Pierre.

— Oh, tu dois penser que je suis une putain, non ?

Elle me mordilla l’oreille et appuya son bas-ventre contre ma cuisse.

— Mais c’est de ta faute, vilain ! C’est toi qui m’as demandé d’être gentille avec lui !

— Tu es une putain, lui dis-je. Mais ça me plaît que tu en sois une !

— Si tu veux... on peut arrêter tout de suite.

Je ne répondis pas. Alors, elle se serra contre moi.

— Touche-moi... me murmura-t-elle. Je t’en prie...

— Le cul ?

— Non... devant... (sa voix était rauque) passe ta main dans la fente et touche-moi le sexe... j’ai envie...

Je fis ce qu’elle voulait et, tout en dansant et en l’embrassant, je caressais son bas-ventre lisse et doux comme une peau de pêche. Elle m’avoua que Pierre aurait voulu lui faire la même chose, mais qu’il n’avait pas osé, et qu’il n’avait pas encore découvert la nudité de son sexe.

— Il n’arrête pas de me peloter et il bande ferme. Il me veut pour la nuit, me chuchota-t-elle.

C’était parfait, mais je voulais que ça se passe chez moi. A elle d’en convaincre Pierre, ce qu’elle fit pendant une longue série de slows. Dès qu’ils revinrent, elle me susurra à l’oreille que Pierre était d’accord. Il semblait un peu gêné, cette relation à trois était pour lui une première. Nous vidâmes nos verres et nous partîmes.

Elle s’installa derrière avec Pierre, en me demandant tout bas de regarder la route plus que le rétroviseur. J’avais mis la radio en sourdine. Je ne pus m’empêcher de jeter un coup d’œil vers l’arrière. Mes deux passagers s’embrassaient. Pierre avait ouvert le chemisier de Sophie et pelotait un sein sorti du soutien-gorge. Ils savaient tous deux que je les voyais. J’accélérai, pressé et excité à l’idée de fixer nos ébats sur pellicule. Il ne fallait surtout pas que j’oublie d’enclencher la caméra cachée dans la chambre...

A la maison, je leur servis rapidement un whisky et filai. Quand je revins, Sophie était assise sur les genoux de Pierre. Elle n’avait plus son chemisier et une main disparaissait sous sa jupe. Je m’approchai d’eux. D’une main, je saisis Sophie par les cheveux, de l’autre je lui pinçai le bout d’un sein en l’embrassant. Je les invitai à monter dans la chambre. Tandis que Pierre et moi ôtions nos vêtements, Sophie retira sa jupe et son soutien-gorge, ne gardant que son porte-jarretelles et ses bas. Elle se coucha sur le dos en disant :

— Baisez-moi... baisez-moi tous les deux... je suis votre petite putain...

Elle écarta impudiquement les cuisses pour faire bâiller le gros abricot de chair glabre qui s’ouvrait au bas de son ventre. Pierre poussa un cri de surprise et tomba à genoux. Tout de suite, il se mit à lui lécher la vulve, pendant que, à califourchon sur les seins de Sophie, je lui enfonçais mon gland dans la bouche. Elle me palpa les testicules. Puis, sortant mon membre de sa bouche et le serrant dans une main, elle suçota mes couilles l’une après l’autre. J’entendais Pierre aspirer bruyamment ses grandes lèvres. Elle explosa dans un premier orgasme, puis se mit à quatre pattes sur le lit. Pierre s’assit sur les oreillers et Sophie le suça pendant que j’enfonçais ma bite dans son vagin trempé.

J’espérais que la caméra fonctionnait. Elle était placée de façon à nous prendre de profil. Soudain, j’entendis Pierre jouir dans la bouche de Sophie, et lui ordonner de tout avaler. Comme je la prenais en levrette, je pouvais retenir mon éjaculation plus longtemps. Je voulais moi aussi jouir dans sa bouche pulpeuse.

Pierre récupérait, toujours assis devant Sophie qui lui léchait la verge. Je la tenais par la taille. Elle posa sa tête sur le ventre de Pierre et d’une main commença à se masturber tandis que j’allais et venais dans son vagin chaud et humide. Elle eut un deuxième orgasme. Je me retirai d’elle, bandant toujours, et pris sur la table de nuit le tube de vaseline. Je le tendis à Pierre en disant à Sophie de rester à quatre pattes pour qu’il l’encule. Ces quelques mots suffirent pour rendre vigueur à la verge amollie. Il prit ma place. Sophie n’en pouvait plus, mais elle devait me faire jouir pendant que Pierre la sodomiserait. Tandis qu’il lui massait l’anus avec la vaseline et la pénétrait d’un doigt, je tendis à boire à Sophie. Je lui demandai si elle aimait se faire prendre ainsi par deux hommes. Elle répondit sans hésiter

— Faites-moi encore jouir !

Déjà, elle haletait sous le doigt de Pierre qui coulissait dans son cul. Je m’assis pour qu’elle me suce. A genoux derrière elle, Pierre pointa son membre, plus long et plus épais que le mien, contre son anus. Alors qu’elle engloutissait ma verge, il s’enfonça dans son anus. Elle relâcha ma bite pour gémir, tant elle trouvait son sexe gros. Il se mit alors à l’insulter, la traitant de salope, de putain qui méritait une correction. Sophie nous suppliait :

— Gilles... non ! Pierre... je vous en supplie.

Je lui ordonnai de se taire et lui fourrai à nouveau mon membre dans la bouche. Pierre, de plus en plus excité, allait et venait dans les entrailles de Sophie. Elle me suça tout en haletant. Soudain, Pierre déchargea et poussa un grognement de jouissance. Presque au même moment, mon sperme gicla dans la gorge de Sophie.

Quand notre folie retomba, Sophie me demanda un verre d’eau. Je m’empressai d’aller le lui chercher tandis qu’elle s’allongeait à côté de Pierre qui lui caressait les seins. Quand je revins, ils s’embrassaient à pleine bouche, collés l’un à l’autre. Elle but et m’embrassa à mon tour. Puis, elle nous remercia de l’avoir bien fait jouir.

Pierre se leva pour aller aux toilettes, et Sophie s’enferma dans la salle de bains. J’en profitai pour arrêter la caméra, cachée par

une nature morte sans valeur aucune. Nous redescendîmes au salon.

Pierre, de plus en plus excité, allait et venait sauvagement dans les entrailles de Sophie.

Il était trois heures du matin quand Pierre partit. Sophie ôta son peignoir et vint s’asseoir nue sur mes cuisses. Sa tête au creux de mon épaule, elle murmura qu’elle aimait de plus en plus le sexe et qu’elle avait adoré être prise par deux hommes en même temps. Je lui annonçai une autre surprise pour le lendemain. Elle voulut en savoir plus, mais je n’en dis rien. Je lui demandai seulement :

— Tu feras toujours tout ce que je t’ordonnerai ?

— Oui, tout !

Elle pouffa doucement.

— Tu dois me prendre pour une vraie salope, non ? C’est vrai que je suis en train d’en devenir une !

Je la reconduisis chez elle, lui promettant de téléphoner le lendemain matin. Puis je rentrai me coucher, fourbu mais heureux.

CHAPITRE IV

TANTE SOPHIE FAIT DU CINEMA COCHON

Lorsque je lui téléphonai en fin de matinée, comme convenu, Sophie se sentait en pleine forme. Elle avait bien dormi et avait hâte de savoir quelle surprise je lui réservais. Je lui demandai de se faire aussi belle que la veille et de venir chez moi nue sous son ciré. Se déplacer dans cette tenue lui faisait toujours peur, mais c’était un ordre.

En attendant son arrivée, j’allai à la cave pour allumer un radiateur électrique. C’est là que j’allais la livrer aux caprices de mon ingénieur en chef, sous l’œil de la caméra installée par lui-même. Mais je ne dirais pas à Sophie qu’elle était filmée. A l’endroit où j’avais l’intention de l’attacher, je jetai sur le sol un vieux matelas, assez large pour deux personnes. Je préparai les liens et je remontai pour l’attendre.

Elle arriva, toute tremblante. Elle avait failli avoir un accident. Elle était superbe, comme d’habitude. Je lui ôtai son ciré et lui servis un whisky. Je lui expliquai que, ce jour-là, elle serait traitée en esclave.

— Et une esclave, ajoutai-je, cela se prête...

Je la vis pâlir.

— Tu... tu vas m’offrir à quelqu’un ?

— Exactement. Cela te dérange ?

Elle s’empressa de secouer la tête, effrayée par le ton que j’avais employé. Sans lui laisser le temps de se reprendre, je lui appris qu’un homme à qui je l’avais vendue allait venir passer l’après-midi avec elle, et qu’elle ne devait pas le décevoir. Je voulais qu’elle satisfasse tous ses caprices et se livre entièrement à son plaisir.

Il était temps que je la prépare avant que l’ingénieur arrive. Je la fis mettre à genoux devant moi et lui dis d’attendre. Depuis la mort de mon chien, j’avais gardé son large collier de cuir clouté et la chaîne de deux mètres qui servait de laisse. Je revins au salon et passai le collier au cou de Sophie. J’accrochai la chaîne dans l’anneau du collier, en lui disant qu’elle était la plus belle chienne que j’aie jamais eue. Je lui ordonnai de se lever et l’emmenai à la cave en la tenant en laisse. En descendant, elle voulut savoir ce qui allait se passer. Je lui répondis que je n’en savais strictement rien, puisqu’elle était prêtée pour quelques heures à mon patron.

Je lui dis de s’asseoir sur le matelas et j’attachai sa chaîne à un tuyau de chauffage central. Je saisis une corde assez longue et enserrai sa poitrine, passant la corde autour de son cou en tirant légèrement ses seins vers le haut. Puis, avec le reste de la corde, je lui ligotai les mains derrière le dos. Pour la bâillonner, je lui passai un foulard entre les dents et le nouai derrière la nuque. Je lui ordonnai de se coucher et d’écarter les cuisses. Elle le fit, mais assez timidement.

— Plus que ça... une putain doit ouvrir les cuisses, tu ne le sais pas encore ?

Avec une sorte de rage, elle m’obéit, et fit bâiller la fente de son gros abricot.

— Voilà, c’est bien... on donne bien ses trous !

J’éprouvais une sorte d’amertume à la voir si complaisante. Elle savait que c’était pour

un autre que je la faisais s’ouvrir, et elle obéissait quand même. Je ne pus me défendre d’un étrange sentiment de jalousie quand je la vis ainsi allongée, jambes écartées, offrant son pubis rasé, les seins rehaussés et grossis par les liens, et le cou relié par une chaîne à un tuyau ; j’eus envie de tout envoyer balader

et de la prendre. Mais je l’avais promise à un autre et il était trop tard pour reculer.

J’avais du mal à comprendre mes propres sentiments ; d’une part, j’étais excité de voir qu’elle acceptait tout, et de l’autre... je lui en voulais !

M’efforçant tant bien que mal de lui dissimuler ce que j’éprouvais, je lui dis d’une voix désinvolte qu’elle n’avait plus qu’à attendre, qu’elle était une très belle putain et que son client serait certainement très content. Je remontai et éteignis, laissant Sophie dans le noir. Je me demandais quelle serait sa réaction quand elle verrait l’ingénieur qui n’avait vraiment rien du play-boy. Son aspect était même très peu engageant, et Sophie allait devoir faire un sérieux effort pour le satisfaire.

Il sonna à ma porte à l’heure convenue. Je l’introduisis dans le living et nous bûmes un alcool. Il avait pris sa mallette, et je me demandai pourquoi il ne l’avait pas laissée dans sa voiture. Mais je m’abstins de lui en faire la remarque. Comme il me demandait si j’avais déjà pu vérifier le bon fonctionnement des caméras, je lui répondis que ce serait chose faite dès ce soir.

Une lueur lubrique s’alluma dans ses yeux quand je lui annonçai que « l’esclave » l’attendait à la cave, ligotée sur un matelas. Il vida son whisky d’une traite. De toute évidence, il était pressé. Nous descendîmes et je redressai Sophie sur son matelas pour la lui présenter. Elle le dévisagea avec des yeux écarquillés par la stupeur ; sans doute ne répondait-il pas à ce qu’elle attendait. Je vis qu’elle me lançait un regard de reproche, et que ses cuisses s’étaient refermées.

— Voyons, lui dis-je, est-ce comme ça qu’on accueille son client ? Ouvre les cuisses... fais-lui voir ce que tu as de plus joli...

Le visage de Sophie s’embrasa, et elle écarta les cuisses, dévoilant son sexe épilé.

— Oh, oh, ricana Grégoire. Mais c’est une gamine !

Il se pencha pour mieux examiner la chose, puis me consulta du regard.

— Elle est à vous, Monsieur Grégoire. Faites-en ce que vous voulez.

Il demanda alors à Sophie de se mettre debout et de se retourner en ouvrant les fesses pour lui montrer son anus.

— Je voudrais voir si l’envers vaut l’endroit, expliqua-t-il. Il m’arrive de sacrifier à Sodome. Vous l’avez déjà enculée ?

Sophie se pencha et fléchit légèrement sur les genoux pour nous montrer son anus.

— Evidemment, fis-je (sans préciser que c’était tout récent). Comme toutes les femmes dépravées, celle-ci adore se faire enculer ! Surtout, ne la ménagez pas !

Avant de le quitter, je lui dis qu’il y avait de la bière dans le frigo, et qu’il était le maître des lieux en mon absence.

J’eus une hésitation au moment de partir ; en fait, je ne connaissais pas très bien ce Monsieur Grégoire, et j’avoue que je lui trouvais une expression très inquiétante. Sophie devait partager mes sentiments car je surpris dans ses yeux une lueur de crainte. Grégoire parut deviner nos sentiments.

— Vous n’avez rien à craindre, me rassura-t-il. Je suis un pervers et un sadique, mais je sais vivre ! Vous pouvez me confier cette chienne en rut, je saurai m’en occuper... et je vous la rendrai entière !

Je les laissai donc et partis, quelque peu inquiet.

Dehors, il faisait gris et plutôt frais. Je décidai d’aller boire un verre dans un café, puis je me baladai, regardant sans cesse ma montre et me demandant ce que l’ingénieur faisait subir à Sophie. Enfin, l’heure de rentrer arriva et je me précipitai à mon domicile.

L’ingénieur était dans la cuisine, nu et occupé à boire une bière. A ma grande surprise, Sophie était assise à califourchon sur ses genoux, les bras passés autour de son cou. Elle avait les yeux bandés mais n’était pas bâillonnée. Quand il me vit arriver du corridor, Grégoire me fit signe de ne faire aucun bruit. Sophie ne semblait pas avoir perçu ma présence.

— Alors, fit-il, en me clignant de l’œil ; la petite salope a pris son pied, avec Papa Grégoire ? Elle a bien donné son trou du cul ?

— Oh oui... la petite salope a beaucoup joui avec Papa Grégoire, répéta Sophie d’une voix veule. Elle a très mal au derrière !

L’ingénieur se mît a rire.

— C’est meilleur avec moi qu’avec ce jeune idiot, hein ?

— Oh, vous pensez ! Aucune comparaison... On sent que vous êtes un vrai mâle, vous ! Qu’est-ce que vous m’avez fait jouir, alors !

Il me contemplait d’un air narquois, tout en lui pétrissant la croupe.

— Donne ta langue à Papa Grégoire...

Sophie ouvrit la bouche et fourra sa langue dans celle de l’ingénieur. Pendant leur baiser, parfois leurs bouches se détachaient et elle lui demandait d’une petite voix dégoûtante de la peloter, de la tripoter au bon endroit, parce qu’elle adorait ça. Je la vis prendre sa main pour l’amener sur sa vulve, tandis qu’elle branlait son sexe érigé.

— Tu es une délicieuse petite salope, lui disait-il. Allez, donne ton trou à Papa Grégoire, vite !

— Oh oui, Oh oui... tenez, le voilà ! Voilà mon trou !

Je la vis s’empaler avidement sur le gros pénis. Jamais, lui répétait-elle, jamais un homme ne lui avait donné autant de plaisir.

Ma vanité était soumise à rude épreuve. Mais devant un tel spectacle, je bandais ferme et ne bougeais pas. Mon patron m’ignorait. Elle collait sa bouche sur la sienne et chevauchait son membre en cadence. Je vis alors que les bouts de ses seins étaient excessivement gonflés et brillants, comme recouverts de vernis. Sous mes yeux, mais sans se douter de ma présence, Sophie eut un orgasme prodigieux qui la laissa pantelante, au bord des larmes. Il leur fallut quelques minutes pour reprendre leurs esprits.

Puis l’ingénieur lui dit qu’il devait l’attacher, car je n’allais pas tarder. Elle le suppliait de rester encore un peu en elle. Il l’embrassa à nouveau en la pelotant, puis lui ordonna de se lever. Je vis le sperme sortir de sa vulve et couler sur le haut de ses cuisses. Il la poussa devant lui et me fit signe d’attendre.

L’ingénieur était dans la cuisine, nu, Sophie était assise à califourchon sur ses genoux...

Il revint quelques instants plus tard. Il me dit tout bas que « cette petite salope était vraiment une affaire », il n’avait jamais rencontré une fille aussi vicelarde. Je fis en sorte de lui cacher mes sentiments réels et plaisantai avec lui, grossièrement, comme font les hommes entre eux. Il m’invita à me déshabiller et à descendre avec lui, mais sans dire un mot. Me doutant de ce qui allait se passer, je le fis. En dépit de ma contrariété, ou peut-être à cause d’elle, j’étais affreusement excité.

Quand nous fûmes en bas, il ordonna à Sophie de se mettre à genoux et il lui attacha les mains dans le dos. Elle lui demanda si j’étais rentré et il répondit que c’était un ami qui était venu le chercher.

— Un ami ? fit Sophie. Vous voulez dire... quelqu’un que je ne connais pas ?

— Voui, ma cocotte. Quelqu’un que tu ne connais pas, et à qui Papa Grégoire va prêter ton petit cul. Tu y vois un inconvénient ?

Sophie resta coite.

— Tu vas voir, ça va te plaire, mon ami a une grosse bite bien raide, tu vas te régaler ! Prends-le en bouche et suce-le bien ! ordonna-t-il.

Sophie voulut protester, mais il lui rappela sèchement qu’elle n’était qu’une esclave et qu’elle devait lui obéir tout l’après-midi. Elle ouvrit alors la bouche et j’y fourrai mon gland qu’elle suça avec appréhension. Je l’avais prise par la tête, tandis que l’ingénieur lui tenait les épaules. Sophie engloutit mon sexe presque entièrement. Excité comme je l’étais, je ne tardai pas à éjaculer. Après quoi, je caressai avec curiosité les mamelons plastifiés de Sophie. Cela me procura une étrange

sensation. Ils avaient été étirés à l’extrême et recouverts d’un enduit liquide qui avait durci à l’air.

Je remontai et me rhabillai dans la cuisine. J’avais laissé la porte de la cave entrouverte et je tendis l’oreille. J’entendis Sophie parler à l’ingénieur et lui demander de l’embrasser une dernière fois avant de la bâillonner.

J’étais curieux de voir la tête de Sophie quand on visionnerait ensemble les cassettes ; je me demandais aussi ce qu’ils pouvaient bien faire encore, car l’ingénieur tardait à me rejoindre. Enfin, il remonta. En riant, il me dit que j’aurais de bons films à regarder, et qu’il avait hâte de recevoir leur copie. Le bougre me tenait, d’une certaine façon. Il le savait et en profitait. Je me demandais s’il ne tenait pas Sophie aussi, à moins qu’elle ait joué la comédie en le flattant à ce point sur sa virilité.

Il repartit avec sa mallette et j’attendis quelques instants avant de rejoindre Sophie. Je lui en voulais un peu d’avoir chuchoté de telles choses à mon patron. Il n’était pas possible qu’elle soit réellement tombée sous la coupe d’un tel homme, petit, gros et chauve ! Je la trouvai sur son matelas. Bâillonnée, un bandeau sur les yeux, elle était couchée sur le dos, ligotée autrement. Je comprenais pourquoi l’ingénieur avait mis tant de temps pour remonter. Ses seins étaient enserrés avec de la ficelle dorée, et comprimés. Il avait attaché aux mamelons sa propre gourmette en or, gravée à ses initiales. Sur le coup, je pensai qu’il me provoquait. Il avait ligoté les bras de Sophie le long de son corps, une main ouverte sous chaque sein. Quant à ses jambes, elles étaient écartées au maximum, chaque cheville solidement fixée sur un manche de brosse.

J’enlevai d’abord le bandeau des yeux de Sophie, et son bâillon. Elle parut sincèrement heureuse de me retrouver.

— C’est toi ! Oh, je suis tellement contente que ce soit fini, mon chéri ! Si tu savais... Oh, ce Grégoire est vraiment un répugnant personnage !

— Inutile d’en parler, c’est fini, maintenant. Et de toute façon, je saurai exactement ce qui s’est passé, ce soir.

Cela l’intrigua visiblement. Je détachai la gourmette de ses mamelons et la jetai sur son ventre. Percevant ma contrariété, elle me rappela alors d’une petite voix penaude que si elle avait accepté, c’était pour moi, et pour réaliser nos fantasmes.

— J’ai fait tout ce qu’il fallait pour qu’il ait du plaisir ! Mais c’est parce que tu me l’as demandé !

— Ne mens pas, lui dis-je ; ce n’est pas seulement pour me faire plaisir que tu as fait ce que tu as fait !

Comme elle restait silencieuse :

— Pourquoi n’avoues-tu pas la vérité, Sophie ? lui murmurai-je. Tu es devenue une vraie petite salope, non ?

Elle en convint alors.

— C’est vrai... Oui, tu as raison ! J’aime ça... et ce type hideux et répugnant, ça m’a plu d’être livrée à lui ! Oh, Gilles, que vais-je devenir ?

Je lui avouai que je n’en savais rien. Elle était toujours assise, et moi à genoux devant elle. Je pris son visage dans mes mains, et elle passa ses bras autour de mon cou pour m’embrasser, puis me dit qu’elle était vraiment fatiguée.

Elle voulut rentrer chez elle pour prendre un bain, et repartit comme elle était venue, nue sous son ciré. Je la suivis en voiture.

Tandis qu’elle se prélassait dans son bain parfumé, j’allai faire quelques courses pour préparer moi-même notre dîner. Je repassai chez moi pour prendre les deux cassettes, et aussi les deux chandeliers à trois branches qui trônaient sur la cheminée, ainsi qu’une boite de bougies. Sophie méritait bien un dîner aux chandelles. Lorsque je rentrai chez elle, elle était toujours dans la salle de bains. Quand elle en sortit, vêtue d’un peignoir en éponge, une serviette sur la tête, elle vit la table dressée, les deux chandeliers. Je préparai le dîner.

Elle se dirigea vers moi, souriante ; le bain lui avait fait du bien, elle semblait avoir oublié notre moment de découragement. Je la pris dans mes bras, elle était délicieusement chaude, et les huiles parfumées qui imprégnaient sa peau m’enivraient. Comme elle me demandait comment s’habiller, je lui laissai carte blanche. Elle disparut dans sa chambre. J’avais servi les apéritifs et j’attendais dans le salon.

Elle reparut dans un déshabillé noir vaporeux que je ne lui connaissais pas, sous lequel elle était nue. Elle avait donné de l’ampleur à ses cheveux et soigné son maquillage. Jamais encore elle n’avait été aussi belle.

En buvant son Martini, elle me dit qu’elle se sentait beaucoup mieux.

— Cet après-midi, j’ai compris que j’étais vraiment une esclave, quand ton patron...

Elle parut étonnée que je ne veuille pas qu’elle raconte ce qui s’était passé. Je lui demandai de passer à table et allumai les bougies, puis, j’éteignis. A la lueur des bougies, ses mamelons brillaient et pointaient sous le fin tissu. Elle les avait gardés plastifiés, devinant que cela me plaisait. Quand je lui dis que j’allais lui faire une surprise, un peu inquiète de ma réaction, elle me laissa entendre que la « séance » avait été très éprouvante pour elle, sexuellement, et qu’elle ne se sentait plus capable de quoi que ce soit ce jour-là. Je la rassurai : la surprise consistait a visionner ensemble deux cassettes.

A la fin du repas, Sophie me demanda une faveur pour le dessert : que je continue à la servir entièrement nu. Je la lui accordai bien volontiers. Elle rit quand elle me vît arriver de la cuisine, un sorbet dans chaque main et le membre en érection. Ce soir-là, on eût dit que les rôles étaient inversés. Elle était la maîtresse, et moi l’esclave. On s’assit tous deux sur le divan, face à la télévision. Nous trinquâmes à sa beauté et à ses plaisirs d’esclave.

— Entraîne-moi encore plus loin, mon neveu. Je suis à toi !

Je mis le magnétoscope en marche, et passai un bras autour des épaules de Sophie. Elle ouvrit son déshabillé pour que je puisse caresser son corps, et elle prit mon sexe en main. Dès la première image, où on la voyait se coucher nue sur le lit en disant : « Baisez-moi... baisez-moi tous les deux... je suis votre petite putain... » elle poussa un cri de surprise puis se cacha la tête dans mon cou, rouge de gêne. Au bout d’un moment, elle se détendit un peu. Les images étaient d’une netteté effrayante. De se voir ainsi à l’écran, livrée à Pierre et à moi, lui arrachait des cris d’épouvante et des petits rires confus. Mais je voyais bien qu’elle s’excitait. Je lui palpais les seins tout en regardant les images. J’adorais ses mamelons grossis, durcis et plastifiés, qui laissaient une impression de froid dans ma paume. Au moment où, à l’écran, nous jouissions tous les trois, Pierre dans son cul, et moi dans sa bouche, elle m’embrassa et me dit qu’elle ne pensait vraiment pas être une telle femme.

Je fis à nouveau un arrêt sur image, alors qu’on la voyait à quatre pattes, mon membre dans sa bouche et celui de Pierre dans l’anus, et lui répétai qu’elle faisait tout ça merveilleusement, et qu’il ne fallait pas se retenir en si bon chemin. La dernière image les montrait, elle et Pierre, enlacés, se caressant et s’embrassant fougueusement. Sophie but un verre. Elle voulut savoir où j’avais caché la caméra dans la chambre, et si Pierre savait qu’il était filmé. Je lui certifiai que non. Ce qu’elle me dit alors me surprit agréablement. Puisqu’on en était là, elle regrettait que j’aie raté ce qui s’était passé dans la cave avec mon ingénieur en chef.

— Tu sais, il m’a vraiment montré que je n’étais qu’une esclave, comme toi la première fois...

Elle ajouta qu’il l’avait fait jouir de manière parfois insupportable. Je me levai et installai la deuxième cassette.

— Eh bien, on va voir ça !

Sophie me regarda, stupéfaite. Elle semblait affolée. Je la rassurai, la serrai contre moi et enclenchai le magnétoscope.

D’abord, je ne vis qu’un homme et une femme, nus sur un matelas, se caressant et se disant des mots d’amour. J’étais stupéfait, ce n’était pas du tout ce que à quoi je m’attendais. Ils se tutoyaient et chuchotaient. Sophie me dit, gênée, qu’en agissant ainsi, elle n’avait fait que m’obéir. Je le savais bien, et je continuai à regarder.

L’ingénieur léchait le sexe ouvert de Sophie et l’amenait ainsi à un premier orgasme. Puis, elle lui prodigua une longue fellation, s’arrêtant parfois pour reprendre haleine. Elle lui disait alors, en l’appelant par son prénom, qu’elle n’avait jamais sucé une telle bite, et elle le suppliait de la lui mettre. Je regardai Sophie sans rien dire : elle m’embrassa.

L’ingénieur la fit mettre à quatre pattes pour la prendre comme une chienne. D’un mouvement lent et puissant il s’enfonça dans son cul. Comme il la flattait sur l’extrême chaleur de ses entrailles, elle lui répondait que c’était lui qui l’avait excitée ainsi.

Je les vis alors s’allonger à nouveau sur le matelas, se caresser et chuchoter. Rien n’était audible. Sophie m’embrassait dans le cou et sur la bouche. Elle me dit qu’à partir de ce moment, mon patron avait changé complètement d’attitude.

Effectivement, il se mit à parler à voix haute, pour ordonner à Sophie de se mettre debout. Il lui attacha les poignets à un tuyau qui passait au-dessus d’elle et lui dit d’écarter les jambes. A l’aide d’une corde, il entoura chaque cuisse et la relia à chaque poignet, lui interdisant le moindre mouvement. Puis, il lui banda les yeux.

Dans le divan où nous étions installés, Sophie se blottit contre moi en me demandant de la rassurer sur mon amour. Ce que je fis en lui disant que j’étais parfaitement conscient que tout ce qu’elle faisait là, à l’écran, elle le faisait sur mes ordres, pour me prouver sa soumission, et que je ne l’en aimais que davantage.

A l’écran, l’ingénieur sortit de sa mallette un mini-aspirateur et le brancha sur une prise de courant de la cave. Il y adapta une petite brosse ronde et mit l’appareil en route. Tenant un sein, il appliqua la brosse sur le mamelon en imprimant des mouvements circulaires. Sophie le suppliait d’arrêter. Il ricana ; ça ne faisait que commencer et elle se plaignait déjà ? Il menaça de la bâillonner si elle continuait à protester. Il traita l’autre sein de la même façon. Sophie n’arrêtait pas de gémir.

— Calme-toi ! Ils sont bientôt prêts ! lui dit-il.

Les aréoles et les mamelons gonflaient. J’en étais stupéfait. Je vis alors l’ingénieur remplacer la brosse par un petit tube métallique d’environ deux centimètres de diamètre. Il enclencha l’aspirateur et posa le bout du tube sur un mamelon, en lui disant qu’elle aurait ainsi des bouts à faire envie à toutes les femmes. Sophie le suppliait d’arrêter, tant l’aspiration était forte. Par moments, il écartait l’aspirateur, étirant démesurément le sein vers l’embout. Les gémissements de Sophie firent, petit à petit, place à des halètements. L’ingénieur semblait réjoui. Entre deux halètements, Sophie lui disait que c’était atroce, il répondait qu’elle devait apprendre à souffrir, pour être une esclave digne de ce nom.

Il répéta l’action sur chaque sein, jusqu’à ce que les tétons soient monstrueusement gonflés. Sophie n’en pouvait plus, tout son corps tressaillait. M. Grégoire sortit alors rapidement de sa mallette un pot de plastique liquide, et au moyen d’un pinceau, il en enduisit abondamment les aréoles et les mamelons. Durcissant en quelques secondes, le produit empêchait les bouts de seins de diminuer de volume. C’était vraiment impressionnant à voir.

Ce moulage terminé, l’ingénieur refixa la mini-brosse sur l’aspirateur. Sophie avait bien mérité une récompense, lui dit-il. Il se mit à genoux devant elle et lui écarta les grandes lèvres. Il fit tournoyer la brosse dans sa vulve, de bas en haut, puis s’attarda sur le clitoris. Sophie le suppliait :

— Non... Non !

— Mais si, mais si !

Il arrêta son appareil quelques instants pour sucer lui-même le clitoris, puis, l’ayant bien fait sortir de son capuchon, il remit la brosse en action, jusqu’à ce que Sophie jouisse en poussant des cris affolés.

Il se mit à genoux devant elle, lui écarta les grandes lèvres et fit tournoyer la brosse dans sa vulve, de bas en haut...

Elle lui chuchotait qu’on ne lui avait jamais fait ce genre de choses et qu’il était

vraiment merveilleux. A ce moment du film, Sophie se tourna vers moi pour me dire qu’elle ne ferait jamais que ce que je voudrais.

L’ingénieur détachait Sophie et l’emmenait. Elle me dit qu’ils étaient allés dans la cuisine, mais que l’ingénieur ne lui avait pas débandé les yeux. Il lui avait fait boire un alcool pendant qu’il buvait une bière. Je dis à Sophie que la suite la surprendrait. Je passai en accéléré jusqu’à ce qu’elle se voie occupée à me sucer. Elle s’exclama :

— Mais... Pourquoi n’as-tu pas dit que c’était toi ?

Je lui répondis que ce scénario avait été imaginé par mon patron. Il m’avait ainsi obligé à assister, muet, à leurs derniers ébats. Sophie parut quelque peu inquiète quand je lui révélai que les caméras avaient été placées la veille par l’ingénieur lui-même. Elle me demanda si j’allais lui montrer les cassettes. Je lui répondis qu’il était bien normal qu’il en ait une copie. Mais dorénavant, si Grégoire la voulait, il pourrait, avec cette cassette, exercer sur nous un chantage. Et, professionnellement, je dépendais de lui...

Je dus bien reconnaître que cette cassette nous mettait à sa merci. Je proposai à Sophie de la détruire, de raconter que la caméra n’avait pas fonctionné.

— Il ne te croira pas !

Sophie avait raison. Elle ajouta qu’après tout, nous devions assumer le jeu jusqu’au bout. Elle avait voulu être mon esclave, et rapidement, elle y avait pris un tel goût, elle en retirait un tel plaisir, qu’elle se sentait prête à tout, du moment que je le désirais moi aussi. J’étais émerveillé de l’entendre, j’avais envie d’elle, là, tout de suite. Elle ôta son déshabillé et nous fîmes l’amour sur le divan, comme des amants, tout simplement. Cette nuit-là, exceptionnellement, je dormis avec elle.

Le lendemain, nous avions décidé de nous reposer. Le matin, j’avais démonté les caméras et au magasin où elles avaient été louées, je résolus d’en acheter une. Je voulais d’autres images de Sophie.

L’après-midi, nous sommes allés en ville et je lui ai payé de nouveaux vêtements et sous-vêtements, pour la remercier de sa soumission et pour la rendre toujours plus désirable.

Dès que nous sommes rentrés, nous avons bu. Le whisky avait le don de nous amener aux confidences les plus intimes. J’avertis Sophie de l’achat de la caméra. Elle sourit, elle se doutait bien que je ne me contenterais pas de deux petits films ; mais elle était heureuse d’être mon actrice préférée. Je lui dis que j’avais quelque chose d’important à lui révéler.

Je me souviens particulièrement de ce moment. Sophie était assise sur mes genoux. D’une main passée sous sa jupe fendue, je caressais le haut de ses cuisses. Elle ne portait pas de culotte, seulement un porte-jarretelles et ses bas noirs. Je caressais doucement son pubis rasé, mes doigts palpaient sa vulve humide. Soudain, je vis la fièvre lui monter aux joues. Son regard plongé dans le mien, elle me dit qu’elle pensait avoir deviné, à propos du commis...

Elle ferma les yeux. J’enfonçai deux doigts dans sa chatte pour lui dire que c’était Ahmed qui lui avait rasé le pubis en ma présence. Je pinçai son clitoris gonflé et elle jouit quand je lui rappelai comment, avec son blaireau, Ahmed lui avait procuré du plaisir. Je lui dis que son pubis devait être rasé chaque semaine, que je voulais qu’elle fasse appel à Ahmed pour effectuer cette opération. Mes doigts allaient et venaient dans son vagin détrempé. Elle ferma les yeux et se remit à jouir, la tête penchée en arrière et une main sur mon sexe tendu sous mon pantalon. Tandis qu’elle jouissait, je lui dis qu’elle imaginait sans doute déjà son prochain rasage par Ahmed, et son orgasme redoubla d’intensité.

Ensuite, elle posa sa tête au creux de mon épaule pour me chuchoter que, cette fois, elle était devenue une vraie pute, mais qu’elle se sentait très bien ainsi. Je corrigeai elle n’était pas une putain, mais bien une esclave, aux ordres d’un maître, moi ! Elle ne pouvait livrer son corps qu’à celui que j’avais choisi.

— Et si Ahmed veut plus ? me demanda-t-elle.

Je lui répondis qu’il serait son cadeau. Elle pourrait en faire ce qu’elle voulait, car il était le seul étranger à avoir eu le privilège de la voir nue quand elle avait encore sa toison. Je lui donnai son adresse et son numéro de téléphone. Sophie m’embrassa amoureusement, et je lui rappelai que, de toute façon, elle devrait toujours tout me raconter.

Ce soir-là, nous nous contentâmes d’une pizza. Puis, nous allâmes au cinéma. Sophie voulait voir L’Amant. Pendant la projection, nous dûmes faire attention, car je faillis à nouveau la faire jouir sous mes doigts.

Je la reconduisis chez elle et la quittai. Le lendemain, nous ne nous verrions pas, car mon épouse et mes enfants rentraient, pour le week-end. Dès le lundi, cependant, ils repartiraient, et la semaine serait de nouveau à nous deux. Je lui promis aussi de faire tout mon possible pour que mon épouse l’invite à déjeuner le dimanche. Dans ce cas, je voulais qu’elle soit cul nu sous sa jupe, et en porte-jarretelles. Elle parut apeurée, c’était prendre trop de risques, si ma femme s’en rendait compte...

En l’embrassant et en la caressant, je lui demandai de prendre ce risque pour nous deux. Elle accepta.

CHAPITRE V

TANTE SOPHIE FAIT LA CHIENNE

Le samedi matin, je suis allé à la gare chercher ma femme et les enfants. Inutile de m’appesantir sur nos retrouvailles familiales, ce n’est pas le sujet de ce récit. L’après-midi, tandis que je tondais la pelouse, notre voisin, un veuf d’une cinquantaine d’années, m’appela à la clôture séparant nos deux jardins. Nous avions d’excellentes relations. Il me demanda si, comme l’année précédente, il pouvait me confier son chien, pendant qu’il partait une semaine en Suisse. C’était un berger allemand, répondant au nom d’Azor. Une belle bête d’environ deux ans ; un mâle très gentil et obéissant mais qui, selon son propriétaire, avait le défaut, depuis plusieurs mois, de fourrer le museau sous les jupes des femmes pour les flairer. Je ris, mais mon voisin, gêné, me conseilla de demander à Jacqueline de porter des pantalons pendant le séjour du chien. Je lui répondis qu’elle et les enfants partaient à la montagne. Le brave homme parut soulagé. Il me confierait son chien le lendemain dimanche, ainsi que les clés de sa maison, car son train partait vers midi.

Le soir, à table, les enfants racontèrent leur semaine à la mer. L’un d’eux me demanda des nouvelles de leur tante Sophie. Je mentis, prétendant que j’avais eu un tel travail que je n’avais vraiment pas pensé à lui téléphoner. Jacqueline me reprocha ma négligence. Sophie devait se sentir seule, elle n’avait pas le moral, depuis son divorce, quand même, j’aurais pu l’inviter au moins une fois ! Intérieurement, je jubilais, mais je pris un air excédé. Ma femme téléphona alors à Sophie et l’invita le lendemain, tout en la priant de m’excuser de ne pas avoir pris de ses nouvelles.

Sophie joua parfaitement la comédie. Elle comprenait bien, et était heureuse de nous retrouver le lendemain midi. Ce soir-là, l’indisposition de ma femme m’arrangea bien, mais je trouvai difficilement le sommeil. Je pensais trop à Sophie.

Le lendemain matin, je pris livraison du chien du voisin. La journée promettait d’être ensoleillée. Azor s’entendait bien avec mes enfants et jouait avec eux dans le jardin. Je repensai alors au conseil de son propriétaire. Jacqueline était en pantalon, ma fille en jean, comme son frère. Vers midi, Sophie arriva avec des fleurs pour ma femme et des cadeaux pour les enfants. Tout le monde s’embrassa gentiment. Les yeux de Sophie accrochèrent les miens quelques instants. Comme à l’accoutumée, elle était très belle, en robe rouge boutonnée sur le devant, laissant nues les épaules et découverte la naissance de sa gorge. La robe s’arrêtait à mi-cuisses. Sophie portait des bas noirs. Je trouverais bien une occasion dans l’après-midi pour vérifier si elle m’avait obéi et ne portait pas de culotte. Nous primes l’apéritif dans le salon, les enfants repartirent au jardin jouer avec Azor.

J’étais assis dans le divan avec Jacqueline, et Sophie était en face de nous dans un fauteuil. Elle gardait les jambes serrées. Lorsque Jacqueline dut aller à la cuisine, je m’approchai d’elle pour lui resservir un Martini et posai une main sur son genou. J’allai me rasseoir en face d’elle. Sophie écarta les jambes, pour me montrer qu’elle n’avait pas mis de culotte. J’avais une folle envie de lui caresser le bas-ventre et le haut des cuisses, où j’apercevais les jarretelles noires tendues. Elle croisa les jambes et voulut refermer le bouton de sa robe, mais je lui fis signe de n’en rien faire. Ma femme appela les enfants pour passer à table, et dès qu’ils reparurent dans le living, Sophie se leva pour aller aux toilettes, quelque peu enfiévrée. Quand elle revint, nous étions attablés. Elle n’avait pas refermé le dernier bouton de sa robe. Pendant le repas, Jacqueline et les enfants firent la conversation. Sophie et moi ne disions pas grand-chose. Sous la table, j’avais réussi à ôter une de mes chaussures et à poser le pied sur sa chaise, entre ses cuisses. La surprise passée, elle enserra mon pied entre ses cuisses chaudes. Mais impossible d’aller plus loin et de toucher son bas-ventre. Elle se leva pour aider mon épouse à débarrasser la table avant le dessert, et j’eus vite fait de me rechausser.

Les enfants repartirent jouer, Sophie revint s’asseoir en face de moi, mais ma femme m’appelait à la cuisine, pour me dire qu’elle avait oublié la crème fraîche et qu’elle filait vite à l’épicerie ouverte le dimanche, à quelques rues de chez nous. Je lui proposai d’y aller moi-même, mais elle préférait que je reste avec Sophie. Je revins donc au living et expliquai à Sophie l’absence de Jacqueline. Entendant la voiture dans l’allée du garage, je posai une main sur celle de Sophie et lui dis que j’avais envie d’elle. Elle dit la même chose. Je lui parlai du chien du voisin, de son défaut de toujours se fourrer sous les jupes.

Je lui demandai alors de se mettre debout au milieu du salon. Elle rougit, mais j’insistai et la tirai moi-même. Je défis les boutons de sa robe jusqu’au ventre et lui ordonnai d’attendre. Elle avait peur. J’allai jusqu’à la porte du jardin et appelai Azor, en demandant aux enfants de rester où ils étaient et de continuer à s’amuser. Je fis entrer le chien au salon en lui caressant la tête. Sophie avait le visage rouge. Azor la regarda, puis s’approcha d’elle.

— Caresse-le ! Ainsi, il aura confiance en toi.

Elle tendit la main et lui caressa la tête. Aussitôt, il fourra son museau sous sa robe et flaira entre ses cuisses. Elle voulut le repousser, écarlate.

— Laisse-le sentir !

Je lui ordonnai de relever les pans de sa robe. Elle s’exécuta timidement. Le chien reniflait son bas-ventre rasé, mais elle serrait les jambes. Je lui ordonnai de les écarter et de ne pas contrarier Azor. Sophie me regarda, affolée. J’étais assis dans un fauteuil, je me levai et portai mon verre à ses lèvres.

— Ecarte les jambes !

Tenant toujours sa robe relevée à deux mains, elle s’ouvrit. Aussitôt, Azor fourra sa truffe dans sa vulve et se mit à la lécher. Je voyais sa longue langue rose passer sur les grandes lèvres qu’il parvenait à ouvrir. Sophie, les yeux baissés, frémissait et respirait par à-coups. Je lui dis de tenir sa robe d’une main et de caresser Azor. Elle tremblait, mais elle s’exécuta, commençant même à haleter sous les coups de langue. Soudain, je vis le sexe rouge du chien qui émergeait des poils, longue flèche de chair écarlate, dardée sous son ventre.

— Tu lui fais de l’effet, on dirait !

Azor se dressa sur ses pattes de derrière. Sophie contempla avec épouvante la tige de chair rouge qui jaillissait sous le ventre du chien.

— Tu n’aimerais pas avoir ça dans ton ventre ?

Elle me dévisagea, effrayée, pour voir si je parlais sérieusement.

— Nous en reparlerons plus tard, non ?

A ce moment, j’entendis la voiture. Je tirai le chien par son collier vers la porte tandis que Sophie filait aux toilettes.

Je lui ordonnai d’écarter les cuisses. Le sang aux joues, les yeux fous, elle s’ouvrit...

Je restai dans le jardin le temps de calmer le chien et de le faire jouer avec les enfants. Les idées se bousculaient dans ma tête. Jacqueline m’appela. Sophie sortit des toilettes, soigneusement remaquillée. Elle dit à ma femme qu’elle avait chaud à cause du vin, et se proposa de l’aider. Je vis qu’elle avait reboutonné sa robe.

L’après-midi fut beaucoup plus calme, et se passa sans incident. Avant que Sophie ne parte, j’eus le temps d’aller griffonner un billet dans mon bureau. Je le lui glissai au moment de nous quitter. Voilà ce que j’avais écrit : « Sois EN TENUE demain matin. Ahmed viendra te raser, tes poils commencent à repousser. Je te veux lisse et douce pour midi. Laisse-le te faire tout ce qu’il voudra. »

Le lundi matin, après avoir accompagné ma femme et les enfants à la gare, je téléphonai à Ahmed. Par chance, c’était son jour de congé au restaurant. Je n’eus aucune difficulté à le convaincre de se rendre chez Sophie. Elle était au courant. Il pourrait s’amuser avec elle comme il l’entendrait. Il avait deux heures devant lui...

Jusqu’à midi, tout en mettant un peu d’ordre dans la maison, je ne pouvais m’empêcher de l’imaginer aux mains d’Ahmed. L’avait-il attachée pour la raser ? La faisait-il encore jouir avec le blaireau ? Et après le rasage, comment allait-il s’y prendre avec elle, ou elle avec lui ? Il faudrait qu’elle me raconte tout, plus tard. Pas cet après-midi, car tout autre chose l’attendait. Elle verrait ce que c’était que d’être une esclave sexuelle.

Enfin, je partis, sonnai à l’interphone, montai et entrai par la porte laissée entrouverte. Sophie était dans la salle de bains, nue devant sa glace, retouchant le maquillage de ses lèvres. Elle se retourna pour me montrer son bas-ventre et sa vulve. J’y passai les doigts pour sentir sa peau douce, nette et lisse. Elle avait le regard brillant. Ahmed venait de partir. Ma nervosité la faisait sourire. A voir son visage épanoui, je me doutais qu’Ahmed lui avait procuré bien plus de plaisir que la première fois, et avec autre chose qu’un blaireau à barbe.

Je lui dis de préparer une valise avec quelques vêtements, des objets de toilette, et sa trousse de maquillage. Comme elle me demandait où nous allions, je répondis simplement : « Chez moi ! » Elle y passerait la semaine.

Se souvint-elle du chien ? Je la vis pâlir ; d’une voix inquiète, elle me demanda de lui dévoiler ce qui l’attendait.

— Voyons, ne m’as-tu pas dit que tu préférais avoir la surprise ? Ne pas savoir ce qui t’attendait ?

Elle grimaça, s’efforçant de sourire, mais je voyais bien qu’elle était préoccupée. Je lui dis alors en riant qu’elle n’aurait qu’à être toujours belle et docile. A moins, bien sûr, que nous arrêtions là.

— Non... Je veux continuer...

A la maison, j’ôtai son ciré et lui dis de m’attendre au salon. Je portai sa valise dans la chambre d’amis, en sortis le vibromasseur, et redescendis à la cuisine. Je le posai sur la table, à côté d’autres choses que j’avais préparées. Je revins au salon et nous servis un whisky. Je levai mon verre à sa soumission totale, durant cette semaine. Je m’approchai d’elle pour la caresser, tandis qu’elle buvait. Je palpai ses bouts de seins passant par les trous des bonnets de son soutien-gorge. Je caressai son pubis lisse et fraîchement rasé. Elle écarta les jambes, mais je la privai de la caresse qu’elle attendait.

Je dégrafai son soutien-gorge et le lançai sur le divan, elle n’en aurait plus besoin cette semaine. Je filai à la cuisine, et quand j’en revins avec divers objets, elle écarquilla les yeux. Pour commencer, je lui ordonnai d’ouvrir la bouche bien grande.

— Comme chez le médecin... fais aaaahhhhh !

— Tu vas me mettre ça dans la bouche ? Pourquoi ?

— Parce que tu es une chienne. Et les chiennes ne parlent pas. Elles grognent. Tu pourras grogner, mais tu ne pourras plus parler.

Elle consentit à ouvrir la bouche et j’y plaçai un mors en plastique à attacher derrière la nuque par une lanière pourvue d’une grosse boucle métallique.

Puis, je lui mis au cou un tout nouveau collier de cuir, large de quatre centimètres et muni d’une série de gros clous dorés à pointes. Je fis remarquer à Sophie que j’avais fait des dépenses pour qu’elle soit très belle. A l’anneau du collier, j’attachai une chaîne longue de quatre mètres. Puis, à chacun de ses poignets je passai une menotte et les reliai par une double chaînette de trente centimètres, refermée par un cadenas. Cela permettait les mouvements nécessaires.

Affublée du mors, du collier clouté et de chaînes, elle était l’image même d’une belle esclave. Je pensai à toutes ces images et j’allai chercher mon camescope, pour filmer Sophie, sa bouche écartelée, son cou enserré dans un collier de chien, ses mamelons gonflés et son pubis rasé. Je lui demandai si elle avait bien réfléchi. Sa réponse serait aussi sur le film. Elle répondit oui d’un mouvement de tête et un grognement. J’insistai pour qu’elle réponde de façon plus visible et audible. Elle grogna plus fort en agitant la tête de haut en bas, en signe d’acceptation.

Je lui ordonnai de se mettre à quatre pattes et de baisser la tête en signe de soumission.

— A partir d’aujourd’hui, tu n’es plus qu’une chienne. Tu vivras comme une chienne. Tu chieras, tu pisseras comme une chienne. Tu jouiras comme une chienne...

Elle m’écoutait, les yeux dilatés, le mors dans la bouche. Alors, traîtreusement, alors qu’elle ne s’y attendais pas, pour la première fois, je l’ai punie comme on punit un animal : je lui assenai rageusement plusieurs coups de courroie de cuir sur les reins et sur les fesses, lui arrachant des glapissements et des grognements. Je lui répétais, en la cinglant, qu’elle n’était qu’une salope qui donnait son cul à n’importe qui ; elle n’était pas une femme, elle n’était qu’une chienne. Et chienne, je la traiterais en chienne ! Elle se débattait sous les coups de lanière, affolée, mais la laisse qui l’étranglait et le mors la réduisaient à l’impuissance. Mon accès de rage incontrôlé passa aussi vite qu’il était venu, comme un orage, et je me sentis un peu honteux. Des larmes emplissaient les yeux de Sophie, elle me regardait sans comprendre.

— Veux-tu qu’on arrête ? lui fis-je.

Elle secoua la tête, avec une sorte de rage ; ses yeux me défiaient. C’est elle qui était attachée, et pourtant, j’avais l’impression que c’était moi qui étais son esclave. La rage me reprit, saisissant la chaîne, je tirai dessus violemment et j’ordonnai à Sophie d’avancer à quatre pattes jusqu’à la porte qui ouvrait sur le jardin. Là, elle s’arrêta, et, comme un chien, elle tourna la tête vers moi. Elle semblait perdue. Je lui caressai la nuque, lui flattai la croupe et m’attardai sur ses seins qui pendaient vers le sol. Je lui dis qu’elle était une belle chienne, et que son mâle allait être content.

J’ouvris la porte donnant sur le jardin. Dans un coin, au fond, j’avais installé un abri de jardin équipé de l’électricité où je rangeais divers outils et la tondeuse. Pour y arriver, il fallait traverser toute la pelouse. L’après-midi commençait, il faisait un temps splendide et dans les jardins voisins, on entendait des gens parler et le bruit des tondeuses. L’air embaumait l’herbe coupée. A nouveau, Sophie m’interrogea du regard. Je lui montrai l’abri de jardin.

— Voilà ta maison !

Affolée, elle secoua la tête. Cette fois, c’est à l’aide de la chaîne que je lui assenai un coup sur les fesses. Puis, je la tirai par son collier, sans dire un mot.

Je l’obligeai ainsi à traverser le jardin, nue et à quatre pattes, en longeant les forsythias qui l’abritaient des regards indiscrets. Elle parcourut rapidement la distance et arriva haletante à l’abri de jardin. Pendant tout le trajet, Azor, dans le jardin de son propriétaire, n’avait pas cessé de japper de l’autre côté de la clôture, en nous fixant.

J’ouvris la porte et donnai une tape sur les fesses de Sophie en la félicitant et en lui promettant une récompense. A l’intérieur de l’abri, j’avais allumé un radiateur électrique et disposé une couverture sur le sol, celle sur laquelle Azor se couchait, et que mon voisin ne devait pas avoir lavée depuis un bon bout de temps, étant donné son odeur. J’ordonnai à Sophie de s’y coucher sur le dos. Ses yeux me fixaient et elle grognait en reprenant haleine. J’attachai sa longue chaîne à un crampon au mur du fond, puis m’assis sur un tabouret.

Je l’obligeai à traverser le jardin, nue et à quatre pattes...

Je lui expliquai alors qu’elle devrait venir passer plusieurs heures par jour sur cette couverture et qu’elle ne pourrait plus se laver pendant quatre jours, afin que sa propre odeur imprègne bien le tissu. D’autre part, la porte resterait toujours entrouverte, afin qu’elle puisse recevoir régulièrement la visite de son mâle. Tandis que je lui parlais, je lui caressais le ventre et les mamelles. Je ne dirais plus « seins » puisqu’elle était devenue une chienne. Sophie retrouvait doucement son souffle. Je lui dis que si elle était sage, je lui enlèverais son mors le soir, mais que je le lui remettrais à la première désobéissance. Sentant ma main sur son ventre, Sophie écarta les cuisses pour m’offrir son sexe.

— C’est bien, lui dis-je, en la masturbant doucement, tu donnes bien ta fente ; tu es une bonne chienne... Il est temps que j’aille chercher ce dont tu as besoin !

Je sortis de l’abri et refermai la porte. Azor se remit à japper, je lui dis d’être patient, que son heure allait arriver. A la cuisine je pris du café, du rhum et une boîte de sucre en morceaux, et aussi le vibromasseur. Je repartis vers l’abri de jardin. Sophie s’était couchée sur le côté.

Je la fis asseoir pour lui donner sa récompense. Je lui mis plusieurs fois dans la bouche un sucre que je trempais dans du café chaud contenant une bonne dose de rhum. Elle les laissait fondre lentement. Tandis que je lui glissais les sucres dans la bouche, je lui ordonnai de se palper les mamelles et d’en étirer les bouts. Je mis alors le bol de café par terre et lui dis que si elle avait soif, elle pourrait y tremper sa langue. Le moment était venu de sentir bon pour son mâle.

Elle se coucha sur mon ordre. Je pris le vibromasseur et le fis fonctionner sur sa vulve, de haut en bas, et à l’intérieur de ses cuisses. De l’autre main, je pinçais ses mamelons, l’encourageant à se laisser aller, à ne plus penser qu’à son mâle et à bien mouiller.

— Tu es une chienne. Tu dois mouiller !

Le résultat ne tarda pas. Sophie se mit à haleter. J’enclenchai la deuxième vitesse du vibromasseur et le fis passer entre ses grandes lèvres humides. Puis, je l’enfonçai lentement dans son vagin qui mouillait de plus en plus. Je la flattais en lui caressant le ventre et les mamelles, lui disant qu’elle était la meilleure des femelles. Le sexe factice allait et venait dans son con, déclenchant l’orgasme que j’attendais. Le clitoris de Sophie était sorti de son capuchon et sa mouille coulait. Elle tremblait sur la couverture.

Je sortis l’engin tout humide du vagin et quittai l’abri. Je me dirigeai rapidement vers Azor a qui je fis renifler le vibromasseur. Puis, je le pris par sa laisse et l’emmenai vers l’abri. Sophie haletait encore. Quand elle vit le chien, elle ferma les yeux. Mais je lui ordonnai de regarder son mâle, le seul qu’elle aurait durant ces cinq jours.

Azor ne se fit pas prier pour renifler la vulve ouverte de cette femelle inespérée. Tout de suite il se mit à la lécher et chaque fois que sa langue atteignait le gros clitoris gonflé, Sophie gémissait contre son mors et haletait. Quand je vis ses paupières se fermer, je compris qu’elle se remettait à jouir.

La flèche rouge du chien était sortie et prête au coït. Je pris trois gros coussins de sièges de jardin et les glissai sous les reins de Sophie, pour bien surélever son vagin. Le chien, excité à l’extrême, monta sur elle mais ne trouva pas l’entrée. D’un geste rapide, je plaçai son gros gland écarlate sur la vulve et il enfonça lui-même son long membre. Sophie était rouge comme une pivoine, mais semblait excitée elle aussi. Je m’écartai d’elle pour saisir mon camescope posé sur la petite table, et je me mis à filmer.

Azor, les pattes avant posées sur les mamelles de Sophie, coulissait en elle d’une façon démentielle. Le ventre de Sophie était secoué par les spasmes. Les yeux fermés, à demi étranglée par le collier de cuir, elle mordait le mors qui la bâillonnait et râlait furieusement. Elle avait même passé la chaîne reliant ses poignets autour du cou de la bête pour s’y tenir. La femelle jouissait en même temps que le mâle dont la semence lui inondait le ventre.

Enfin, Azor s’arrêta mais ne put se retirer, car son membre, comme chez tous les chiens, restait collé aux parois vaginales. Afin de ne pas blesser Sophie, il fallait qu’il patiente avant de se retirer. Je le caressai doucement et lui mis dans la gueule un sucre trempé dans le café au rhum, puis un autre, et encore un autre, jusqu’à ce qu’il débande. Enfin, le chien put s’extirper et alla s’accroupir un peu plus loin pour se lécher le sexe. Je m’occupais alors de nettoyer Sophie qui se laissait faire, inerte, plongée dans une sorte de léthargie. Azor sortit et je l’entendis gratter la terre. Je retirai les coussins qui étaient sous Sophie et lui dis qu’elle pouvait sortir, elle aussi, pour faire ses besoins. Sa chaîne était assez longue pour qu’elle aille entre l’abri et la clôture voisine, celle du propriétaire absent. Elle me regarda, hébétée. Elle voulut passer la chaîne de ses poignets autour de mon cou, mais je l’en empêchai. Elle venait de prouver qu’elle était bien la femelle d’Azor, elle serait donc une chienne toute cette semaine. Je lui ordonnai de sortir et d’aller pisser en restant à quatre pattes. Pour déféquer, elle pourrait s’accroupir.

Comme elle restait assise, je la remis moi-même à quatre pattes et lui demandai si elle voulait quelques coups de chaîne sur les fesses. Elle fit signe que non et avança lentement vers la porte. Je la vis regarder à gauche, puis à droite. Enfin, elle sortit et maladroitement, à quatre pattes, elle se dirigea vers l’endroit que je lui avais indiqué. Je la suivis pour la surveiller et la filmer. Les branches de forsythia lui couvraient le dos et sa chaîne était tendue. Elle tourna la tête vers moi. Je la grondai.

— Alors ? Tu pisses, oui ou non ?

Elle baissa la tête, écarta les cuisses, et un long jet d’urine vint s’écraser bruyamment sur la terre, en y creusant un trou où se formaient des bouillons. De la vapeur s’en échappait et l’odeur de pisse chaude atteignit mes narines. Sophie n’en finissait pas. Enfin, elle redressa la tête et poussa un soupir de soulagement. J’appelai Azor qui accourut aussitôt de l’autre bout du jardin et ordonnai à Sophie de rester là, sans bouger.

Le chien fourra son museau entre ses cuisses et lui lécha la vulve, tandis que je filmais à nouveau. Je tirai alors sur la chaîne. Il fallait rentrer. Je reconduisis Sophie sur sa couverture. Dans l’abri, il faisait très bon. Sophie se coucha, et Azor fit de même à côté d’elle. Je sortis et laissai la porte entrouverte. J’ajoutai en riant :

— Je suis très content que vous vous entendiez si bien !

Après de tels moments, j’étais tout enfiévré. Je bus une bière à la cuisine puis, histoire de me changer un peu les idées, je décidai d’aller louer quelques cassettes pornos en ville.

CHAPITRE VI

LES CHIENNERIES DE TANTE SOPHIE

Je rencontrai Pierre qui me demanda des nouvelles de Sophie. Il avait hâte de la retrouver. Jamais, m’avoua-t-il, aucune femme ne lui avait procuré de tels plaisirs. Il avait essayé de lui téléphoner la veille et cet après-midi, mais en vain.

Je lui dis de ne pas s’en faire et qu’il pourrait la contacter dès la semaine prochaine. Comme il voulait en savoir plus, j’hésitai, puis lui dis que, toute cette semaine, elle était

l’actrice principale d’un film porno que je tournais moi-même. Ses yeux s‘agrandirent.

Il me jura d’être discret et je lui promis une copie de la cassette.

Quand je rentrai à la maison, je filai vers l’abri de jardin afin de libérer Sophie. Dedans, il faisait sombre ; une petite fenêtre laissait passer les dernières lueurs du jour déclinant. Enroulée dans sa couverture, Sophie dormait. Je me demandais où était Azor quand je vis ses yeux brillants me fixer. Il était enroulé avec elle dans la couverture, seule sa tête dépassait.

Je voulus approcher la main, mais le chien se mit à grogner et je reculai aussitôt. Je préparai la gamelle d’Azor pour l’attirer et il sortit, enjambant Sophie qui ouvrit les yeux. Je lui dis qu’il était temps de rentrer, détachai la chaîne de son collier et elle sortit à quatre pattes. Elle voulut longer la haie, mais il faisait suffisamment sombre, et je voulais lui faire traverser la pelouse. Malgré ses grognements, je la tirai par la laisse et lui donnai un coup de ceinture sur les fesses. Il faisait frais, l’herbe était humide. J’obligeai Sophie à avancer en lui caressant la nuque. Dans l’entrée, je la fis rester sur le torchon et je lui essuyai les genoux et les pieds. Elle devait elle-même frotter ses mains sur le torchon. Toujours à quatre pattes, je l’obligeai à monter les escaliers qui menaient à la salle de bains. Là, je la libérai de son mors, de son collier et de sa petite chaîne. Je ne pus résister à la tentation de lui prendre la tête à deux mains pour l’embrasser. Nous échangeâmes un long et brûlant baiser, puis je m’écartai.

Une odeur indéfinissable s’échappait d’elle, assez désagréable et provoquée par le long contact avec la couverture d’Azor. Une odeur étrange où se mêlaient urine et sperme. Je lui rappelai qu’elle ne pouvait faire que sa toilette intime, mais qu’elle devait la faire soigneusement. Elle pouvait aussi se laver le visage et se remaquiller. Elle voulut me parler, mais je lui mis un doigt sur la bouche. Elle me raconterait ses impressions pendant le repas.

Je redescendis et préparai le dîner. Sophie reparut une demi-heure plus tard, très belle et paisible. Elle put s’asseoir et je lui offris un Martini qu’elle but d’une traite. Je lui demandai si elle avait faim et l’autorisai à parler. Sophie m’avoua alors qu’elle n’aurait jamais cru que les choses iraient aussi loin. Elle était désemparée. Ce qui la troublait le plus, néanmoins, c’étaient ses propres réactions. Tout en parlant, elle dévorait la nourriture et buvait plus de vin que de coutume.

Elle s’était vraiment sentie comme une bête, une femelle d’animal quand le chien l’avait pénétrée. Ensuite, cela avait été comme un délire, elle n’avait plus été que sensations. Qu’il ne puisse pas se retirer de son vagin l’avait terrifiée. Elle avait, me dit-elle, senti la folie l’approcher...

— J’étais vraiment une chienne, tu comprends ? Un trou qui s’ouvre... rien d’autre....

Je ne m’attendais pas à de tels aveux, et j’en fus moi-même perturbé. S’en rendant compte, elle me caressa la main.

— Ne fais pas cette tête... C’est seulement un jeu, non ?

Je n’en étais plus aussi sûr. Elle prit la voix dolente qu’elle avait eue avec Monsieur Grégoire, quand elle lui faisait ses compliments hypocrites.

— Alors, mon neveu ? On est content de sa chienne ? C’est une chienne bien obéissante, non ? Elle donne bien son cul ?

Ses joues étaient congestionnées, et je me rendis compte qu’elle devait être ivre. A nous deux, nous avions vidé deux bouteilles, et elle avait bu plus que moi.

— Si tu veux, lui proposai-je, on peut encore tout arrêter ?

— Non ! Je me dégoûte... mais j’ai envie de voir...

— De voir quoi ?

Elle contempla quelque chose dans son esprit.

— Jusqu’où une femme peut descendre...

Je suis monté prendre un petit matelas de mousse et un oreiller, et je suis allé les installer dans l’abri de jardin avec la couverture. Quand je revins, Sophie était devant la télévision. Le vin faisait son effet, et elle dormait à demi.

— Il est temps d’aller te coucher !

Elle me regarda d’un air ensommeillé et bâilla comme une enfant. Sans lui laisser le temps de réaliser ce que j’avais en tête, je lui enlevai son peignoir et la fis mettre à quatre pattes. Elle voulut me poser une question, mais je l’en empêchai en lui replaçant son mors. Je lui rattachai son collier et sa longue chaîne.

Je fis claquer ma ceinture sur sa croupe une ou deux fois pour qu’elle cambre les reins.

— Allez ! A la niche, va coucher, vilaine chienne ! Ton mâle t’attend !

Et de fait, Azor l’attendait vraiment, il était derrière la porte, dans le noir. Quand il nous vit, il se releva et agita la queue.

— Tu vois comme il est content ?

Azor la lécha sur le visage. Elle grognait et détournait la tête. En tirant sur la chaîne, je la fis avancer. Une fine pluie tombait tout doucement. Sophie me regarda et je la fis longer les rosiers et les forsythias. Au milieu du trajet, elle s’arrêta et me regarda à nouveau en écartant les cuisses. Je compris et lui dis :

— Pisse bien, ma jolie !

Un jet d’urine s’échappa d’elle. Dès qu’elle eut fini, Azor voulut la nettoyer mais je les fis avancer tous deux disant qu’il ferait ça dans l’abri. Arrivé là, j’allumai la petite lampe pendue au plafond. A l’aide d’un torchon, j’essuyai le dos mouillé de Sophie en la frictionnant bien, puis fis de même avec Azor. Je leur ordonnai alors à tous deux de se coucher sur la couverture, sous laquelle j’avais glissé le matelas. Sophie s’y étendit sur le côté et Azor s’allongea contre son ventre et sa poitrine.

J’attachai au crampon du mur la chaîne que j’avais rallongée de quelques mètres avec une corde pour que Sophie puisse aller faire ses besoins dans la nuit. Puis j’éteignis la lumière, sortis, et refermai la porte derrière moi.

J’ai mis longtemps à m’endormir. N’étions-nous pas en train d’aller trop loin ?

*  *  *

Le lendemain, je me levai de très bonne heure. J’avais mal dormi et je me sentais vaseux. J’allai à la cuisine préparer un copieux petit déjeuner. De la fenêtre, j’apercevais l’abri de jardin.

J’avais l’esprit troublé en pensant qu’une femme venait d’y passer la nuit, nue contre un chien. Une légère brume flottait dans l’air et les volutes diaphanes camouflaient les rosiers. Par contre, les forsythias se distinguaient nettement près de l’abri.

Soudain, je vis la porte s’ouvrir, et Azor sortit pour filer de l’autre côté du jardin. Aussitôt après, Sophie apparut à la porte, à quatre pattes. Et après avoir jeté un coup d’œil de tous les côtés, elle se dirigea vers la haie et s’accroupit sous les branches. Je saisis ma caméra et zoomai au maximum. Sophie me tournait le dos et se tenait au tronc fin, écartant bien les jambes. Je la filmai ainsi, occupée à déféquer. Un long boudin brun clair tomba sous son cul, laissant échapper une légère fumée blanchâtre. Puis, elle se remit à quatre pattes pour rentrer.

Il se passa alors une chose incroyable devant laquelle je faillis lâcher mon appareil. Au lieu de rentrer dans l’abri, elle se dirigea de l’autre côté du jardin, au risque d’être aperçue d’une chambre voisine. Azor, lui, était occupé à enterrer ses excréments. Sophie s’approcha de lui. Elle se laissa lécher la figure, puis se retourna pour lui présenter son cul, ses avant-bras sur le sol et les cuisses bien écartées. Il la renifla d’abord, puis il la nettoya de quelques coups de langue. Je les vis alors rentrer tous deux dans l’abri.

Je me demandais si je n’avais pas eu une vision. Heureusement, malgré mon intense émotion, j’avais continué à filmer. Pourvu que la légère brume n’ait pas empêché l’objectif de voir ce que j’avais vu de mes propres yeux...

Je pris mon petit déjeuner calmement, puis allai faire ma toilette. Je préparai ensuite un plateau avec le petit déjeuner de chacun : une tartine dans du lait pour Azor, du yaourt, du lait concentré sucré, des céréales et du café pour Sophie. Je pris aussi une autre couverture pour lui couvrir les épaules pendant son repas.

Quand j’arrivai, elle s’était rendormie. Il faisait bon dans l’abri, elle était couchée sur le dos, et le chien était sur elle, en travers de son ventre, regardant vers la porte. Je posai le plateau sur la table et sortis avec la gamelle du chien qui me suivit. Dès qu’il se mit à manger, je rentrai à nouveau et fermai la porte.

Sophie était toujours aussi belle, même si son maquillage avait coulé sous la langue du chien. Elle dormait paisiblement. Je la réveillai doucement et lui ôtai son mors. Elle voulut m’embrasser, mais je la repoussai avec un mouvement de dégoût involontaire. Je l’aidai à se relever et à s’asseoir pour manger. Elle m’assura ne pas avoir eu froid, car Azor tenait chaud. Je lui expliquai que je n’étais pas très content de sa traversée du jardin à une heure où les voisins auraient pu l’apercevoir. Dorénavant, elle ne pourrait faire ce genre de choses que dans l’obscurité, ou alors je raccourcirais la chaîne.

Tandis qu’elle mangeait, je me rendis compte que son odeur devenait aussi forte que celle de la couverture. Je lui demandai ce qu’elle désirait pour son repas de midi, car j’allais aller faire des courses. Elle me supplia de laisser la porte de la cuisine ouverte et de lui donner la clé du cadenas qui fermait la chaîne de ses poignets, pour le cas où je ne rentrerais pas. Je lui fis promettre de ne s’en servir qu’en cas de nécessité absolue.

Je sortis en emportant le plateau, mais j’avais laissé le tube de lait concentré sucré.

Après avoir remis un peu d’ordre dans la cuisine, j’établis la liste des commissions, lus mon journal et partis. La journée allait être belle et douce. La température montait. C’était parfait pour Sophie.

Je revins vers midi et rangeai les provisions, puis je montai dans la chambre et jetai un coup d’œil vers le jardin. La porte de l’abri était grande ouverte, mais je distinguais mal ce qui s’y passait. J’allai chercher mes jumelles. J’obtins une vision parfaite de l’intérieur de l’abri.

Sophie, couchée sur le dos, se masturbait avec le vibromasseur. Debout à côté d’elle, Azor semblait attendre, la langue pendante. Je vis le vibromasseur aller et venir plusieurs fois en elle. Puis, elle le déposa et attira le museau du chien sur son sexe. Mais le chien tournait le dos à la porte, et je ne voyais plus grand-chose. Tout à coup, je vis Sophie se mettre à quatre pattes sur la couverture. Cette fois, elle était de profil. Azor ne se fît pas prier. Il se redressa, le sexe tendu et posa ses pattes avant sur le dos de sa femelle. Il s’enfonça brusquement, d’un seul coup. Je voyais Sophie relever la tête et se cambrer. Elle devenait vraiment ce que j’avais voulu : une chienne.

Je n’avais hélas plus le temps de descendre chercher ma caméra et je suivis leurs ébats à la jumelle. Azor et sa femelle étaient tous deux en transes. Ils s’arrêtèrent après quelques minutes, et Sophie, à quatre pattes, vint vers la porte de l’abri, entraînant avec elle son mâle qui avançait sur ses pattes de derrière. Azor et sa femelle étaient soudés l’un à l’autre par le sexe. Je me rendis soudain compte du danger de la situation. En un clin d’œil, je fus en bas.

Près de la porte donnant sur la terrasse, il y avait toujours un seau d’eau. Je le saisis et filai vers le fond du jardin. Sophie avait déjà parcouru quatre mètres le long des forsythias, à découvert. Elle me regardait hébétée et haletante comme une chienne en chaleur.

Je n’hésitai pas un seul instant et flanquai le seau d’eau froide sur le couple à l’endroit de leur soudure sexuelle. Aussitôt, le chien sortit du con de Sophie et alla se secouer à l’écart. D’un geste, je fis comprendre à Sophie de faire demi-tour et de rentrer sur-le-champ. Elle se retourna et je lui administrai une telle claque sur les fesses qu’elle se cambra en grognant. Je la pris par la chaîne et la fis réintégrer rapidement l’abri. Azor, lui, était parti sur la terrasse.

A l’intérieur, je repris le torchon de la veille et essuyai le dos et la croupe de Sophie, en lui disant qu’elle était vraiment une bonne femelle mais qu’elle devait faire attention. Je la couchai sur la couverture, jonchée des revues qui avaient dû l’exciter, et allai chercher son repas. Quand je revins, elle était sur le dos, jambes écartées, la vulve dégoulinante du sperme d’Azor. Elle allait s’essuyer avec la couverture, mais je l’en empêchai et l’obligeai à rester ainsi. Je la prévins que j’allais lui enlever son mors mais qu’elle pourrait juste manger sans dire un mot.

Elle mangea, et je lui caressais le dos et la nuque, près du collier. Quand elle eut fini, elle me prit la main pour la porter à sa poitrine. Je la caressai en la complimentant sur le volume de ses mamelles de chienne, ajoutant que son mâle avait bien de la chance. Elle sourit malicieusement, puis me lécha la main.

Elle était loin de se douter de ce que je lui réservais. J’avais décidé que le chien l’enculerait. Pour cela, il fallait que je trouve un moyen de l’exciter. Je téléphonai à un club canin, qui me donna la recette d’un aphrodisiaque facile à fabriquer. Un bol de jus de céleri pur dans lequel on faisait tremper cinq minutes un linge bien humecté des sécrétions vaginales de la chienne à laquelle il fallait accoupler le mâle paresseux.

J’allai donc en ville pour me procurer le jus de céleri. Si je voulais arriver à mes fins, il me fallait masturber Sophie. Je la rejoignis donc dans l’abri. Je la fis coucher sur le dos et écarter les cuisses. Le sperme d’Azor avait séché, soudant les grandes lèvres l’une à l’autre. Une odeur âcre se dégageait de l’entrecuisse de Sophie. Je mis un doigt dans son vagin qui, intérieurement, était gluant de mucosité.

Je saisis le vibromasseur, et le fis pénétrer presque entièrement avant de l’enclencher. Je mis la première vitesse, Sophie haletait déjà. Tenant l’engin de la main droite, je lui titillais le clitoris de l’autre, le tirant vers le haut. J’enclenchai la deuxième vitesse et dis à Sophie qu’on avait besoin de son jus.

Je jetai un seau d’eau froide sur le chien...

Elle jouit, le corps secoué de spasmes. Je tournai le vibromasseur de gauche à droite pour bien imprégner le mouchoir. Je le retirai et plongeai immédiatement le tissu dans le jus de céleri. Sophie reprenait haleine en me regardant. Je filai chercher Azor et un tube de vaseline. Quand je revins avec le chien, Sophie écarquilla les yeux à la vue du tube que je tenais en main ; elle avait compris.

— Mais oui, tu vas lui donner ton cul, maintenant !

Elle secoua la tête en grognant. Je me mis à rire.

— Tu avais envie de voir jusqu’où une femme peut descendre ? Tu vas le voir, ma chère tante !

Je sortis le mouchoir du bol et le tordis soigneusement, puis, je mis le bol par terre, près du chien. Je le caressai tandis qu’il reniflait le jus.

Sophie semblait horrifiée. Je lui ordonnai de se mettre à quatre pattes, comme elle savait si bien le faire. Comme elle refusait, je l’y obligeai en la tirant par le mors et son collier. Sans tenir compte de ses grognements de protestation, je lui fis placer les avant-bras au sol pour bien relever son cul et plaçai entre ses genoux une bûche pour l’empêcher de les rapprocher.

Le chien avait déjà vidé tout son bol de boisson aphrodisiaque et tournait nerveusement dans l’abri. Je pressai la moitié du tube de vaseline sur l’anus de Sophie et en massai l’entrée, faisant pénétrer la vaseline avec le doigt. Je pressai l’autre moitié du tube et la fis rentrer entièrement dans l’anus avec le majeur. Je continuai à parler au chien, ignorant totalement sa femelle alors que mon doigt allait et venait dans son cul abondamment graissé.

— Azor, tu vas lui montrer que c’est toi le maître, et qu’elle doit te donner son cul.

Le chien reniflait la vulve de Sophie. Mes paroles et mes actes firent leur effet. L’anus de Sophie s’ouvrit de lui-même au moment où la tige pourpre du gland du chien jaillissait sous son ventre.

Je me retirai pour lui laisser la place, et il s’empressa de monter sur le dos de Sophie. Mais comme il cherchait instinctivement le vagin, je dirigeai moi-même la flèche vers l’anus. Azor poussa et pénétra avec une facilité qui me déconcerta dans l’anus vaseliné. J’entendis Sophie râler furieusement.

— Alors, lui fis-je, en lui caressant la nuque. Tu lui donnes bien ton cul, hein ? Sale petite femelle !

Elle ferma les yeux au moment où Azor effectuait des mouvements brutaux de va-et-vient dans ses entrailles, en haletant. Je changeai de place pour flatter les mamelles de la femelle et la masturber. Sophie se mit à haleter. Le chien éjacula beaucoup plus vite que lorsqu’il l’avait prise par le vagin, et il put se retirer tout de suite. Il s’affala et fit sa toilette.

Le corps de Sophie était secoué de soubresauts très violents. Elle se laissa tomber sur la couverture, et je la caressai partout. Elle gardait les yeux fermés et grognait sourdement. Je lui ôtai son mors et pris sa tête dans mes bras. Elle se laissa aller, respirant par saccades en frissonnant.

— Tu es content de toi ? me demanda-t-elle.

— Et toi ?

Elle ne répondit pas. Nous restâmes un long moment silencieux. L’odeur qui montait de son corps m’incommodait un peu, et j’essayai de ne pas le lui montrer. De son côté, elle paraissait ne pas s’en rendre compte... elle qui était pourtant si maniaque sur le chapitre de la propreté corporelle, et qui aimait tant se parfumer.

— Tu sais très bien qu’on arrêtera dès que tu le voudras, lui dis-je (assez piteusement, j’en conviens).

Cela lui fit hausser les épaules. Pourtant, je la sentais moins crispée. Je pris son bol d’eau et le portai à sa bouche. Elle but à petits coups, et enfin me regarda. Je reposai sa tête sur l’oreiller.

— Tu veux que je te détache ? Tu veux venir à la maison ?

Elle sourit d’une façon étrange.

— La maison ? Quelle maison. C’est ici, ma maison, non ?

Elle appela le chien qui cessa de se lécher et s’approcha. Elle souleva sa couverture et Azor vint se lover contre elle. Elle tira alors la couverture sur eux et elle le caressa. Je lui remis son mors et je sortis de l’abri, où la chaleur était étouffante et où l’odeur devenait de plus en plus âcre.

Dehors, il faisait un temps délicieux. Je traversai le jardin et rentrai.

Une heure plus tard, je les vis sortir tous deux. Azor revint vers la terrasse où j’étais assis. Il s’allongea à mes pieds, et lui et moi nous regardâmes sa femelle qui pissait sans se soucier de notre présence.

Par ce beau temps, je ne pouvais l’obliger à rester enfermée, alors que son mâle allait et venait où il voulait. Je descendis à la cave et remontai avec trois mètres supplémentaires de chaîne. J’allai au jardin et obligeai Sophie à revenir vers moi, près de l’abri. Je détachai la chaîne de son collier et y adaptai l’allonge. Je lui parlais comme on parle à un animal, en la caressant.

— Va ! Maintenant, tu peux aller plus loin. Mais reste près de cette clôture-là !

Elle me regarda à nouveau en grognant et en faisant ballotter ses seins. Je lui dis de me suivre, ce qu’elle fit. Au milieu du jardin, sa chaîne de dix mètres étant tendue, elle dut s’arrêter. Je lui dis d’attendre une minute, le temps d’aller lui chercher une tasse de café contenant du rhum et des morceaux de sucre. J’en lançai un à Azor qui m’avait suivi, puis en fourrai un dans la bouche de Sophie. Quand il fut fondu, je lui dis que si elle en voulait encore, elle n’avait qu’à faire ballotter ses mamelles, comme tout à l’heure. Ce qu’elle fit immédiatement. Elle en reçut ainsi deux autres, avant de repartir.

Je rentrai sans plus m’occuper d’elle pour préparer le repas du soir. Un excellent repas, comme promis. Tout ces préparatifs me prirent beaucoup de temps, à tel point que je sursautai quand je vis l’heure tardive. Dehors, il commençait déjà à faire sombre. Je sortis pour aller chercher Sophie au jardin, mais elle était rentrée dans l’abri avec Azor. Et je les retrouvai tous deux couchés sur la couverture. Je détachai la chaîne du collier de Sophie, et sans parler leur montrai à tous deux le chemin de la maison. Azor sortit pour traverser la pelouse en plein milieu. Sophie hésitait en me regardant. Je lui fis signe de le suivre, car Azor l’attendait. Le mâle se remit en route, suivi de sa femelle qui devait accélérer l’allure et faisait ainsi ballotter ses grosses mamelles en tous sens. Dans le hall d’entrée, je me rendis compte que Sophie sentait de plus en plus la chienne. Dès lors, pour le repas, après qu’elle eut effectué une toilette approfondie de ses orifices, je lui fis endosser une de mes salopettes de travail que je fermai convenablement aux chevilles et aux poignets par des élastiques. Je relevai le col et le resserrai par le collier de cuir. Ainsi, les odeurs de son corps ne pouvaient plus s’échapper.

Nous ne parlâmes pas beaucoup ; néanmoins, Sophie, qui ne paraissait plus m’en vouloir, me fit remarquer qu’il ne devait pas y avoir sur terre beaucoup de femmes qui vivaient ce genre de situation. Mais elle ajouta qu’elle commençait à s’y habituer.

Que cherchait-elle vraiment ? Pourquoi ne me demandait-elle pas d’arrêter l’expérience ? Je débarrassai la table sans dire un mot. Je pouvais sentir l’odeur qui s’échappait de son entrecuisse malgré la salopette. Je lui en fis la remarque et l’obligeai à sortir sur la terrasse pour ôter le vêtement. Dès qu’elle fut nue, elle se remit d’elle-même à quatre pattes. Je lui replaçai son mors que je serrai fort, malgré ses grognements.

Sa docilité me mit en colère, et je la traitai de sale chienne puante qui n’aurait plus droit ni à la parole ni à la maison, avec une telle odeur de femelle en chaleur. Je lui remis son gros collier de cuir et la chaîne reliant ses poignets. Azor accourut et lui flaira le derrière.

— Tu es vraiment une chienne en rut ! vociférai-je.

Je donnai un coup de ceinture sur sa croupe et les fis avancer vers l’abri. Sophie fila pour pisser, tandis qu’Azor était parti à l’autre bout du jardin. Dès qu’elle eut fini, elle continua vers l’abri et s’arrêta devant la porte. Je l’ouvris et ils entrèrent tous deux, s’installant d’office sur la couverture.

En me regardant comme pour me narguer, Sophie se coucha sur le côté et releva une jambe pour qu’Azor lui lèche la fente. Il le fit en grognant, excité par l’odeur de l’urine. Pendant qu’il la léchait, je rattachai la longue chaîne à son collier. Azor se coucha le long de sa femelle, et comme la veille, je rejetai la couverture sur eux et sortis.

Dans la cuisine, je bus une bière en me demandant si Sophie et moi nous ne devenions pas fous. Il existe des cas de folie à deux, je l’avais lu dans une revue. Pour dormir, je dus prendre un somnifère.

*  *  *

Le lendemain matin, quand j’arrivai dans l’abri avec le petit déjeuner, une surprise m’attendait. Sophie était couchée sur le dos et Azor n’arrêtait pas de lui lécher les mamelles dont elle avait recouvert les aréoles et les mamelons de lait concentré sucré. Quand elle me vit entrer, elle reprit le tube de lait et le vida complètement sur ses mamelles qu’elle pressa ensuite l’une contre l’autre pour les tendre à son mâle. Azor semblait adorer ce liquide, et sa femelle grognait sourdement en fermant les yeux.

Je déposai le plateau sur la table et défis le mors de Sophie, je déposai la gamelle du chien et ressortis.

Dans la matinée, je reçus un coup du fil de mon beau-frère. Il partait rejoindre sa femme et ses enfants sur la Côte et me demandait si je pouvais m’occuper de son dalmatien jusqu’à son retour, le dimanche. Je lui dis que je

m’occupais déjà du berger allemand de mon voisin. Il parut très ennuyé, affirma que son dalmatien était très gentil, et finit par me convaincre. J’allais donc me retrouver avec deux grands mâles. Et une femelle en chaleur !

Toutes mes bonnes résolutions de la veille disparurent en un clin d’œil pour faire place à une excitation nouvelle.

Sophie m’avait nargué la veille à propos de la puissance de son mâle. Puisqu’elle aimait ça, elle allait être servie, et drôlement. Avant que Jean n’arrive avec son chien, je filai au jardin et trouvai Sophie en train de déféquer derrière l’abri. Accroupie, elle se tenait au cou d’Azor debout devant elle. Ni l’un ni l’autre ne me virent arriver, et je m’arrêtai un instant pour ne pas les déranger dans leur intimité bestiale. Sous mon regard, la femelle continuait à expulser ses excréments, plus pâteux et plus malodorants que la veille. Enfin, elle se remit à quatre pattes et se tourna vers moi en sursautant. Comme elle n’avait pas son mors, je lui fis signe de se taire, tandis qu’Azor lui nettoyait le cul. Elle baissa les yeux pour mieux sentir la langue du chien. Puis, je la tirai dans l’abri. Je lui remis son mors en lui expliquant qu’une surprise l’attendait, mais je ne lui en dis pas plus.

Cette fois, elle puait vraiment d’une façon épouvantable.

Mon beau-frère arriva avec son dalmatien et un sac bourré de victuailles à son intention. Il me remercia avec deux bouteilles de whisky et partit sans traîner. Il prit quand même le temps de m’expliquer que son chien avait trois ans et que, dès qu’il rentrerait, il s’empresserait de le conduire dans un chenil privé où il pourrait l’accoupler. Bill en effet était en rut, d’où sa nervosité. Je souris intérieurement.

Son maître parti, je lâchai Bill dans le jardin et le suivis, caméra au poing. Parfois, il aboyait, et Azor lui répondait de l’autre côté de la clôture. Je lui lançai des bouts de bois en direction de l’abri. Soudain, il resta en arrêt devant la porte fermée, narines retroussées. J’ouvris la porte et il entra doucement. Je le suivis en lui parlant et en filmant. Il y avait là une bonne femelle pour lui, pas besoin d’aller au chenil la semaine prochaine. En voyant le dalmatien, Sophie, couchée sur le dos, se mit à grogner fortement en serrant les cuisses. Bill remuait la queue.

Je grondai sévèrement Sophie, son attitude était intolérable, et je lui assenai un coup de ceinture sur le ventre en lui ordonnant de s’ouvrir pour Bill. Elle s’exécuta en fermant les yeux. La bête fourra immédiatement sa truffe froide sur le sexe mouillé qui s’offrait à lui. Il la lécha et rapidement, je vis se dresser un membre impressionnant, bien plus long et plus épais que celui d’Azor, avec un gland mauve en forme d’obus. Dans le regard de Sophie, je vis de la peur.

— J’espère que tu as bien mouillé ce matin, lui dis-je. Cette fois, c’est un fameux mâle qui va t’enfiler !

Le chien s’énervait. Sophie se mit alors à quatre pattes, et le mastodonte lui monta d’instinct sur le dos. J’eus peine à saisir sa bite pour la placer à l’entrée du vagin qu’il ne trouvait pas. La langue pendante, bavant sur le dos de sa femelle, il poussa pour la pénétrer.

Il s’enfonça lentement dans le sexe de cette chienne hors du commun dont le corps gracieux se cambrait sous lui ; la scène me fit penser à un accouplement mythologique, une nymphe violée par un faune, ou par un Dieu déguisé en animal. Bill était bien plus puissant qu’Azor. J’eus à peine le temps de me reculer pour filmer, en conseillant à Sophie de se laisser aller. Elle plia les bras en signe de soumission et pour mieux rehausser son arrière-train, mais elle restait silencieuse, et absolument passive.

Je lui assenai un coup de ceinture sur le ventre...

Quand ce fut terminé, je vidai un seau d’eau froide sur le chien qui s’arracha de sa femelle en glapissant. Sophie s’affala sur le sol. Je la pris dans mes bras et la portai sur la couverture. Je vis que son sexe était rougi, et déformé ; les lèvres glabres en étaient gonflées, et sèches. Visiblement, elle n’avait éprouvé aucun plaisir. Je lui essuyai doucement le sexe et je vis qu’elle tremblait. Elle me regardait fixement, des larmes emplissaient ses yeux. Dès que je lui eus retiré son mors, elle se mit à sangloter.

— Je ne veux plus ! J’arrête.

Je l’emportai dans mes bras et la mis dans la baignoire.

Je la lavais entièrement, puis la laissai dans un bain parfumé. J’allai lui emplir un verre de whisky et je le lui apportai. Elle le vida d’un coup. Puis elle me demanda de la laisser seule.

CHAPITRE VII

LA MACHINE

Durant les trois jours qui suivirent, Sophie et moi restâmes calmes. Nous décompressions. Au cours de ces trois jours, elle me raconta de façon détaillée son enfance, son adolescence, et me donna quelques précisions sur sa famille.

J’appris donc que sa mère et la sœur de celle-ci avaient passé une partie de leur vie en Afrique. Mais si sa mère était revenue en France pour accoucher, sa tante Louise, elle, était restée là-bas, où elle avait épousé un Noir de pure souche, un Togolais nommé Charles N’Kombé. Un homme devenu riche, mais Sophie ne savait pas de quelle manière. Tout ce dont elle se souvenait, c’est que tout le monde l’appelait Monsieur Charles, sauf elle qui, bien sûr, pouvait lui dire « oncle Charles ».

Par deux fois, à quinze ans et à dix-sept ans, elle était allée passer un mois de vacances chez eux, au Togo. A l’époque, dans la propriété, il y avait des domestiques qui aidaient tante Louise. Oncle Charles était toujours très gentil avec sa nièce Sophie. Il l’emmenait souvent faire un tour en bateau dans le golfe de Guinée. Mais il lui faisait un peu peur du haut de son mètre quatre-vingt-dix, et avec ses quatre-vingt-quinze kilos.

La deuxième fois qu’elle y était allée, il n’avait pas hésité à vanter sa beauté devant tante Louise. Pour ses dix-sept ans, elle avait vraiment une belle paire de nichons et un cul bien galbé, disait-il.

Quelques années plus tard, sa tante Louise était morte d’une pleurésie mal soignée. Sophie était retournée en Afrique avec sa mère pour l’enterrement. Depuis lors, ni sa mère ni elle n’avaient plus reçu aucune nouvelle de l’oncle Charles. Parfois, elle se demandait ce qu’il était devenu, sans oser lui écrire.

Ces quelques souvenirs égrenés, nous parlâmes bien sûr de nous, et je dus bien convenir qu’il ne nous serait pas possible de continuer à vivre ainsi, elle et moi. J’avais charge de famille, et comment faire ? Sophie parut d’abord chagrinée, mais elle comprit. Elle était cependant bien plus profondément marquée que moi par ces expériences sexuelles que nous avions vécues. « Marquée » au point de vouloir continuer à vivre sur ce mode de soumission qui la faisait jouir de façon phénoménale. Je ne savais que lui répondre, ne voyant aucune suite possible pour moi à ces huit jours de débauche.

Sophie me confia encore que, si Ahmed était un bon amant, très habile pour lui raser le pubis, il ne parviendrait jamais à la combler ; il n’était pas assez mûr pour elle.

Le samedi soir, Sophie et moi décidâmes de passer cette dernière nuit ensemble, chez elle. Une nuit d’amour, de tendresse, au lendemain de laquelle il fallut bien me rendre à l’évidence : tout redeviendrait comme avant, du moins pour moi.

J’allai chercher femme et enfants à la gare, le lundi, je repris mon travail, et il me fut impossible de m’absenter pour aller filmer le rasage du pubis de Sophie par Ahmed.

J’eus alors l’idée de confier cette tâche à Pierre, qui brûlait d’impatience de la revoir. Je lui appris que Sophie était régulièrement rasée par Ahmed, puis je lui expliquai que je ne pouvais plus m’occuper d’elle, et que je préférais que ce soit lui, plutôt qu’un autre, qui devienne son amant régulier.

Dès son départ, je téléphonai à Sophie pour l’avertir du changement de programme. D’abord, elle parut interloquée ; mais puisque se soumettre était toujours son plus cher désir, elle me répondit qu’elle m’obéirait.

L’après-midi, je ne vis pas revenir Pierre au bureau. Il me fut difficile de m’appliquer à ma tâche, les heures passaient trop lentement. Je fonçai enfin chez elle. Elle était en sortie de bain, elle l’ôta pour me faire admirer et toucher son pubis doux et lisse. Comme je lui demandais comment s’était passée cette séance, elle parut ennuyée. Je n’insistai pas et lui fis part de ma résolution de transmettre mes « pouvoirs sur elle » à Pierre. Je ne lui cachai pas mon désarroi, et que j’étais jaloux.

— Si j’ai découvert qui j’étais en réalité, c’est grâce à toi, me dit-elle. Je ne l’oublierai jamais.

Afin de ne pas la perdre complètement, je passai un accord avec elle. Comme Pierre avait l’avantage d’être célibataire, il allait devenir son amant régulier, et Sophie me raconterait tout, chaque fois que je passerais chez elle.

— Cela t’excitera ?

— Pas seulement.

Je lui confiai alors mon intention d’écrire un livre où je raconterai notre aventure. Je vis que l’idée la séduisait.

Je vins chaque lundi. Mais Pierre, disposant de plus de temps libre, voyait Sophie deux ou trois fois par semaine ; il avait une forte emprise sur elle, et petit à petit, il devenait son maître exclusif. Il lui offrait quantité de fines lingeries sexy. Elle était devenue rousse, un roux plutôt foncé qui lui allait à merveille. Pour m’accueillir, elle se faisait toujours très provocante, et se donnait à moi entièrement.

Un jour, je pris congé l’après-midi pour la voir plus longtemps. Il y avait déjà un mois qu’elle appartenait à Pierre. Elle m’apprit qu’il se montrait de plus en plus pervers et exigeant avec elle, ce qui ne lui déplaisait pas du tout, car elle-même devenait de plus en plus « détraquée ».

C’est pourquoi elle me demandait de la conseiller, de l’aider moralement, afin qu’elle se sente plus forte, car elle n’aimait pas Pierre. Leur relation était uniquement sexuelle.

Elle me confia qu’il aimerait qu’elle se fasse percer les mamelons pour y porter des anneaux. Quand je lui demandai si elle allait accepter, elle me répondit :

— Pourquoi pas ? Ainsi, j’aurai vraiment l’air d’une esclave. Ça te plaira sûrement aussi !

Ensuite, elle me tendit une pochette contenant une série de photos prises par Pierre. Elle y apparaissait vêtue de toute la lingerie qu’il lui payait, et dans des poses très obscènes.

Tandis que j’observais ces photos, Sophie s’était collée à moi sur le divan. Elle m’avait reçu dans la tenue que je préférais : porte-jarretelles et bas noirs, sans rien d’autre. Entre deux photos, je posais un baiser sur sa gorge ou sur un mamelon. Elle me dit alors de bien regarder les dernières, car elles allaient m’exciter encore plus. Effectivement, sur l’une d’elles, Sophie était ligotée sur une chaise ancienne à l’aide d’une grosse corde. Son maquillage paraissait outrancier : lèvres rouges, paupières recouvertes de fard bleu, ligne noire autour des yeux et faux cils allongés. Assise à l’envers et à califourchon, les bras liés derrière le dos et les jambes attachées aux pieds de la chaise, elle avait les seins, dont les aréoles et les mamelons étaient aussi rouges que sa bouche, sur la plus haute des trois lattes transversales du dossier ; et au bas de son ventre, une inscription : « Réceptacle », et une flèche noire vers la vulve. A chaque grande lèvre était attachée une pince à linge reliée à une cordelette. Et les deux cordes reliées dans son dos étiraient ses grandes lèvres vers l’extérieur, exposant l’entrée du vagin.

J’étais très excité par les photos et par le récit. Sophie s’agenouilla devant moi pour me sucer jusqu’à ce que j’éjacule dans sa bouche.

Nous regardâmes ensemble les dernières photos. Elles avaient été prises dans une cave, à côté d’un établi. Elle portait au cou le collier de cuir clouté que je lui avais mis pendant les vacances. Attachée contre un mur, bras et jambes écartés, elle avait les poignets et les chevilles fixés à de solides crampons. Ses seins étaient serrés dans un cadre trop étroit qui

les grossissait démesurément. Sa bouche, maquillée de violet, était elle aussi emprisonnée dans un petit cadre de bois qui rendait ses lèvres proéminentes. Elle avait un bandeau sur les yeux et la chaîne de son collier était reliée à une machinerie bizarre qui se trouvait devant elle, à hauteur de son ventre, pratiquement sous ses jambes.

A côté d’elle, sur l’établi, il y avait des tenailles, des clous, une pince, des tournevis, un étau, et un enregistreur à cassettes. On eût dit de la sorcellerie, ou une séance de supplices. Ce qui m’effraya un peu. Est-ce que Pierre la torturait ? Elle me rassura, tout cela n’était qu’une mise en scène pour la photo, qu’elle me demanda de regarder un peu mieux. Effectivement, je n’avais pas remarqué qu’il y avait quelque chose dans son sexe, reliée à l’engin bizarre. Sophie alors me raconta :

« Je n’ai pu voir que la photo, moi aussi, car Pierre a tout amené quand j’avais les yeux bandés, et tout fait disparaître avant de me délivrer. Mais de sentir tous ses préparatifs m’excitait autant que ça me faisait peur. Ce qu’il m’a enfoncé dans le vagin était lisse et épais. Je ne sais toujours pas ce que c’est. Il m’a dit que j’allais rester ainsi pendant trois quarts d’heure, et que chaque fois que je tirerais sur la chaîne avec mon cou, la machine se mettrait à fonctionner. Il enregistrait mes sons et le bruit de la machine. Il m’a dit aussi qu’après, je devrais le remercier, du moins si je voulais qu’on recommence plus tard.

« La première fois que j’ai tiré sur la chaîne, j’ai entendu l’engin faire un bruit de machine à coudre. Et le manchon que j’avais en moi s’est mis à monter et descendre comme un piston, d’une façon régulière. Mais cela n’a pas duré. Comme j’avais la bouche entravée, je ne pouvais émettre que des sons, de saisissement et de peur d’abord. Après, le piston s’est arrêté et j’ai senti une sorte de ventouse se coller à mon ventre. »

Aux grandes lèvres étaient attachées des cordelettes reliées dans son dos qui les étiraient vers l’extérieur, exposant l’entrée du vagin...

La dernière photo ne montrait que le bas-ventre de Sophie, couvert de petites ventouses rouges, ainsi que le manchon qui ressortait à moitié de son vagin et qui ressemblait à une matraque noire. Je comptai le nombre de petites taches rouges et je restai stupéfait. Il y en avait quinze ! Sophie avait donc tiré quinze fois sur sa chaîne ! Sexuellement, elle devenait de plus en plus vorace. Comme je lui faisais part de mes réflexions, elle ajouta :

— Pierre est venu quatre fois retirer le piston. Et quand il me l’introduisait à nouveau, je sentais que ça glissait mieux. Je l’ai aussi entendu changer la cassette, et il m’a dit que c’était très bien, que j’étais une bonne jouisseuse. Mes sons étaient, paraît-il, de plus en plus forts et significatifs. Et après tout, si je ne voulais plus être pilonnée, je n’avais qu’à cesser de tirer sur ma chaîne.

Sophie n’avait pas écouté la cassette, et elle ne savait pas ce que Pierre allait en faire.

J’achevai mon whisky et je demandai à Sophie ce qu’elle attendait de moi. Elle voulait que j’influence Pierre, parce qu’elle avait en moi une confiance absolue et se sentirait plus à l’aise si j’étais l’instigateur de ce à quoi Pierre la soumettait. Cette machine à jouir l’épuisait, mais elle n’osait pas le dire à Pierre, de crainte qu’il ne se vexe. J’eus l’impression en l’écoutant qu’elle ne me disait pas toute la vérité.

Je promis à Sophie de faire ce que je pourrais, non pas pour influencer Pierre, mais pour lui faire part de mes idées dans la réalisation de ses projets. Je lui fis promettre d’obéir à Pierre en toute confiance.

— Te sachant complice, cela me sera plus facile ! dit-elle en souriant.

Le lendemain, un dossier sous le bras pour prétexter une mise au point urgente aux yeux de mon épouse, je me rendis chez Pierre. Il se doutait évidemment que j’avais vu les photos de Sophie, et je le félicitai pour leur qualité et la mise en scène.

Quand je lui demandai d’être son complice dans l’utilisation de sa « machine à jouir », il parut d’abord étonné. Puis, se ravisant, il admit que notre collaboration pourrait être géniale, en vue d’améliorer celle-ci.

Il me montra ce fameux engin qu’il avait lui-même bricolé. Nous restâmes à la cave pendant près de deux heures, à discuter des moyens de rendre cette machine plus attrayante et plus efficace. J’en profitai pour suggérer quelques changements dans la mise en scène. Nous ne considérions plus Sophie que comme notre chose, un véritable cobaye pour la réalisation de nos fantasmes. Je savais qu’elle se soumettrait sans retenue.

Comme convenu, j’incitai ma femme à inviter Sophie un samedi soir, mais celle-ci était déjà retenue, et promit de nous réserver le samedi suivant. J’étais quelque peu chagriné, contrairement à Jaqueline qui semblait heureuse que sa chère tante ait enfin un ami.

Je me doutais de ce qui allait se passer ce week-end-là, car Pierre avait pris un congé pour mettre au point sa nouvelle machine. Il me faudrait donc patienter jusqu’au samedi suivant pour apprendre comment cela s’était passé, Sophie m’ayant promis de me le décrire par écrit.

Quand elle arriva à la maison, superbe comme d’habitude, Jaqueline la trouva en pleine forme. Au cours de la soirée, nos regards n’arrêtaient pas de se croiser. Comme la fois précédente, elle profita que Jaqueline monte coucher les gosses pour me montrer qu’elle était cul nu, et sortir de son sac une enveloppe assez épaisse qu’elle me tendit en souriant. Elle ajouta tout bas que ce que j’avais conçu avec Pierre était vraiment génial, mais... Comme elle n’achevait pas sa phrase, je l’interrogeai. Elle perdit son sourire pour me demander gravement :

— Je te supplie de trouver le renseignement que je te demande dans la lettre.

— Je ferai tout ce que je peux, répondis-je.

Je partis cacher cette enveloppe dans mon bureau, avant que Jaqueline redescende.

Cette nuit-là, il me fut pratiquement impossible de dormir. J’avais attendu que ma femme dorme profondément pour me lever et aller lire la lettre de Sophie dans mon bureau.

Au fur et à mesure qu’avançait son récit, mon excitation croissait et mon pouls s’accélérait. Je relus cette lettre deux fois. Le renseignement demandé par Sophie était des plus déconcertants. J’en fus véritablement estomaqué, tant cela paraissait incroyable. L’enveloppe contenait également de nombreuses photos au dos desquelles Pierre lui-même avait écrit des explications.

Je vais résumer dans le chapitre suivant le contenu de sa lettre.

CHAPITRE VIII

LA MACHINE II
(LE RECIT DE TANTE SOPHIE)

Le matin, Pierre lui avait téléphoné pour lui demander de se maquiller plus que d’habitude, et de passer son après-midi à lire des revues pornos et à visionner le dernier film X qu’il lui avait acheté. Mais surtout, elle ne devrait pas se masturber.

Quand elle arriva chez lui, il comprit tout de suite que ses ordres avaient bien été exécutés. Elle voulut l’embrasser, mais il la repoussa. Elle dut promettre qu’elle ferait absolument tout ce qu’il désirait, et le mieux possible. Dans la cave, elle prit peur, quand elle vit ce qu’il avait préparé. Pierre lui rappela qu’elle avait juré obéissance et lui ordonna d’enlever son soutien-gorge et sa culotte, avant de lui bander les yeux. Après quoi, il l’attacha au centre de la cave, les bras au plafond, et les jambes écartées, liées à deux gros anneaux fichés dans le sol.

Les préparatifs parurent interminables à Sophie. D’abord, Pierre lui pinça les lèvres de la bouche entre deux petites lattes métalliques resserrées par des vis et des écrous ; il lui enserra ensuite les seins dans un cadre en aluminium un peu plus étroit que la première fois. Ses seins avaient l’air de grosses mamelles gonflées et collées l’une à l’autre. Le cadre était relié au mur, derrière elle, afin de ne pas glisser vers l’avant. Dès qu’il fut placé, Pierre lui pinça les bouts des seins et les étira fortement pour les faire grossir.

Quand il les jugea assez gonflés, il attacha à chaque bout une petite clochette, à l’aide d’une ficelle enduite de colle. Il secoua le cadre en aluminium et dit à Sophie d’écouter la musique de ses nichons, que produisaient les clochettes en tintant.

Il étira les grandes lèvres de la vulve et attacha à chacune d’elles une pince métallique. Evidemment, cela faisait un autre effet que les pinces à linge. La respiration de Sophie devenait un peu plus forte et saccadée. Pierre fixa à chaque pince une cordelette reliée l’une à un tuyau du chauffage central, l’autre à l’établi. Il avait ainsi écartelé les lèvres afin que la vulve soit bien ouverte. Sophie geignait sans discontinuer. Pierre lui demanda si elle souffrait, pour toute réponse elle poussa une plainte rauque et pissa sous elle, éclaboussant Pierre.

Après l’avoir essuyée, il la caressa afin qu’elle se détende, puis il lui enfonça la longue canule huilée d’une grosse poire à lavements dans l’anus. Sophie tendait son corps vers l’avant et poussait des gémissements de protestation. Il lui ordonna de se taire, il fallait qu’elle soit bien propre. Puis, il pressa la poire à deux mains pour en éjecter l’eau chaude.

Après, il malaxa sans ménagement le ventre de Sophie pour la forcer à se vider dans un seau. Il l’essuya, enduisit alors ses fesses de colle blanche, puis y appliqua deux grosses ventouses de plomberie, attachées elles aussi à la chaudière et à l’établi. Les orifices de Sophie étaient on ne peut plus apparents et bien ouverts. Il couvrit alors le pourtour de l’anus de vaseline et en fit pénétrer à l’aide d’un doigt. Il répéta les mêmes gestes pour la vulve et l’entrée du vagin.

Pierre plaça ensuite sous elle l’engin dédoublé que nous avions imaginé. Il introduisit un des manchons noirs dans le vagin, et l’autre, plus fin, dans l’anus. Sophie haletait. Il lui mit son collier, auquel étaient attachées deux chaînes, l’une reliée à un potentiomètre, à l’avant de la machine, l’autre à un potentiomètre, à l’arrière.

Sophie n’était déjà plus l’esclave de Pierre, mais bien celle des machines auxquelles elle était reliée. Si elle tirait en arrière, la machine avant s’enclenchait. Si elle tirait en avant, ce serait le contraire. Si elle tirait pendant que la machine fonctionnait, son mouvement s’accélérait. Et si elle tirait dans l’autre sens pendant que l’une était en marche, l’autre s’enclencherait avant même que la première s’arrête. Elles étaient indépendantes l’une de l’autre. Sophie avait du mal à écouter. Elle se retenait de bouger, le ventre noué. Elle entendit le déclenchement d’un flash, trois ou quatre fois. Pierre mit l’enregistreur à cassettes en marche et brancha les deux appareils. Sophie tremblait, aveuglée et muette, ses orifices écartelés et emplis par les pistons.

Elle se décida à tirer sur la chaîne avant. Le piston s’anima dans son vagin, et s’arrêta après trente secondes. Elle tira encore, l’autre piston la pénétra plus profondément, mais brièvement. Alors, elle tira à nouveau vers l’arrière, plus franchement.

Pendant que le piston allait et venait dans son vagin, et qu’elle gémissait, elle tira à nouveau. Le mouvement s’accéléra. Elle gémit plus fort, et ses clochettes tintèrent. Elle entendait Pierre qui l’encourageait.

Sans y prendre garde, elle pencha la tête vers l’avant, et le piston arrière entra en mouvement dans son cul. Sophie, surprise par l’orgasme, s’agita alors violemment, inclinant à nouveau la tête vers l’avant. Le piston arrière accéléra et s’enfonça plus loin en elle. L’autre s’arrêtait, reprenait. Elle ne savait plus comment se tenir pour stopper les machines infernales. Enfin, tout s’arrêta. Elle maintînt sa tête bien droite pour récupérer un peu.

Elle devait tâcher de ne pas trop emballer les pistons, car il la voulait consciente jusqu’à la fin. Il débrancha les appareils et sortit les manchons de son vagin et de son anus pour les lubrifier. Puis, il les replaça. Leur grosseur et leur longueur lui convenaient-elles ? Elle approuva de la tête, et Pierre lui palpa les flancs, satisfait. Puis il la laissa seule dans l’obscurité, livrée à la machine.

Sophie l’entendit fermer la porte de la cave et frissonna. Elle enclencha la machine avant, tira plus fort, et encore plus fort. Incapable de se contrôler, elle enclencha l’arrière, et se sentit pénétrée profondément, des deux côtés. Son corps était en transes, elle entendait ses plaintes, le bruit des engins, et le tintement des clochettes à ses seins. Elle aurait voulu crier, mais impossible. Sa jouissance atteignit un paroxysme. Elle crut vraiment qu’elle devenait folle. Après un nouvel orgasme, elle parvint à rester immobile, le temps que le mécanisme s’arrête. Elle avait perdu la notion du temps. Elle transpirait abondamment et sentait des contractions dans son bas-ventre. Des vagues de plaisir lui envahissaient le corps continûment.

Elle entendit s’ouvrir la porte de la cave. Pierre était avec quelqu’un. Elle les entendait parler. Elle avait peur. Etait-ce moi ? En arrivant près d’elle, Pierre lui demanda :

— Alors, ça va ? Nous t’avons écoutée, du salon, grâce aux micros...

L’autre félicita Pierre pour cette mise en scène et lui demanda si Sophie souffrait. Pierre interrogea alors Sophie. Elle fit non de la tête. Elle ne connaissait pas la voix du visiteur. Cette fois, elle se rendait compte qu’elle n’était plus qu’un simple jouet sexuel dont Pierre userait à sa guise.

— Tu peux la toucher, dit Pierre. J’ai débranché les machines.

Elle transpirait abondamment et sentait des contractions dans son bas-ventre. Des vagues de plaisir l’envahissaient...

Sophie sentit les mains de l’homme la palper partout. Il secoua le cadre qui lui emprisonnait les seins et dit :

— Pas mal, pour des mamelles de Blanche !

Sophie frémit. L’accent était africain. Les mains étaient grandes, chaudes et possessives. Elle était là, nue, liée à une machine à jouir, et offerte aux mains et aux yeux d’un Noir. Elle se mit à gémir.

— Tu aimes mes caresses ?

Comme elle ne réagissait pas, Pierre ordonna :

— Sophie, Charles t’a posé une question. Réponds !

Elle sentit son sang se glacer. Le souvenir de son oncle togolais lui revint d’un coup. Mais elle n’osa rien faire d’autre qu’approuver de la tête. L’Africain demanda à Pierre des renseignements sur elle. Elle avait trente-deux ans ? Charles resta silencieux, puis chuchota quelque chose entre ses dents, qu’elle ne comprit pas. Dans la tête de Sophie, les idées s’entrechoquaient. Charles lui tripotait le ventre. Il posa un baiser sur sa bouche prisonnière, en lui maintenant la tête.

Pierre avait ressorti et lubrifié les deux manchons, ainsi que les orifices de Sophie. Comme il regrettait qu’on n’entende pas suffisamment les clochettes, l’Africain lui suggéra de relier le cadre de la poitrine au piston avant. Ainsi, il serait secoué en cadence, de manière régulière. Pierre réalisa l’opération sur-le-champ, puis, il demanda à Charles de replacer le manchon arrière. Sophie sentit les deux engins la pénétrer en même temps, et gémit voluptueusement.

— Une fameuse jouisseuse ! dit Charles. Combien de temps peut-elle tenir ainsi ?

Pierre répondit que la première fois, cela avait duré trois quarts d’heure. L’Africain dit à Pierre qu’il avait apporté une excellente boisson, pour désaltérer le cobaye. Pierre desserra les lattes qui pressaient les lèvres de Sophie. Le Noir fit couler entre elles une boisson étrange au goût sucré, contenant du rhum et d’autres ingrédients destinés à l’exciter.

— Du super-carburant, ricana-t-il.

Pierre replaça le serre-bouche et rebrancha les engins. Il lui dit de continuer à sa guise. Ils allaient continuer à l’écouter au salon. Elle entendit leurs pas s’éloigner et la porte se refermer.

Excitée par la boisson aphrodisiaque, elle ne tarda pas à tirer vers l’avant puis vers l’arrière, pour ranimer les deux engins.

Les pistons lubrifiés montaient et descendaient ensemble, dans le même sens. Elle fit accélérer leur rythme. Elle n’était plus que jouissance. Soudain, elle gémit plus fort. Deux mains caressaient ses flancs. Son excitation fut alors à son comble : et si c‘était son oncle ? Elle aurait tant voulu qu’on lui libère la bouche pour parler, crier, et mieux respirer. Mais rien à faire ! L’Africain, lui, ne disait plus un mot. Il profitait. Comme elle ne bougeait plus la tête, les machines s’arrêtèrent. Charles continuait à lui caresser le ventre, les seins et les fesses. Puis, il la saisit par la chaîne avant et tira sans rien dire, en la maintenant penchée. Seul, son anus était pilonné, pendant que le Noir lui palpait le bas-ventre. Elle n’en pouvait plus, mais elle jouit encore, intensément.

Charles la lâcha enfin, et l’engin s’arrêta. Il posa un baiser sur ses seins, et dit enfin quelques paroles, qui la stupéfièrent. A nouveau, elle sentit son sang se glacer. Charles disait à voix basse, pour ne pas être enregistré :

— Sophie, je te veux ! Tu m’entends ? Je te veux pour de bon !

Puis, il partit, la laissant épuisée, désorientée.

Quand Pierre revint près d’elle, elle ne l’entendit pas. Elle se secouait elle-même de haut en bas pour accompagner le mouvement des pistons. Ses clochettes sonnaient sans arrêt, elle tirait sans cesse sur ses chaînes pour accélérer l’allure, et aviver sa jouissance. Elle semblait réellement possédée par les monstrueuses machines.

Sophie sentit les mains de l’homme la palper...

Pierre lui détacha son serre-bouche et lui fit boire un verre entier de la boisson préparée par Charles, en la maintenant par les cheveux, et sans arrêter les machines. Sophie ruisselait de sueur, elle était comme folle. Pierre ne lui remit pas le serre-bouche, afin qu’elle puisse crier son plaisir. Il enleva aussi le bandeau de ses yeux. Elle aurait le plaisir supplémentaire de se voir possédée par les engins.

— A moins que tu ne veuilles rien voir ?

— Laisse-moi voir... Je veux voir...

Pierre enduisit les manchons de lubrifiant, les replaça, prit quelques photos et demanda à Sophie si elle désirait qu’il reste. Elle répondit non. Déjà, elle renversait la tête pour tirer sur ses chaînes. Rien n’était branché, elle lui cria de se dépêcher de remettre en route les machines. Il le fit et sortit.

Pendant dix minutes, il l’entendit haleter, crier, râler de plaisir. Ses orgasmes étaient accompagnés par le tintement des clochettes et le bruit des machines.

Soudain, Pierre prit peur. Elle ne disait plus rien, mais les machines fonctionnaient toujours, secouant les clochettes de façon continue. Il descendit. Sophie, la tête penchée vers l’avant, avait les yeux fermés. La machine s’était arrêtée, mais l’autre piston l’enculait sur un rythme régulier. Sophie était évanouie. Pierre eut vite fait de tout débrancher.

Il lui prit la tête dans les mains, affolé. Elle rouvrit les yeux.

— Embrasse-moi, lui dit-elle. Ça me manque.

Cette fois, l’expérience était terminée. Pierre libéra Sophie et remisa les machines infernales.

Plus tard, en dînant, Pierre annonça à Sophie que dans un mois il l’emmènerait en vacances dans un camp de nudistes. Ces vacances, il les lui offrait. D’ici là, elle devrait se reposer. Elle l’interrogea sur le visiteur noir, mais il ne lui répondit que de manière évasive. Monsieur Charles était rentré dans sa vie par hasard, lors d’un safari avec ses parents. Il avait aidé son père à dépanner leur Land Rover, tombée en panne en pleine brousse. Ils avaient sympathisé autour d’un feu de camp. Charles était arrivé d’Afrique depuis quinze jours, ils s’étaient retrouvés par pure coïncidence. Sophie, à la fin de cette lettre, me suppliait d’élucider le mystère de ce « monsieur Charles ».

CHAPITRE IX

MONSIEUR CHARLES

Le lundi suivant, au bureau, j’interrogeai Pierre au sujet de ce « monsieur Charles ». Il me promit de chercher la véritable identité de cet homme avant qu’il reparte. Mais il resta sans nouvelles de lui pendant trois jours, puis arriva au bureau, le jeudi matin, très troublé. Il voulut absolument me voir au déjeuner, et me raconta que Charles l’avait invité à dîner la veille, pour lui demander de lui laisser Sophie durant un mois.

Pierre apprit que Charles avait acheté une grande propriété dans la région, et que sa fortune lui venait de son père, jadis marchand d’esclaves. Il était veuf depuis plus de dix ans, d’une Blanche nommée Louise, morte de pleurésie, et il n’avait plus de contact avec le reste de la famille. Or le prénom de Sophie lui rappelait sa nièce, qu’il désirait beaucoup revoir.

Après le restaurant, Pierre avait emmené le Togolais chez lui, lui avait révélé les fantasmes de Sophie, son désir d’être une esclave. Cela avait enchanté le Noir. A la fin, Pierre lui avait confirmé que Sophie était sa nièce. Comme elle était libre de toute attache, Charles tenait encore plus à son projet de la « reprendre à son compte ». D’autant plus qu’elle était devenue telle qu’il l’imaginait quand elle n’avait que dix-sept ans : une femme superbe et une jouisseuse. Il était prêt à dédommager royalement Pierre.

Quand ce dernier eut fini, nous restâmes silencieux. Je ne savais que penser. La détermination de Charles était telle que nous ne pourrions pas nous y opposer. En fin de compte, la décision appartenait à une seule personne : Sophie elle-même. D’un commun accord, nous décidâmes de ne pas lui dévoiler la vérité quant à l’identité réelle de Charles. Celui-ci n’aurait qu’à lui révéler lui-même qui il était, lorsque Sophie lui appartiendrait.

Ce qui nous faisait peur, c’était surtout de perdre Sophie. Mais après tout, elle faisait de sa vie ce qu’elle voulait. Et si elle acceptait d’appartenir à ce Togolais, elle prenait des risques autant que nous. Cette situation était vraiment trouble, malsaine. Mais ne l’avions-nous pas cherché, tous les trois ?

Le lendemain, j’appris que j’allais partir en stage de formation et de perfectionnement aux Etats-Unis. Je n’avais que trois jours pour me préparer. J’écrivis aussitôt une lettre à Sophie. Je l’assurai de mon amour et lui expliquai que je remettais sa destinée entre les mains de Pierre. Elle pouvait lui faire confiance. Je terminai ma lettre en lui demandant de ne jamais oublier ce que nous avions vécu.

Je m’envolai pour les Etats-Unis au début de juin. Quand je revins, un mois plus tard, j’ai trouvé plusieurs lettres de Sophie à mon bureau. Je vais transcrire ci-dessous leur contenu.

Quelques jours après mon départ, Pierre annonça à Sophie qu’il avait dû retarder ses vacances, qu’il ne pouvait partir avant septembre. Sa promesse de l’emmener tenait toujours, mais avant, il voulait avoir une conversation très importante avec elle.

Sophie portait ce jour-là une nouvelle guêpière violette que Pierre lui avait offerte, et des bas de même couleur tirés par des jarretelles. Pierre lui passa un bras autour de la taille pour lui demander si elle aimait vraiment le rôle d’esclave que lui et moi lui avions fait jouer. Sa réponse fut affirmative.

— Jusque maintenant, dit-il, c’était un jeu qui nous plaisait à tous trois. Mais si tu devenais réellement esclave pendant un mois, crois-tu que ça te plairait toujours autant ?

Intriguée, Sophie insista pour qu’il parle de manière plus explicite. Pierre lui révéla alors que Monsieur Charles voudrait l’avoir comme esclave pendant tout le mois de juillet, mais que lui et moi n’accepterions cela que si elle était d’accord. Sophie se doutait bien, après la visite de ce Noir dans la cave, qu’elle allait bientôt être entre ses mains. L’idée que ce Togolais pourrait assouvir ses fantasmes mieux encore que nous, et de façon bien plus prononcée, pour la raison bien simple qu’il venait d’un pays où l’esclavage existait encore, la bouleversait. Il saurait faire d’elle une véritable esclave, la pousser jusque dans ses derniers retranchements ; avec lui, elle saurait jusqu’où elle pouvait aller.

Sophie, à ces perspectives, sentait monter en elle une excitation accrue. Cependant, elle avait peur aussi d’être battue. Pierre lui assura que Charles avait juré qu’il ne le ferait jamais.

— Mais Pierre, dit-elle, si Charles était mon oncle ?

Il y eut un moment de silence. Pierre répondit :

— D’après moi, il ne l’est pas. Mais en supposant qu’il le soit, s’il te le révèle, je te rappelle que tu as été l’esclave de ton neveu par alliance. Et cela t’a bien excitée, je crois !

Sophie dut le reconnaître. En fait, même cette hypothèse l’excitait.

Pierre précisa que de toute façon, Charles était d’accord pour « l’affranchir » dès le trente juillet. Sophie semblait ne pas comprendre. Pierre lui expliqua que, si elle acceptait, elle serait une véritable esclave, comme il y en a encore quelques-unes en Afrique.

— Charles signera un papier que je rédigerai moi-même. Et il faudra que tu signes aussi. Après ça, tu lui appartiendras corps et âme pendant un mois. Tu serais la première esclave blanche d’un Noir. Même si cela t’excite, réfléchis bien avant de t’engager.

Sophie demanda si Charles avait au moins dit le genre de choses qu’il lui imposerait. Tout ce que Pierre savait, c’était que Charles voulait la soumettre totalement. Mais il avait déjà

mis une condition pour la « prendre à son compte » pour le premier juillet, Sophie devait faire grossir ses seins, et avoir les mamelons percés, de même que les lèvres.

— Les lèvres ? interrogea Sophie, inquiète.

— Celles du sexe, bien sûr, pas la bouche !

Elle commençait à prendre peur. Pierre la rassura de son mieux. Il ne rédigerait « l’acte de vente » que si elle l’acceptait sans regret, si elle le désirait vraiment.

A la lecture de ces lettres, je me rendis compte du savoir-faire de Pierre car il rappela à Sophie qu’elle lui avait confié, lorsque lui-même l’avait proposé, qu’il ne lui déplairait pas de porter des anneaux pour avoir vraiment l’air d’une esclave. L’occasion se présentait donc plus tôt que prévu. Et son rôle d’esclave passerait du jeu à la réalité.

Une fois de plus, Sophie dut reconnaître la véracité de ces propos. Mais elle demanda pourquoi Charles voulait qu’elle fasse grossir ses seins, déjà généreux.

— Il veut posséder une esclave blanche à gros seins. Il a même précisé le tour de poitrine qu’il exigeait : du quatre-vingt-quinze ! répondit Pierre.

Sophie, après avoir achevé son verre, eut cette réplique inattendue :

— Bon ! Ça, j’y arriverai !

Elle en parlait comme si elle avait déjà accepté. Il insista encore pour qu’elle réfléchisse, car pendant tout ce mois de juillet, ni lui ni moi ne saurions quoi que ce soit d’elle, et nous ne pourrions intervenir.

Il pouvait lui téléphoner le lendemain pour connaître sa réponse. Mais il n’eut pas

le temps d’achever sa phrase. Sophie l’interrompit :

— Ce n’est pas la peine !

Pierre aurait préféré que ces mots signifient un refus de Sophie. Mais elle le détrompa aussitôt : elle acceptait !

— Tu peux préparer les papiers. En attendant, viens me faire l’amour, tant que tu en as encore la possibilité !

Comme convenu, trois jours plus tard, Pierre emmena Sophie chez un ami médecin qui accepta de lui percer les mamelons et les grandes lèvres, et de lui poser des anneaux provisoires.

Pendant trois semaines, chaque jour, Sophie utilisa tous les moyens pour développer sa poitrine sans avoir recours à la chirurgie esthétique. Quand Pierre lui rendait visite, il s’extasiait devant les nouveaux attraits sexuels qu’elle présentait. Il aimait palper les anneaux qu’elle portait et les sentir contre lui au cours de leurs rapports. Elle-même aimait les porter, attendant qu’ils soient remplacés par d’autres de plus grande valeur. Pierre lui demanda, pour se rassurer peut-être, si elle aimait vraiment avoir l’air d’une esclave.

— Oui, beaucoup ! C’est étonnant, n’est-ce pas ? Ce qui me plaît moins, c’est de devoir faire grossir mes seins. Car ensuite, il faudra que j’aie recours à la chirurgie si je ne veux pas qu’ils tombent trop tôt.

Pierre lui assura que tout cela lui allait vraiment très bien, et qu’elle était encore plus belle. Elle eut alors cette réplique qui le laissa pantois :

— J’espère qu’il sera content de moi !

Elle avait donc hâte à ce point de lui appartenir ? Elle répondit que, plus le jour approchait, et plus elle était en proie à la crainte et à l’excitation.

Dix jours avant la fin juin, Pierre avertit Sophie que Charles voulait la voir le lendemain, avant de signer les papiers. Il voulait vérifier que Sophie... Elle acheva elle-même la phrase :

— Il veut vérifier la marchandise ? Je comprends !

Pierre lui fit encore confirmer sa volonté. Il viendrait lui-même le lendemain matin lui raser le pubis, étant donné que ses poils repoussaient et qu’Ahmed était absent. Ensuite, elle se maquillerait et il lui banderait les yeux avant que Charles arrive, car il exigeait qu’elle ne le voie pas avant de lui appartenir réellement. Elle ne devait pas prononcer le moindre mot, sauf pour répondre aux questions de Charles. Sophie remarqua :

— Je suis donc vraiment une marchandise !

Pierre insista : elle pouvait encore faire marche arrière. Mais la réponse fut nette :

— Non !

Le lendemain matin, Sophie s’allongea sur son divan pour que Pierre lui rase le pubis. Elle semblait en pleine forme, déjà superbement maquillée. Le rasage terminé, Pierre lui demanda d’enlever ses bas et son porte-jarretelles, et avant qu’elle enfile un peignoir, il lui lia les mains derrière le dos et lui banda les yeux. Puis il la photographia.

Cette photo, je ne pouvais la quitter des yeux, tant Sophie était excitante, avec ses anneaux aux seins et aux grandes lèvres, et ses seins gonflés.

Pierre la fit ensuite asseoir sur une chaise en attendant l’arrivée de « l’acheteur ». Dès le coup de sonnette, quand Pierre alla répondre et dit : « Vous pouvez monter, monsieur Charles. C’est au cinquième ! », Sophie se mit à frissonner et à penser à son oncle. Pierre lui ordonna alors de se tenir debout et de ne plus dire un mot.

Charles entra dans le living, et commanda d’une voix autoritaire, avec l’accent typique des Africains :

— Montrez-moi ça !

Pierre découvrit le corps de Sophie. Elle était nue, dans toute sa beauté, offerte à l’appréciation du Togolais. Celui-ci s’exclama. Elle était encore mieux que lorsqu’il l’avait vue. Il lui palpa les seins, souleva les anneaux attachés à ses mamelons et les laissa retomber.

— Avec ça, dit-il, elle aura toujours de beaux gros mamelons.

Il lui ordonna d’ouvrir grand la bouche. Et comme on le fait pour un animal, il souleva la lèvre supérieure, puis abaissa l’inférieure pour lui inspecter les dents et les gencives, sur lesquelles il passa son doigt plusieurs fois. Ce qu’il fit aussi sur la langue après l’avoir tirée. S’adressant à Sophie, il lui dit qu’ainsi elle connaîtrait déjà le goût de la peau de son nouveau maître.

Sophie se rendait compte à présent qu’elle était vraiment vendue comme une esclave. Ce n’était plus du tout un jeu. Elle avait dans la bouche l’odeur âcre des doigts de Monsieur Charles. Celui-ci saisit alors les anneaux attachée à sa vulve et les tira légèrement. Sophie ne broncha pas.

— Bien, très bien ! lui dit-il. Retourne-toi !

Il s’écarta un peu pour mieux la jauger. Il s’extasia sur la rondeur de ses fesses et dit tout bas à Pierre :

— Son cul est encore plus beau qu’à dix-sept ans !

Il se rapprocha de Sophie et lui ordonna d’écarter les jambes. Il lui ouvrit alors les fesses pour faire apparaître l’anus. Pierre ne disait pas un mot. Il était tout enfiévré. Charles remit Sophie face à lui et, sous le regard ébahi de Pierre, il suspendit à chaque anneau des grandes lèvres un petit galet triangulaire percé dans un angle. Un cordon rouge reliait le galet à l’anneau.

— Ainsi, dit-il, dans huit jours, les lèvres se seront déjà allongées.

Charles ajouta que c’était ainsi que devaient être les esclaves ; surtout, les belles esclaves comme elle.

En entendant ces paroles, Sophie souriait. Il sortit alors de sa poche un petit cadenas, passa l’arceau dans les deux anneaux, et le referma à clé. Puis, il mit la clé dans sa poche. S’adressant alors à Pierre, il lui dit que sa marchandise était très belle, et il lui tendit une enveloppe, ajoutant que Pierre pourrait lui livrer la marchandise dans neuf jours, comme convenu.

Charles demanda ensuite à Pierre de détacher les mains de Sophie, pour qu’elle puisse signer l’accord en même temps qu’eux ; mais il n’était pas question qu’elle voie. Il sortit de sa mallette une boîte contenant un tampon à cachets. Il l’ouvrit et saisit la main droite de Sophie. Un à un, il pressa chaque doigt sur le tampon puis l’apposa sur le papier où Pierre et lui avaient déjà apposé leur signature. Ensuite, il demanda un mètre-ruban, car il avait oublié de mesurer le tour de poitrine de Sophie. Elle se redressait fièrement tandis que le Togolais prenait les mensurations.

— Quatre-vingt-quatorze ? Continue ainsi, et dans neuf jours tu auras sûrement dépassé les quatre-vingt-quinze, Léa.

Désormais, c’est ainsi qu’elle s’appellerait, car Sophie n’était pas un nom d’esclave. Charles exigea que, pour toutes les flatteries qu’il venait de faire à son sujet, et comme il acceptait de la prendre à son service, elle lui dise : « Merci, maître ! ». Ce qu’elle fit sans la moindre hésitation.

Charles partit, et Pierre ôta aussitôt la ficelle des yeux de Sophie. Il ne savait que dire. C’est elle qui parla :

— Tu m’as réellement vendue ! Tu dois avoir touché un beau paquet pour une belle esclave comme moi !

Pierre jura qu’il n’avait jamais été question d’argent. Il ne savait pas ce que contenait cette enveloppe, qu’il tendit à Sophie. Cet argent lui revenait, elle le méritait.

L’acheteur lui dit que sa « marchandise » était très belle, et qu’il pourrait la lui livrer comme convenu...

Elle l’ouvrit et en retira un chèque de trente-cinq mille francs. Faisant la moue et souriant à la fois, elle dit que c’était peu pour une belle esclave comme elle, qui en plus allait devoir se passer d’amour pendant neuf jours.

— Te voilà bien attrapé, mon chéri, dit-elle à Pierre en lui exhibant le cadenas qui pendait à sa vulve. Tu crois qu’il va me les allonger de beaucoup ? demanda-t-elle en regardant ses grandes lèvres auxquelles pendaient les silex. Gêné, Pierre répondit qu‘il ne le saurait que lorsqu’elle reviendrait. Sophie précisa qu’il lui restait neuf jours pour la cajoler, échanger baisers et caresses. Mais elle voulait que son cul reste « frais ». Devant l’étonnement de Pierre, elle ajouta cette mise au point troublante, mais pourtant fondée :

— C’est toi et Gilles qui m’avez fait devenir ce que je suis. Je veux être absolument fraîche de partout pour mon nouveau maître. Je veux qu’il soit satisfait, sans réserve, quand il réceptionnera la marchandise commandée.

Pierre ne savait plus que dire.

Pendant neuf jours, il passa quotidiennement chez Sophie, la comblant de cadeaux et de gentillesse. Enfin, le trente juin, il la conduisit au domicile de Charles, une riche demeure située à la campagne. On y accédait par un chemin privé. Assise à l’arrière de la voiture, Sophie demanda à Pierre s’il savait d’où Charles tenait cette richesse. Il répondit que le père de Charles était un riche marchand togolais.

— Marchand de quoi ? s’enquit Sophie.

Comme il ne répondait pas, elle insista et Pierre murmura :

— Marchand d’esclaves !

Un majordome noir prit la valise de Sophie et salua Pierre. Tandis qu’il gravissait les marches du perron, Pierre embrassa Sophie amoureusement, et elle répondit à son baiser. Il lui demanda de prendre bien soin d’elle, et de penser à nous.

— Adieu, Sophie. A dans un mois, lui dit-il enfin.

Sophie, sans rien dire, lui caressa la joue. Puis, elle se retourna et disparut, franchissant la porte de la demeure de Charles.

*  *  *

A la fin du mois de juillet, Pierre et moi nous nous attendions à recevoir des nouvelles de Charles, afin de savoir quand récupérer Sophie. Hélas, aucun signe ! Enfin, le vingt-cinq du mois, Pierre fut invité par Charles chez lui, pour une soirée exceptionnelle. Tout avait été préparé de façon luxueuse et dans le seul but d’offrir à Pierre et aux autres invités beaucoup de plaisir, rien que du plaisir. Buffet froid, champagne, caviar, alcools et... call-girls. Le genre de soirée à laquelle Pierre n’avait jamais été convié et ne le serait probablement plus jamais. Mais pas de Sophie !

Quand il arriva, Charles le reçut en grande pompe dans son bureau personnel et lui remit une lettre écrite par Sophie elle-même. Il affirma qu’elle était en parfaite santé et venait de partir en vacances quelques jours au Togo, tous frais payés par lui-même. Il demanda à Pierre de n’ouvrir cette lettre que le lendemain, et de profiter pleinement de cette soirée où tout lui serait permis. Il était en quelque sorte l’invité d’honneur, et des filles superbes avaient été engagées pour satisfaire tous ses désirs.

Pierre ne rentra chez lui qu’à l’aube. Il lut cette fameuse lettre, et n’osa pas ensuite me téléphoner. Il attendit le lundi pour me la montrer. Or, ce jour-là, m’arriva également un autre petit paquet de lettres en provenance du Togo ! Trois enveloppes épaisses contenant du courrier signé ironiquement « Tante Sophie ».

C’est en assemblant les pièces de ce puzzle que j’ai pu écrire la suite de mon récit. Vous avez lire maintenant un compte rendu fidèle de ce qui se passa à partir du jour où Sophie pénétra dans la somptueuse demeure de Monsieur Charles.

CHAPITRE X

L’ESCLAVE BLANCHE
I - TANTE SOPHIE AU TOGO !

Le majordome noir conduisit Sophie dans une chambre située au premier étage. La chambre était équipée d’une douche et d’un lavabo. Elle ne contenait pas de lit, un matelas était jeté à même le sol. Des barreaux solides fermaient la fenêtre qui donnait sur le parc. Elle comprit qu’elle était prisonnière. Avant de l’enfermer, son geôlier lui apprit qu’à partir de ce moment, elle avait cessé d’être « Sophie ».

— Vous vous appelez Léa.

Il lui annonça qu’il viendrait la chercher dans une demi-heure et qu’elle devait être prête, afin de ne pas faire attendre Monsieur Charles. « Léa » vida donc ses valises des seuls effets de toilette qu’elles contenaient et de toute la lingerie sexy dont elle disposait. Quand le majordome revint, elle était assise sur la tablette de la fenêtre et regardait les allées du parc. Le majordome tenait dans sa main droite une tresse de cuir.

— Je t’avais dit d’être prête, lui dit-il.

Comme Léa semblait ne pas comprendre et ne bougeait pas, le majordome lui expliqua que Monsieur Charles la voulait complètement nue. Il lui ordonna de se déshabiller immédiatement. Elle osa répondre, ce qui déplut au majordome. Il lui rappela qu’elle était là pour obéir.

Le voyant agiter sa lanière de cuir, Léa se déshabilla. Le majordome la complimenta pour la grosseur de sa poitrine et lui dit d’approcher. Ce qu’elle fit, toute tremblante. Il lui palpa alors les seins et ajouta :

— Il paraît que tu es la Blanche la plus jouisseuse qu’on puisse trouver sur le marché. Je voudrais voir ça !

Léa se sentit rougir. Il lui ordonna d’écarter les jambes. Il prit une clé dans sa poche et ouvrit le cadenas pour le retirer des anneaux. Sous le poids du cadenas et des petits silex, les grandes lèvres de Léa s’étaient un peu allongées vers le bas. Le majordome jugea que ce n’était pas suffisant. Il défit les cordons rouges et ôta les petits galets triangulaires, en sortit deux autres de sa poche, de même forme et percés d’un trou, eux aussi, mais deux fois plus lourds. Léa protesta, ce qui irrita le majordome. Il lui ordonna de se taire et lui apprit que son maître exigeait qu’elle ait les lèvres du sexe beaucoup plus grandes.

Le majordome suspendit les silex aux anneaux attachés à la vulve de Léa, en précisant qu’il les enlèverait dans quatre jours.

Ces cailloux étiraient les lèvres, ce n’était pas douloureux, mais pourtant presque insupportable. Le majordome passa alors au cou de Léa un gros collier de cuir clouté auquel était attachée une chaîne. Il lui demanda de se regarder une dernière fois dans la glace, car bientôt, elle ne serait plus la même. Comme elle demandait comment elle serait, il lui répondit simplement :

— Comme une esclave togolaise !

Il saisit la chaîne et l’emmena. Quand elle marcha, les silex de son bas-ventre s’entrechoquèrent. Elle croyait être seulement l’esclave de Charles, mais déjà elle devait obéir à un majordome, noir lui aussi. Ils arrivèrent dans la cuisine et le majordome la fit asseoir. Il lui lia les mains derrière le dossier de la chaise et les jambes aux pieds de celle-ci. Puis, il enleva sa veste et se tint derrière elle. Il se mit à lui caresser le cou et les épaules, en lui rappelant qu’elle n’était plus qu’une esclave, mais qu’elle devait être une très belle esclave. Elle devrait toujours faire ce que Monsieur Charles exigerait, mais bien souvent, c’est lui qui transmettrait les ordres. D’autre part, il devrait chaque jour rapporter à Monsieur Charles comment elle s’était comportée en son absence. A partir de ce moment, elle ne pouvait plus dire que : « Oui, maître. » Il lui ordonna de le répéter, ce qu’elle fit.

Si elle désobéissait, elle serait punie, lui assura-t-il. Mais elle ne serait jamais battue, ou très peu. La punition serait d’un tout autre genre. Il lui demanda si elle avait compris, et elle répondit par les deux seuls mots qui lui étaient permis.

Il la prévint également que Monsieur Charles était très bon et très doux, mais lui pas. Il faudrait donc qu’elle soit entièrement soumise, sinon...

Puis, il la complimenta pour la beauté de son corps, lui soupesant les seins par-derrière. Mais il ajouta que sa tête n’était pas une tête d’esclave. Il lui demanda donc si elle voulait avoir une tête d’esclave, pour plaire à Monsieur Charles. Comme Léa ne savait que répondre, il réitéra sa question sèchement, et Léa répondit :

— Oui, maître.

Sans un mot, il prit une tondeuse pour chien et se mit à tondre Léa le plus ras possible. Les mèches et les boucles rousses tombaient sur ses épaules, ses seins et ses cuisses. Quand il ne lui resta plus qu’un léger duvet, il lui savonna la tête avec un blaireau et lui rasa le crâne. Puis, il la délia.

— Maintenant, tu es une esclave présentable ! dit-il.

Il lui ordonna de se lever et de se regarder dans le miroir. Et il lui demanda s’il avait bien travaillé, avec un petit sourire ironique. Nue et rasée de toute part, Léa ne se reconnaissait plus. Et elle dut faire un effort considérable pour répondre par les deux mots qu’on lui permettait de prononcer.

Le majordome précisa qu’elle resterait ainsi tout le mois. Peut-être plus, si sa nouvelle condition lui plaisait, et si Monsieur Charles et lui-même étaient contents d’elle. En entendant ces mots, Léa fut parcourue d’un intense frisson. Avait-elle été dupée ? Pierre et moi l’avions-nous trahie ? Elle, elle n’avait qu’une parole et elle la tiendrait. Tandis qu’elle se perdait dans ses pensées, le majordome ajouta qu’il espérait que Monsieur Charles serait content.

De nouveau, elle dut suivre l’intendant qui la tenait en laisse, comme la chienne qu’elle avait été peu avant. Elle avait froid à la tête, les silex tiraient fort sur ses grandes lèvres. Elle n’était réellement qu’une marchandise de chair et d’os, une esclave, soumise à tous les caprices de deux maîtres. Qu’allait-elle devoir subir pendant tout un mois ?

Monsieur Charles attendait dans son salon. Le majordome lui amena Léa et repartit. Pour la première fois, elle voyait ce Noir qui l’avait caressée quand elle était soumise aux machines de Pierre et qui l’avait achetée. Il ressemblait étrangement à son oncle, mais elle ne pouvait en être certaine. Elle ne l’avait pas revu depuis si longtemps ! Et puis, il était noir, il lui était donc plus difficile d’établir un rapprochement, après quinze ans. Ce Togolais d’une cinquantaine d’année avait une allure raffinée, portait un costume trois pièces, une chemise blanche et une cravate, et de fines lunettes à monture dorée, ce qui n’était pas le cas de son oncle. Elle remarqua deux bagues à sa main gauche et une gourmette à son poignet droit.

Nue et rasée de toute part, Léa ne se reconnaissait plus...

— Alors, Léa, comment me trouves-tu ?

Elle hésita, puis répondit :

— Très bien, maître.

Assis dans un fauteuil de cuir, il lui ordonna d’approcher et de se mettre à genoux. Il caressa sa tête rasée et dit que Bagolo avait très bien travaillé. Il lui palpa longuement les seins avant de lâcher ces quelques mots qui firent sur elle le même effet qu’une douche glacée :

— Tu as une superbe poitrine, maintenant. Tu es une vraie femme, Sophie. Bien mieux qu’à dix-sept ans !

Cette fois, la vérité éclatait au grand jour. Elle était donc devenue l’esclave de son oncle. Elle ne savait ni que dire, ni que faire. Par réflexe, elle mit ses bras autour de sa poitrine. Charles sourit et lui parla doucement, lui faisant comprendre que désormais, aucune alliance familiale ne les réunissait. Il la caressait pour l’apaiser, et il lui dit encore que, connaissant ses fantasmes, si elle ne pouvait effacer totalement ce lien de sa mémoire, il espérait que cela amplifierait son excitation. De toute façon, la situation était irrévocable, elle devait se faire une raison. Oncle ou pas, il l’avait achetée et elle était son esclave. Et puisque tel avait toujours été son plus cher désir, elle devait se réjouir qu’il en soit ainsi.

Léa se détendit, et comme Charles lui prenait les poignets, elle ouvrit ses bras et se redressa. Elle esquissa même un sourire. Charles lui assura qu’elle n’aurait rien à regretter. Il avait un cadeau pour elle. Il ouvrit un écrin et lui montra deux anneaux d’or finement ciselés. Il lui ordonna de ne pas bouger et détacha les petits anneaux qu’elle portait aux mamelons. Ces gestes la firent frissonner et ses bouts durcirent immédiatement. L’idée que ces mains noires qui la tripotaient étaient celles de son oncle l’excitait plus qu’elle n’aurait pu l’imaginer. Elle voulut parler et commença en murmurant :

— Oncle Charles...

Mais il la réprimanda sèchement. Elle n’avait plus le droit de l’appeler ainsi. Il était son maître et rien d’autre. Il lui attacha aux mamelons les nouveaux anneaux d’or, beaucoup plus grands, et lui assura qu’ils la rendaient encore plus jolie, et qu’elle les méritait bien. Pour sa vulve, il faudrait attendre encore un peu.

Il lui ordonna de se mettre debout, soupesa les silex et les anneaux, et pinça les grandes lèvres. Tout en lui palpant le sexe, Charles l’obligea à fermer les yeux et lui dit que les esclaves les plus chères étaient celles qui avaient une poitrine comme la sienne, et les plus grandes lèvres au bas-ventre. Il voulait qu’elle soit une esclave très chère. Léa ne comprenait pas. Elle osa demander :

— Chère pour qui... maître ?

Il répondit que c’était son affaire.

Elle dut lui jurer de garder secret tout ce qui se passerait pendant ce mois. Jamais elle ne pourrait raconter quoi que ce soit à personne, quand elle serait affranchie, même pas à ses deux anciens maîtres. Elle dut s’agenouiller et dire « Je le jure ! »

Charles affirma qu’il ferait d’elle la meilleure esclave et aussi la plus désirable. Bagolo, le majordome, lui enlèverait les silex pour qu’elle vienne le réchauffer la nuit. Mais il les lui remettrait dès le matin. Il fallait qu’elle soit aussi très gentille avec Bagolo.

A partir de ce moment, pour se déplacer durant la journée, elle porterait un morceau de toile de jute devant son bas-ventre, et rien d’autre. Son visage devrait toujours être peint. Chaque soir, à l’heure du cocktail, elle porterait sa lingerie, ou celle qu’il lui offrirait. Il lui demanda si elle avait bien compris, et elle répondit :

— Oui, maître.

Il lui rappela qu’elle devait baisser les yeux chaque fois qu’il parlait. Bagolo lui apprendrait quelques mots de togolais, et elle devrait les retenir, car dans trois jours, elle ne pourrait plus prononcer que ceux-là. Charles lui assura qu’elle serait bien nourrie, que ses repas lui seraient amenés par Horace. Comme elle demandait de qui il s’agissait, il répondit qu’elle verrait bien. Evidemment, comme elle n’était qu’une esclave, elle n’aurait ni fourchette ni couteau. Elle devrait faire comme Horace.

Monsieur Charles sonna son majordome et le félicita pour son travail. Il lui remit Léa et lui rappela de lui donner son repas en même temps qu’Horace.

Bagolo remercia Monsieur Charles et saisit la chaîne du collier de Léa. Il l’emmena dans le petit parc situé à l’arrière du bâtiment. Une sorte de grand chenil s’y trouvait. Il ouvrit la porte grillagée, et y fit entrer Léa. Il entra avec elle et attacha sa chaîne à un des barreaux. La chaîne était suffisamment longue pour aller jusqu’à un coin de sable où elle pourrait uriner. Pour le reste, elle attendrait qu’on vienne la chercher. Bagolo ajouta que c’est là qu’elle viendrait chaque fois qu’elle serait punie. Il sortit et referma le grillage à clé.

Ainsi donc, Léa était réduite à un état qu’elle avait accepté, certes, mais elle était loin d’imaginer la façon dont on le lui ferait supporter. Heureusement on était en juillet, l’été était chaud. Elle s’assit sur le sol et attendit. Elle ressentit le besoin d’uriner et alla jusqu’au coin de sable où elle s’accroupit pour se soulager. Il lui était impossible de savoir l’heure.

Enfin, à son grand étonnement, elle vit s’approcher du chenil un singe tenant un plateau. Elle comprit que c’était Horace. Il déposa le plateau, prit la clé qui y était posée, ouvrit le grillage et posa le plateau devant Léa. Il y avait là un grand plat de riz au thon et aux tomates, ainsi qu’une côtelette. Le singe regarda fixement Léa qui n’osait pas bouger. Attiré par l’éclat des anneaux d’or qui pendaient à ses mamelons, il en prit un dans ses doigts et tira. Sous la douleur, Léa cria et s’éloigna vers le fond du chenil. Le singe la suivit en ricanant, puis s’arrêta net en entendant le majordome l’appeler.

Léa s’était roulée en boule sur le sol, face contre terre, les bras enserrant sa poitrine pour se protéger. Horace se mit à la caresser de la tête jusqu’au bas du dos en poussant des petits mugissements. Tremblante, Léa sentit le singe lui écarter les fesses et poser un doigt sur son petit trou rose. Elle murmurait, suppliant Horace de partir. A ce moment, le majordome cria pour rappeler son jeune orang-outan, et celui-ci quitta le chenil en ayant soin de refermer la porte à clé.

Léa se releva et, sans grand appétit, alla manger sa pitance avec les mains. Ce qui ne lui fut pas facile. Dans le parc, tout était calme. Enfin, Bagolo vint la chercher, accompagné d’Horace. Il lui annonça que le singe allait la reconduire à sa chambre, et que lui-même arriverait sans tarder. Horace prit la chaîne et emmena Léa. Quelques instants plus tard, Bagolo était de retour pour lui apprendre quelques mots en togolais. Ainsi, il lui apprit a dire : oui, maître ; merci, maître ; bon maître ; j’aime mon maître ; je suis à mon maître. Il lui donnait chaque fois la traduction, sauf pour la dernière phrase. Néanmoins, elle en devina le sens, ce qui la fit trembler. Mais elle dut répéter, en balbutiant, ces mots qui signifiaient « Je suis à Horace ». Après trois quarts d’heure d’apprentissage, Bagolo annonça que c’était l’heure de sa visite et lui ordonna de le suivre. Il l’emmena dans une pièce aménagée en petite infirmerie. Là, il lui dit d’enlever son carré de jute et de s’installer. Léa s’installa donc sur la table d’examen gynécologique et mit ses pieds dans les étriers. Le majordome sortit en lui disant de ne pas bouger jusqu’à l’arrivée du gynécologue.

CHAPITRE XI

L’ESCLAVE BLANCHE
II - BAGOLO

Elle resta seule quelques minutes dans cette position. Les murs de la pièce étaient blancs, une petite armoire vitrée contenait des instruments médicaux. Soudain, son regard se posa sur des photos accrochées au mur à côté d’elle. Il y en avait sept ou huit, en couleurs. Sur toutes, une vulve en gros plan montrait des grandes lèvres qui, de la première à la dernière photo, étaient chaque fois plus grandes. Sur la dernière photo, elles pendaient jusqu’au quart de la cuisse. Léa en eut la respiration coupée. Monsieur Charles voulait-il qu’elle aussi possède une telle vulve, avec des lèvres d’une taille anormale ? Mais après sa période d’esclavage, qui la voudrait encore ainsi ?

Elle n’eut pas le temps de se poser beaucoup de questions, car Monsieur Charles entra, accompagné d’un autre Togolais portant une mallette. Ce soi-disant médecin devait avoir entre cinquante-cinq et soixante ans.

Charles demanda à Léa si ça allait, et elle répondit « Oui, maître » en togolais, ce qui lui fit très plaisir. Il la félicita et lui dit que, si elle continuait ainsi, il lui éviterait le chenil. Elle répondit alors « Merci, maître » dans sa langue. Les deux hommes ne se parlaient qu’en togolais, et Charles, de temps en temps, traduisait quelques mots à l’intention de Léa. Ainsi, il lui dit que son ami docteur la trouvait très belle, et il lui demanda de se détendre.

Le médecin passa un gant de caoutchouc à chaque main, puis dit quelque chose à Charles. Celui-ci enleva les silex et les anneaux des grandes lèvres de Léa. Le médecin lui enfonça alors deux doigts dans le vagin, puis les remua.

— Il a l’air frais, et assez large et profond, dit-il en français.

Puis, il palpa méticuleusement les grandes lèvres. Il expliqua à Charles qu’elles étaient élastiques et pouvaient être encore allongées. Il fallait leur attacher des poids plus lourds. En entendant ces mots, dits en français, Léa avait la chair de poule. Le médecin lui palpa les seins, et elle osa ouvrir les yeux. Aussitôt, Charles la rappela à l’ordre et lui dit qu’elle serait punie. Le docteur expliqua à Charles que Léa avait une belle et grosse poitrine, mais que ses mamelons pouvaient être eux aussi allongés.

Enfin, Charles ordonna à Léa de se mettre à quatre pattes et de bien écarter les jambes. Le médecin enduisit le majeur de sa main droite toujours gantée et l’enfonça lentement dans l’anus de Léa qui ne put s’empêcher de gémir.

— Pas mal pour une Blanche ! s’exclama le médecin. Mais là, nos esclaves sont quand même un peu plus larges. Je vais lui mettre une bougie.

Charles caressa la tête de Léa en lui disant de ne pas bouger. Soudain, elle sentit le médecin lui enfoncer quelque chose de chaud et épais dans l’anus. Elle poussa un long gémissement. Charles lui demanda doucement de se calmer.

Au bas de la bougie métallique qui contenait une petite pile alimentant une résistance, pendaient quatre chaînes fines. Le médecin en fit passer deux par-devant le sexe de Léa et vint les attacher aux deux autres au-dessus des épaules. Ainsi, la bougie ne descendrait pas. Mais il fallait la lui enlever pour aller aux toilettes et la remettre en place après avoir effectué un lavement. Puis, il permit à Léa de s’allonger à nouveau sur le dos. Charles lui demanda alors comment elle se sentait, et elle répondit « Bien, maître. »

« Pas mal pour une Blanche ! Mais là, nos esclaves sont quand même un peu plus larges... »

Le médecin enleva ses gants et inspecta la bouche de Léa. Il échangea encore quelques mots en togolais avec Charles et partit. Charles dit à Léa qu’elle pouvait ouvrir les yeux. Il lui demanda de le regarder et de l’écouter. Il lui dit :

— Je constate que tu acceptes ton rôle avec une parfaite soumission. Ce n’est que ta première journée, et cependant, cela va durer plusieurs jours. Pour faire de toi une belle et chère esclave, il y a encore du travail. La semaine prochaine, si tu es comme je le veux, je t’emmènerai dans mon pays. Trois villages comptent encore des esclaves. On en vend et on en loue. Mais elles ne servent que pour les plaisirs. De toutes les femmes que j’aie connues, tu sembles la plus douée pour cela. Je ne te connais pas encore tout à fait, néanmoins, mais ça ne tardera pas. Tu seras la première esclave blanche exposée sur le marché. Si tu supportes bien cette semaine de préparation, tu y feras sensation. Là-bas, on marchande en or. Bien entendu, je ne te louerai que pour une semaine, dix jours tout au plus. Et quand tu seras affranchie, une partie de cet or te reviendra, tu as ma parole. Qu’en dis-tu ? Réponds-moi en français, si tu le désires.

Au grand plaisir de Charles, Léa répondit en togolais.

— Je suis à mon maître. J’aime mon maître.

Charles la félicita. Il ajouta que, dix ans auparavant, un sorcier lui avait prédit qu’une jeune et belle femme de couleur blanche lui apporterait beaucoup de joie. Et depuis, il n’avait cessé de penser à elle. Il lui demanda de ne pas oublier de signaler, à Bagolo ou à lui, quand elle devrait aller aux toilettes. Et cette bougie anale lui serait également retirée pour la nuit. Maintenant, elle devait regagner sa chambre et attendre Bagolo.

Fatiguée, elle se coucha sur son matelas. Il faisait chaud, à peine était-elle couchée qu’elle s’endormit. Mais son sommeil fut de courte durée. Bagolo entra brusquement en la traitant de fainéante. Il avait appris qu’elle avait déjà désobéi. Monsieur Charles était trop bon, aussi ne serait-elle pas punie cette fois. Il lui ordonna de se lever et de le suivre.

En la tirant par la chaîne de son collier, Bagolo emmena Léa à la cave, qui ressemblait à un véritable atelier. Il prit un mètre-ruban et mesura l’écart entre les seins de Léa, leur contour, et l’écart qui les séparait de la vulve. Puis, il attacha sa chaîne à un crochet du mur, lui ordonna de s’asseoir et de ne pas bouger. Alors, il appela Horace. Dès qu’elle entendit prononcer ce nom, Léa se protégea la poitrine. Bagolo lui demanda si elle avait peur, et elle répondit « Oui, maître » en togolais.

Horace était arrivé et regardait Léa. Bagolo lui ordonna d’écarter les mains de ses seins. Tremblante, elle découvrit sa poitrine. Bagolo parlait à Horace. Il lui prit une main et lui montra comment caresser Léa, et soulever les anneaux de ses mamelons sans les tirer. Léa tremblait et était rouge de peur. Bagolo la rassura, désormais Horace ne lui ferait plus de mal. Il allait simplement la surveiller pendant qu’il travaillait.

L’orang-outan se mit à caresser doucement la tête et le visage de Léa, puis lui souleva la lèvre supérieure pour voir ses dents. Léa, s’enhardissant, toucha l’épaule du singe. Celui-ci posa alors lentement un baiser sur sa tête et lui caressa les seins en soulevant les anneaux de temps a autre. Léa se détendait. Elle ferma les yeux. Horace passa un doigt sur les chaînes qui maintenaient la bougie dans l’anus de Léa, puis descendit à la vulve pour palper les grandes lèvres. Léa retenait sa respiration. Elle avait envie d’appeler Bagolo à l’aide, mais ce ne fut pas nécessaire. Ayant aperçu les agissements de son singe, Bagolo lui cria quelque chose et l’orang-outan s’éloigna.

— Tu vois, dit-il à Léa, il commence à t’aimer. Bientôt, il en voudra plus et il ne faudra pas le contrarier !

Ces paroles plongèrent Léa dans l’effroi. Elle sentit son corps se glacer. Pourtant, elle avait été la femelle d’un berger allemand, et elle en avait retiré énormément de plaisir. Mais devenir celle d’un orang-outan...

Bagolo travailla encore une demi-heure. Enfin, il dit que le matériel était prêt et qu’il fallait l’essayer. Il rappela Horace pour surveiller Léa et alla chercher Monsieur Charles. En l’absence de son maître, le singe se remit à tripoter Léa qui craignait le pire. Mais les deux Togolais revinrent. Ils posèrent sur des tréteaux une planche large et épaisse, longue de deux mètres. Bagolo y avait découpé trois trous : deux au niveau des seins et un au niveau du sexe. Léa dut se coucher sur la planche. Ses seins passaient entièrement par les trous supérieurs, et sa vulve était à l’aplomb de l’autre.

Charles s’extasia devant la perfection de ce travail. Il plaça un coussin sous le menton de Léa et lui expliqua que Bagolo allait faire ce qu’il fallait pour qu’elle soit parfaite dans quelques jours. Il lui demanda d’ouvrir la bouche et lui plaça entre les dents un os en caoutchouc. Des souvenirs lui revinrent aussitôt, mais elle comprit que cette fois, ce n’était pas du plaisir qu’elle aurait. Elle allait certainement souffrir.

Bagolo passa alors deux grandes sangles de cuir autour de la planche et de son corps, afin qu’elle ne puisse pas bouger, et il lui lia les mains derrière le dos. Charles dit à son majordome d’attendre un instant. Avant de commencer, il fallait donner à boire à Léa. Il s’éclipsa deux ou trois minutes et revint avec une bouteille de rhum blanc et un verre. Il le remplit, et dit à Léa de lâcher son os. Il lui fit boire lentement tout le contenu du verre et lui remit l’os entre les dents en lui ordonnant de ne plus le lâcher. Pendant ce temps, Bagolo avait saisi un poêlon contenant un liquide fumant et un pinceau. Il se glissa sous la table et enduisit la vulve de Léa de ce liquide épais et presque brûlant. Léa serra les dents sur son os en gémissant. Puis, il attacha à chaque grande lèvre une large pince métallique et y suspendit des poids de cent grammes. Aux anneaux d’or de ses mamelons, il suspendit des poids de vingt-cinq grammes. Léa gémissait et transpirait abondamment. Monsieur Charles la consolait.

— Je veux être fier de toi, et je veux que tu sois fière aussi.

Il lui dit qu’elle resterait dans cette position pendant une heure, deux fois par jour. Dans deux jours, Bagolo augmenterait un peu les poids, aussi bien à ses mamelons qu’à sa vulve. Mais elle ne souffrirait plus, car ses chairs se seraient habituées. D’ici vendredi, elle serait devenue la première esclave blanche à très grandes lèvres et à mamelons allongés.

Charles caressa une dernière fois la nuque puis les fesses de son esclave. Il la prévint qu’il sortait pour régler quelques affaires. Elle tiendrait compagnie à Bagolo, et devrait porter ce qu’il lui préparerait dans sa chambre. Pour le travail qu’il venait d’accomplir, Bagolo avait bien droit à quelques câlineries... Plus tard, Bagolo la conduirait dans le lit du maître, où elle attendrait son retour.

Charles demanda à Léa si elle avait bien compris. Pour qu’elle puisse répondre, il lui enleva l’os de caoutchouc qu’elle serrait entre les dents.

— Oui, maître. Je suis à mon maître et à Bagolo ! dit-elle en togolais.

Monsieur Charles fut heureux de cette réponse.

Après une heure de supplice, Bagolo libéra Léa et la fit manger dans la cuisine. En récompense de sa bonne volonté, elle eut droit à un couvert et à un peu de vin. Ensuite, elle alla prendre une douche et se préparer dans sa chambre.

Cette première soirée, elle dut la passer sur le divan, à côté de Bagolo. Un soutien-gorge troué laissait passer ses mamelons munis d’anneaux, elle portait une fine culotte noire fendue, un porte-jarretelles et des bas noirs. Tout ce que Monsieur Charles avait préparé dans sa chambre avant de partir. Bagolo lui avait ôté son collier et sa chaîne. Il lui rappela que, si durant la journée elle devait être une parfaite esclave, le soir, elle ne devait être qu’une putain. Elle dut regarder avec lui deux films pornos. Bagolo buvait, mais pas Léa. Il voulait qu’elle garde ses sens en éveil pour Monsieur Charles.

Tout en regardant l’écran, il caressait la poitrine de Léa. Il lui ôta son soutien-gorge et sa culotte, puis, il lui demanda de l’embrasser. Très excité par cette femme blanche dont il pouvait user à sa guise, il n’arrêtait pas de lui toucher les seins et le sexe. Il sortit son membre en érection et demanda à Léa de le sucer. Sa verge était longue et épaisse. Elle emplit totalement la bouche de Léa. Mais Bagolo retint son plaisir. Il voulait jouir dans le vagin de la femme blanche, et elle dut s’asseoir sur lui à califourchon, et s’empaler. Il éjacula aussitôt avec une violence inouïe, et la puissance du jet de sperme déclencha l’orgasme de Léa.

Après avoir joui d’elle, Bagolo la conduisit à la chambre du maître. Il lui enleva la bougie qu’elle avait dans l’anus, et lui ordonna :

— Couche-toi nue et attends ton maître !

Quand Monsieur Charles revint, Léa dormait. Avec précaution, il se glissa sous le drap. Il attira contre lui le corps chaud et doux de Léa, et posa un baiser sur sa bouche. Aussitôt, elle ouvrit les yeux et, réalisant que Charles était contre elle, dit immédiatement en togolais :

— Je suis à mon maître. J’aime mon maître.

— Dors, petite. Dors. Tu es parfaite. Pour le reste, on verra demain matin. Maintenant, je suis trop fatigué.

Léa se blottit contre le corps brûlant de Monsieur Charles, son maître et... son oncle !

Quand Monsieur Charles se réveilla Léa dormait encore, fatiguée par tout ce qu’elle avait subi la veille. Il se pencha sur elle et la découvrit. D’une main légère, il caressa les seins de Léa et souleva les anneaux attachés aux mamelons. Léa ne bougeait pas et semblait profondément endormie. Il embrassa les mamelons et les suça délicatement, tandis que sa main descendait vers la vulve. Soudain, elle ouvrit les yeux et comprenant ce que Charles voulait, elle dit aussitôt en togolais qu’elle aimait son maître. Charles répondit que cette fois, il avait envie d’elle. Il posa sa bouche sur le sexe nu, et passa doucement sa langue entre les grandes lèvres avant de les prendre entièrement dans sa bouche pour les mâchonner. Léa haletait et avait posé ses mains sur sa tête. Tandis qu’il continuait à l’honorer de sa langue, il pinçait un mamelon de la main droite et enfonçait doucement le majeur et l’index de la main gauche dans l’anus extrêmement chaud de Léa. Elle n’en pouvait plus, haletait et se tortillait sur le lit. Elle disait sans cesse :

— J’aime mon maître !

Alors, Charles la retourna et lui dit de s’accrocher aux barreaux du lit. Dès qu’elle y eut posé les mains, il la saisit par la taille et s’enfonça dans son vagin. Jamais encore elle n’avait reçu en elle un tel membre. Elle ne put s’empêcher de pousser des cris où se mêlaient le plaisir et la crainte d’être déchirée. De son membre démesuré, Charles percutait le fond du vagin de Léa. Il la secouait sans ménagement tandis qu’il allait et venait en elle. Quand il jouit enfin, Léa connut un orgasme d’une intensité rare. Jamais un homme n’avait éjaculé aussi longtemps en elle, et elle sentait le sperme sortir de son sexe et couler le long de ses cuisses. Enfin, Charles se dégagea et s’affala à côté d’elle. Puis, il embrassa Léa avec fougue et lui dit :

— Maintenant, nettoie-moi !

Léa lécha le sperme et les sécrétions vaginales qui couvraient le pénis et les couilles de Monsieur Charles.

N’était-ce pas normal ? N’était-ce pas son rôle d’esclave ?

Les jours qui suivirent Léa poursuivit son apprentissage. Son esprit et son corps se transformaient. Elle se soumettait à tout ce que Charles et Bagolo lui imposaient. Elle n’était plus qu’un objet de chair qui devait prendre une valeur marchande. Sous l’effet des poids suspendus deux heures par jour à ses seins, ses mamelons étaient devenus longs et gros, d’une grosseur inhabituelle pour une femme blanche. Quant aux lèvres de son sexe, elles s’étaient incroyablement allongées. Ce n’étaient plus des lèvres, mais de grandes langues charnues qui pendaient à la jonction de ses cuisses. Exactement comme sur la dernière photo attachée au mur de l’infirmerie où le gynécologue l’avait examinée, le jour de son arrivée.

Pendant quatre jours, Léa dut subir son rude apprentissage. Elle se soumettait. Elle n’était plus qu’un objet de chair...

Charles et Bagolo étaient ravis. Elle était la seule femme de sa race à présenter un tel corps.

Le médecin était revenu l’examiner. Il apprit à Charles que la deuxième entrée était suffisamment large pour l’usage qu’on devait en faire. Charles lui fit part de sa satisfaction ; cela tombait bien, car Horace devenait de plus en plus nerveux. Il était temps qu’il puisse se calmer. Et en outre, le soir même, on recevait des vendeurs.

Tandis qu’ils parlaient, Léa était restée à quatre pattes sur la table. Les deux hommes la palpaient et fouillaient ses orifices tout en discutant en français. Charles estimait que Léa avait été bien conditionnée et pouvait tout entendre sans broncher. Pourtant, quand elle entendit Charles parler de la nervosité d’Horace, elle ne put s’empêcher de frissonner. Il la rassura comme on rassure un animal, en lui disant :

— Tout doux, ma Léa, tout doux !

Le médecin demanda si elle était réellement docile. Charles répondit qu’elle était devenue une vraie esclave, obéissante pour tout. Il ajouta qu’elle allait épater les acheteurs. D’après lui, seuls les plus riches pourraient se la disputer. Et les prix allaient monter comme jamais encore. Ce qui l’ennuyait, c’est qu’il n’en disposerait que pour un mois. Le docteur lui fit part de ses regrets de ne pas pouvoir de son côté jouir de Léa plus longtemps.

Quand le médecin fut parti, Charles ordonna à Léa de se mettre debout. Il lui remit au cou son collier de cuir clouté et y rattacha la chaîne. Il ordonna à Léa d’ouvrir les yeux et de répondre très franchement aux questions qu’il allait lui poser.

— Ecoute, jamais aucune Blanche n’a subi ce que tu subis. Ton corps est devenu celui d’une esclave togolaise. Mais il vaut beaucoup plus. Qu’est-ce que cela te fait ?

— Je suis fière de mon corps, répondit Léa sans hésiter.

— Eh bien, c’est parfait ! Continuons !

Charles appela Bagolo. Il lui demanda de peindre entièrement le corps de Léa pour le soir, et de bien lui refermer le sexe, afin que seul son anus soit accessible. Quand ce travail serait terminé, Bagolo devrait lui amener Léa au salon.

Le majordome entraîna Léa dans son atelier. Il la plaça au milieu de la pièce et lui attacha les poignets au plafond, avec deux cordes suffisamment longues pour que ses bras restent à l’horizontale. Avec une minutie extrême, il lui peignit le corps, le visage, le crâne. Plus un centimètre carré de peau n’avait conservé sa couleur naturelle. Pendant deux heures, Léa resta dans cette position, tandis qu’elle sentait le pinceau la couvrir de dessins bizarres aux couleurs chatoyantes. Afin que la peinture sèche plus vite, Bagolo se servit d’un sèche-cheveux. Enfin, il lui détacha les bras.

Au fond de l’atelier, se trouvait une glace. Bagolo plaça Léa devant et lui dit de regarder ce qu’il avait fait d’elle. Elle ne se reconnut pas. Il était impossible de voir s’il s’agissait d’une femme blanche ou d’une Noire. Ses seins décorés laissaient pointer ses énormes mamelons rouge vif où Bagolo avait ôté les anneaux. Les lèvres de sa vulve, rouges également, pendaient sur ses cuisses noires afin d’attirer le regard et d’impressionner par leur inhabituelle dimension. Bagolo n’avait utilisé le rouge vif que pour la bouche, les mamelons et les grandes lèvres. Il demanda à Léa comment elle se trouvait, et elle répondit :

— Magnifique, maître !

Il semblait lui aussi content, et pressé de la montrer à Monsieur Charles. Il lui remit son collier et sa chaîne, et l’entraîna. Dans son salon, Monsieur Charles attendait patiemment, dans un fauteuil de cuir noir à haut dossier, un verre de whisky à la main. De la musique africaine s’échappait des baffles d’une chaîne hi-fi et glissait sur les peaux de léopard et de zèbre qui jonchaient le sol. Au mur, des lances voisinaient avec des objets d’une autre époque.

Avant d’entrer, Bagolo avait recouvert Léa d’un grand drap de velours rouge. Il la poussa jusqu’au centre du salon, sur la peau de léopard. Monsieur Charles lui dit de se servir un whisky et de lui dévoiler son œuvre. Le majordome ferma les tentures et dirigea sur Léa deux des spots qui éclairaient le mur couvert d’armes. Enfin, il tira le drap de velours qui recouvrait l’esclave. Monsieur Charles ne put s’empêcher d’exprimer son admiration. Il n’avait encore jamais rien vu de pareil. Plantée devant son maître, Léa resplendissait sous la lumière. Ses mains étaient attachées dans le dos à la chaîne de son collier et laissaient apparaître des ongles couverts d’or, comme les ongles de ses pieds. Elle se tenait jambes légèrement écartées afin de mieux exposer ses grandes lèvres carminées s’étalant sur le haut des cuisses. Sa respiration s’était accélérée et son opulente poitrine se soulevait en cadence, comme pour mieux offrir ses mamelons pointés comme de gros glands rouges.

Charles promit une solide récompense à Bagolo. Il dit à Léa de s’approcher et de s’agenouiller devant lui. Il lui passa les mains sur la tête et les épaules, lui caressa les seins, s’attardant sur les mamelons.

— Tu es la seule à en posséder de pareils, tu es vraiment la plus belle femme que je connaisse.

— Merci, maître.

Il sortit alors deux grands anneaux d’or d’un écrin qui en contenait quatre et les attacha aux mamelons. Puis, il ordonna à Léa de se lever. Sous le regard de Bagolo, il palpa les lèvres du sexe et avoua que leur taille dépassait ses espérances. Il y attacha les deux autres anneaux d’or, et rappela à Bagolo de ne pas oublier de refermer le sexe pour la soirée. Le majordome répondit qu’il fallait que les grandes lèvres soient bien apparentes pour les vendeurs. Et que si on les cousait ensemble, elles n’auraient plus le même effet.

Léa se tenait jambes légèrement écartées afin de mieux exposer ses grandes lèvres carminées s’étalant sur le haut des cuisses...

En entendant ces paroles, Léa se mit à trembler, mais Charles, s’il s’en aperçut, ne fit rien pour apaiser ses craintes. Bagolo avait raison, mais pour être exposées sur le marché, même les plus belles esclaves devaient avoir

le sexe clos. C’était là la seule preuve d’une

marchandise fraîche. Bagolo n’en démordait pas, il fallait d’abord, selon lui, impressionner les vendeurs de ce soir. Comme c’était la

première fois qu’ils allaient vendre une esclave blanche, ils pourraient faire une exception à

ce sujet.

Léa sentait bien dans les paroles du majordome de l’affection pour elle. Mais Charles fut catégorique. Si les vendeurs de ce soir pouvaient faire une exception, pour les acheteurs sur le marché, il n’en était pas question.

Tout en parlant, il n’avait cessé de tripoter les grandes lèvres, faisant sonner l’un contre l’autre les anneaux d’or qu’il venait d’y suspendre. Il dit alors à son majordome de refermer au moins les petites lèvres, avec de l’adhésif rouge et une petite pince. Ainsi, Horace ne pourrait l’enlever. De toute façon, Horace était un sodomite, ajouta-t-il en riant.

S’adressant à Léa qui tremblait toujours, il lui dit que son anus avait été élargi pour recevoir les Togolais les mieux membrés. Et quand elle recevrait Horace, elle serait comblée. Elle répondit « Oui, maître ! », puis ajouta, au grand plaisir de Charles :

— Je serai parfaite pour vous !

Il lui dit encore que Bagolo lui expliquerait comment se comporter à un moment de la soirée. Mais avant cela, elle devrait servir le repas aux invités, et faire tout ce qu’ils lui demanderaient, afin de prouver qu’elle était réellement une esclave. Elle serait complètement nue. Charles comptait sur elle pour ne pas décevoir ces gens, qui avaient une grosse influence sur le marché. Et Léa répéta la phrase qu’elle avait dite quelques instants plus tôt.

CHAPITRE XII

L’ESCLAVE BLANCHE
III - « MONSIEUR HORACE »

Le soir, Monsieur Charles reçut ses invités pour l’apéritif dans son salon. Deux hommes et une femme, un Togolais et un Blanc. Ils travaillaient tous deux sur les marchés d’esclaves, mais en outre, ils livraient parfois leurs meilleures marchandises à un sultan arabe ou aux derniers pachas des pays voisins. Le Togolais portait un jean et une chemise blanche à col ouvert laissant voir une lourde chaîne en or. Quant au Blanc, de trente-cinq ans environ, il était en short blanc et chemise à fleurs. La femme qui les accompagnait, une Noire, était la patronne d’un grand bordel ambulant en Afrique. Amie intime des deux vendeurs, elle les assistait dans les affaires délicates et juteuses. Agée d’une quarantaine d’années, elle portait un pantalon moulant en cuir noir et un corsage largement décolleté, en skaï façon léopard. Une chevelure abondante teintée de roux encadrait son visage finement maquillé.

Après quelques verres, Charles annonça que Bagolo allait leur montrer la plus belle marchandise qu’on leur eût jamais proposée, conditionnée et transformée en une semaine, tant physiquement que mentalement. Il ferma alors les tentures, ce qui étonna quelque peu les invités.

Bagolo entra dans la pièce, poussant Léa devant lui. Elle était entièrement cachée sous un drap de velours rouge. Charles dirigea sur elle les deux spots. Le vendeur blanc demanda s’il s’agissait de la huitième merveille du monde, pour qu’on la présente de cette façon. A ce moment, Bagolo tira le drap. Devant le spectacle qui s’offrait à eux, les deux vendeurs et la femme restèrent bouche bée. Un silence lourd s’installa.

Comme Charles le lui avait demandé, Bagolo avait refermé le sexe de l’esclave à l’aide de bande adhésive rouge et d’une petite pince métallique qui resserrait les petites lèvres de la vulve. Le vendeur togolais jura dans sa langue, le Blanc reconnut qu’il n’avait jamais vu une telle esclave africaine. Un nouveau silence tomba quand Charles révéla qu’il s’agissait d’une Blanche.

La patronne de bordel s’exclama : cela était impossible et Charles était en train de les rouler. Comme il affirmait le contraire, elle ajouta qu’il s’agissait alors d’une droguée qui n’avait plus ses sens. Mais Charles dit d’un ton ferme :

— C’est une Blanche saine, parfaitement consciente et consentante.

Bagolo intervint pour dire que, si les invités le souhaitaient, il pouvait faire disparaître toutes les peintures recouvrant le corps de Léa. Mais il le regretterait, vu le temps que cela lui avait pris. La femme n’insista pas, mais ils voulaient s’assurer de la race de cette esclave. Charles leur promit qu’avant la fin de la soirée, on enlèverait la peinture, sur la partie du corps choisie par les invités eux-mêmes.

Le vendeur noir acquiesça, ajoutant qu’il n’avait jamais vu de tels mamelons, ni surtout de telles grandes lèvres. Charles invita ses hôtes à examiner Léa sous toutes les coutures, précisant qu’elle était à eux pour la soirée.

Sous les spots, Léa souriait sans dire un mot, les mains attachées derrière le dos à la chaîne de son collier. La patronne de bordel se leva la première et s’approcha d’elle.

— Ainsi donc, tu es une Blanche non droguée et consentante ? Tu es une fameuse pute, alors ?

En lui posant des questions, elle soupesait les lèvres de Léa, les triturait d’une main, et de l’autre palpait un mamelon, le pinçant et le tordant jusqu’à ce que Léa gémisse de douleur. Elle lui demanda si elle aimait vraiment ça, et Léa opina. La femme invita ses amis à venir tâter la marchandise, car cela en valait vraiment la peine. Le Togolais s’approcha, caressa le crâne de Léa, lui soupesa les seins et détacha un anneau d’un mamelon pour vérifier la perforation.

— Une Blanche comme ça, c’est une mine d’or !

Le vendeur blanc demanda si elle savait qu’elle n’était rien d’autre qu’une esclave. Et Charles le rassura, lui affirmant qu’elle était entièrement soumise. Les invités pouvaient lui demander ce qu’ils voulaient. Mais il aimerait mieux qu’ils le fassent après le repas, car elle devait servir à table, et il tenait à ce que le service soit impeccable.

Ainsi donc, Léa servit ses maîtres et les invités, qui n’hésitaient pas à la gratifier de caresses intimes et d’attouchements sur toutes les parties de son corps. Souvent, ils parlaient en togolais, y compris le Blanc. Charles avait essayé, en vain, de les convaincre de louer Léa, plutôt que de la vendre, car il devait la rendre à ses anciens propriétaires. Mais une perle comme celle-là valait tout l’or du monde, argumentaient ses invités. S’il la montrait au sultan d’Izmir, celui-ci lâcherait trente à quarante lingots pour la posséder. Charles pourrait alors facilement indemniser ses anciens propriétaires. D’ailleurs la voudraient-ils encore ?

La discussion s’interrompit à ce moment, car la Noire, les yeux fermés, renversée contre le dossier de la chaise, gloussait de plaisir. Elle avait obligé Léa à s’agenouiller sous la table et à lui lécher la vulve. Entre deux halètements, elle dit à Charles que cette esclave était

merveilleuse. Aucune ne l’avait encore fait jouir ainsi. Aussitôt, le vendeur togolais voulut

vérifier.

Bagolo ordonna à Léa de se mettre à quatre pattes. Tandis qu’elle prenait position sur la peau de léopard, les quatre hommes se déshabillaient complètement, de même que la patronne de bordel.

L’un après l’autre, Charles et le vendeur togolais sodomisèrent la belle esclave, tandis qu’elle suçait le Blanc et Bagolo, assis tour à tour devant son visage. Pendant ce temps, la femme, à califourchon sur le dos de Léa, lui palpait les seins et les mamelons tout en frottant son propre sexe sur ses reins. Bagolo jouit dans la bouche de Léa tandis que le vendeur noir, le plus membré des quatre hommes, n’en finissait pas de décharger dans son anus en s’écriant :

— Quel cul ! Quel cul !

Quand il se dégagea, le Blanc prit sa place. Le Togolais, voulant vérifier l’entière soumission de Léa, s’installa devant elle et lui ordonna de le sucer. Elle hésita, plus attentive aux mouvements de la queue en elle. D’ailleurs, elle les accompagnait par des ondulations du bassin, en se cambrant. La femme se mit à l’injurier et lui ordonna d’obéir.

Elle se saisit d’une ceinture et, sous le regard des hommes qui souriaient, lui cingla le dos. Léa hurla mais elle saisit aussitôt dans sa bouche le membre ruisselant de sperme et de sécrétions du vendeur togolais. Il ne fallut pas longtemps pour qu’il retrouve sa raideur. La femme s’était assise à nouveau à califourchon sur Léa, mais en faisant face au Blanc qu’elle embrassait goulûment. Elle se serra contre lui tandis qu’il éjaculait et que le Togolais jouissait pour la deuxième fois, dans la bouche de

l’esclave. Quant à Monsieur Charles, il filmait ces copulations avec son camescope.

Elle se saisit d’une ceinture et, sous le regard des hommes qui souriaient, lui cingla le dos...

Après plus d’une heure de jeux sexuels, Léa semblait épuisée. Toujours à quatre pattes, appuyée sur ses avant-bras, elle respirait profondément pour reprendre haleine. De son anus sortait une abondante coulée de sperme qui dégoulinait le long de ses cuisses. Sa bouche et son menton luisaient. Monsieur Charles lui demanda comment elle trouvait ses amis. Essoufflée, elle balbutia qu’ils étaient merveilleux, et qu’elle n’avait jamais eu affaire à de tels hommes.

Bagolo resservit des alcools, en fit boire à Léa. Il la félicitait, lui disant qu’elle était parfaite. Haussant le ton, il lui demanda si elle savait qui elle allait recevoir bientôt. Et Léa répondit en togolais :

— Oui, maître. Je suis à Horace !

A ces mots, Charles triompha. Il dit alors à ses invités que Bagolo allait ôter les peintures, afin qu’ils voient que l’esclave était une Blanche.

Tandis que Bagolo quittait la pièce avec Léa, ils se remirent tous à discuter des modalités de la vente.

— Même s’il s’agit d’une marchandise exceptionnelle par sa beauté et sa race, il la faut cousue ; sa valeur atteindra une somme folle. Sinon, elle risque de nous rester sur les bras. Vous connaissez bien cette mentalité, n’est-ce pas, Charles ? s’entêtait le Togolais.

Et le vendeur blanc ajouta qu’ils avaient tous à y gagner. Charles se résigna donc. Dès le lendemain, il ferait le nécessaire. Mais il semblait néanmoins très ennuyé. Le drame, c’est que Léa allait lui échapper pour de bon, ainsi qu’à nous. Peut-être à ce moment pensait-il qu’en voyant les photos et la cassette qu’il avait réalisées, nous ne regretterions pas trop de ne pas retrouver Sophie, rendue méconnaissable. (Mais je dois préciser que nous ne reçûmes jamais aucune photo ni cassette. Seulement les lettres de Sophie.)

Le voyant soucieux, la tenancière, toujours nue, vint s’asseoir sur ses jambes. Elle le soupçonnait d’être tombé amoureux de son esclave. Elle demanda à Charles de boire et de la caresser, elle qui était venue pour le voir, lui. Charles, après avoir avalé une rasade de whisky, caressa la belle Noire et l’embrassa. Elle s’empala sur son membre en érection et lui murmura à l’oreille :

— Oh... Charles... Cela faisait longtemps...

Plus tard, Bagolo revint avec Léa. Il l’avait débarbouillée sur le côté face, ainsi que sur le crâne. Quand à son visage, Bagolo avait demandé à Léa de le remaquiller elle-même.

Elle dut s’installer au centre de la pièce, sous la lumière des deux spots qui éclairaient sa poitrine blanche aux gros mamelons bruns auxquels pendaient toujours ses anneaux d’or. Au bas de sa motte rasée, ses lèvres mauves pendaient, telles deux tranches de viande fraîche. Les anneaux d’or qui y étaient accrochés s’entrechoquaient à chaque mouvement. Au cou, elle portait son collier de cuir clouté, avec sa chaîne qui lui maintenait les mains dans le dos. Les invités n’en croyaient pas leurs yeux. Comment une femme blanche en était-elle arrivée là ?

— Je crois qu’avec ses anciens maîtres, c’était par jeu, répondit Charles. Pour repousser les limites de ce jeu, elle a accepté d’aller toujours plus loin, pour satisfaire ses désirs les plus inavouables. Et elle ira jusqu’au bout, croyez-moi.

Le vendeur togolais ordonna à Léa de s’approcher, saisit ses grandes lèvres à deux mains et les écarta, laissant voir ainsi la petite pince de métal brillant refermant les petites lèvres. Il demanda à Charles de lui donner ce qu’il fallait pour lui enlever ça. Mais Charles répondit qu’il valait mieux d’abord assister au spectacle. Le vendeur blanc ne disait rien. Il fixait Léa. Il lui demanda si tout cela lui plaisait vraiment. Il voulut savoir si elle se rendait compte de ce qu’elle était devenue. Léa répondit qu’elle le savait, qu’elle avait choisi, et qu’elle ne regrettait rien.

Les invités n’en croyaient pas leurs yeux. Comment une femme blanche en était-elle arrivée là ?

Charles mit dans le lecteur un CD de musique africaine. Bagolo délia les mains de Léa pour les attacher par-devant, les laissant distantes de trente centimètres environ. Puis, il lui banda les yeux et la bâillonna avec son os en caoutchouc retenu par deux lacets fixés sur la nuque. Pendant ce temps, Charles avait resservi un verre à ses invités et éteint le lustre. Le bruit des tam-tam s’amplifiait. Bagolo s’absenta quelques instants. Personne ne disait mot, les yeux rivés sur la belle esclave.

Soudain, Bagolo revint, tenant Horace par la main. L’orang-outan semblait calme ; mais quand il vit Léa, il se mit à gesticuler en poussant des cris. Quand elle l’entendit, Léa se mit aussi à crier comme elle pouvait et à secouer les anneaux de ses grandes lèvres avec ses mains. Bagolo lui avait expliqué tout ce qu’elle devait faire, et elle obéissait.

Horace s’approcha d’elle et joua avec les anneaux pendus aux mamelons. Sous le regard médusé des invités, il se mit à peloter l’esclave comme l’aurait fait un homme, et à malaxer les grandes lèvres avant de les renifler. Tout doucement, Léa caressa le ventre d’Horace. Elle ne cessait de pousser des petits cris. Et de ses mains enchaînées, elle saisit le membre. Son érection fut rapide et impressionnante.

Léa ne pouvait contenir dans ses deux mains ce sexe énorme et rouge qu’elle ne pouvait voir et auquel elle allait offrir sa croupe. Elle en était tout enfiévrée et tremblante. Les invités battaient des mains en cadence pour accompagner la musique et exciter le singe. Celui-ci saisit Léa à la nuque et l’obligea à se mettre à quatre pattes, comme le matin dans le chenil. Sans hésiter, Horace lui écarta les fesses, enfonça le majeur de la main droite dans l’anus de l’esclave et le retira pour le porter à son nez. Puis, il se plaça derrière elle, pointant son gland contre l’entrée rose de Léa qui n’arrêtait pas de pousser des cris étouffés. Il la saisit aux hanches et s’enfonça lentement, tandis que la musique s’accélérait et que les invités, ainsi que Charles et Bagolo, semblaient en transes.

Les cris de Léa redoublaient d’intensité ; elle sentait qu’elle avait englouti totalement le membre du singe. Elle le sentait battre dans ses entrailles. Horace se mit à aller et venir en cadence dans le cul de la femelle, en criant

lui aussi et en secouant Léa comme un sac de chair. Sa jouissance animale se communiquait à Léa.

Quand Horace se retira de Léa, il l’obligea à se coucher sur le dos. Il lui écarta les jambes, saisit les grandes lèvres et les écarta. Quand il vit la petite pince brillante, il voulut la retirer, en vain. Léa criait de peur et de douleur. Charles s’approcha du couple et ouvrit la pince. Horace l’ôta, puis, d’un coup sec, arracha la bande adhésive qui recouvrait les nymphes.

Serrant toujours fortement son os en caoutchouc entre ses mâchoires, Léa poussa un gémissement et souleva son bas-ventre. Elle crut qu’on lui arrachait les petites lèvres. A ce moment, Horace enfonça un doigt dans son vagin, puis deux. Tout en jouant avec les anneaux qui pendaient aux seins de l’esclave, il effectua un va-et-vient de plus en plus rapide.

L’entendant gémir, Horace se mit à lui caresser la poitrine tout en continuant les mouvements de va-et-vient de ses doigts dans son vagin. Tout en haletant, Léa balbutiait en togolais : « Je suis à Horace, je suis à Horace. » Le singe en voulait encore, mais Léa n’en pouvait plus. Horace s’assit alors à côté d’elle et se passa les mains sur la tête et la figure, geste habituel du singe quelque peu gêné. Léa haletait sur la peau de léopard. La musique africaine s’était arrêtée. Le silence régnait dans le salon où cinq paires d’yeux restaient posés sur l’esclave blanche couchée et essayant de reprendre ses esprits.

Il était près de minuit. Bagolo reconduisit Horace à son chenil, et Léa à sa chambre, sans dire un mot.

Le lendemain matin, Charles fit amener Léa dans son bureau. Elle ne semblait pas avoir récupéré de ses fatigues de la veille, mais elle était toujours aussi superbe, et se présentait au maître en arborant cette fierté qu’il lui avait demandée en toutes circonstances. Il la félicita, elle avait été magnifique la veille, et il était content d’elle comme jamais. Elle avait réellement impressionné les vendeurs. Mais Charles ne savait plus comment achever son discours. Il respira profondément, répéta qu’elle serait la plus belle esclave jamais présentée sur le marché, mais tellement belle qu’aucun acheteur ne se satisferait d’une location. Il fallait donc la vendre...

Charles en montrait un chagrin sincère, et Léa lui répondit qu’elle se doutait bien de ce qui allait se passer, et qu’elle lui faisait entière confiance. Charles en fut ravi, mais ce n’était pas tout. On l’embarquerait la semaine prochaine, mais avant il fallait... la coudre ! Léa se jeta alors à genoux devant lui et baisa ses mains en le suppliant :

— Maître... Oncle... Ne suis-je pas suffisamment esclave ?

Il répondit qu’elle n’était plus une marchandise fraîche, que pour faire croire en cet état de fraîcheur, il fallait la coudre. Dans une heure, le médecin viendrait faire les piqûres nécessaires avant son départ en Afrique, et il lui demanderait d’exécuter ce travail avec délicatesse.

Léa regarda Charles dans les yeux et l’implora, mais il ne se laissa nullement influencer et lui rappela qu’elle avait juré d’être une esclave jusqu’au bout. Il fallait qu’elle en passe par-là, ce serait sa dernière épreuve. Mais il lui affirma que sa peur était exagérée. Il ne s’agissait absolument pas de l’exciser, mais uniquement de lui coudre les petites lèvres, de façon très provisoire. Elle ne sentirait presque rien. Léa semblait un peu plus rassurée. Elle ne tremblait plus. Elle appuyait son front sur les cuisses de son maître qui lui caressait la nuque, les épaules et le dos, la faisant frissonner. Il murmura :

— Aucune femme blanche n’aura fait ce que tu fais... Sois fière... Toute ta vie !

Et maintenant, Léa était couchée sur la table de l’infirmerie, Bagolo et Charles à ses côtés. Le médecin expliqua à Charles qu’il ne lui était pas possible d’endormir complètement Léa. C’était trop dangereux sans anesthésiste. Il fallait lui faire boire de l’alcool et la sangler sur la table. On l’obligea donc à boire plusieurs verres de rhum blanc. Comprenant la raison de cette libation, elle s’exécuta sans rechigner.

L’opération ne fut pas longue, il est vrai. Le temps pour le médecin d’enfiler quatre fois les petites lèvres de Léa qui, saoule, ne sentait pratiquement rien, mais transpirait abondamment.

Dès que ce fut terminé, Charles et Bagolo la transportèrent dans sa chambre et lui lièrent les mains aux barreaux de son lit, afin qu’elle n’arrache pas les fils qu’on venait de lui placer.

Le soir, quand elle sortit de sa torpeur, Charles était à côté d’elle. Il lui demanda comment elle se sentait. Elle balbutia :

— Bien... maître.

Il la prévint qu’il allait la délier, mais elle devait lui jurer de ne pas toucher à son sexe. Elle ne pouvait plus y toucher, si ce n’était pour s’essuyer après avoir uriné.

Comme Léa ne disait mot, Charles insista. Elle répondit alors :

— Oui, maître. Je le jure.

Charles la libéra et l’aida à s’asseoir. Il lui donna à boire de l’eau, lui dit que Bagolo allait lui apporter son repas, autre chose que du manioc car elle l’avait bien mérité. Ensuite, il l’aida à se relever et l’amena devant la psyché.

— Maintenant, regarde !

Il écarta les grandes lèvres de son sexe, et la vulve apparut, les petites lèvres refermées par quatre fils noirs. Une phrase tomba alors sèchement de la bouche de Charles, comme un couperet :

— Te voilà esclave togolaise.

CHAPITRE XIII

LES ENCHERES

Les deux jours précédant le départ, Charles et Bagolo furent aux petits soins pour Léa. Mais plus question de sodomiser la belle esclave.

Tour à tour, en sa compagnie, ils visionnèrent le film tourné dans le salon avec les vendeurs et Horace. Et comme sa fonction l’exigeait, Léa dut, bien entendu, leur procurer du plaisir avec sa bouche et ses mains. Mais elle n’avait droit à rien. Elle aurait voulu porter la fine lingerie qu’elle avait amenée, mais c’était impossible. Avec de tels anneaux à ses énormes mamelons, plus moyen de passer un soutien-gorge. Quant au bas de son ventre, aucune de ses petites culottes ne pouvait contenir ses grandes lèvres. Charles lui dit que de toute façon, au Togo, elle ne porterait rien de tout cela. Et il lui souhaitait d’être achetée par le sultan d’Izmir. Ebloui par sa beauté, il satisferait tous ses désirs.

Léa demanda alors à Charles quand il comptait prévenir ses anciens maîtres, à savoir Pierre et moi. Il répondit qu’il avait encore le temps, la vente ne devant avoir lieu que quelques jours plus tard. L’or que Léa rapporterait devait être revendu à une banque togolaise, et l’argent placé dans un coffre en Suisse. Coffre dont il nous remettrait la clé dès son retour en France, à la fin juillet.

Léa hésita à répondre quand il lui demanda si elle aimait encore ses anciens maîtres. Devant son insistance, elle répondit qu’elle ne nous aimait pas autant que lui. (Cela fait toujours mal de lire ce genre de propos. Mais était-elle vraiment sincère en lui disant cela ?) Il dut bien reconnaître que, sans nous, il ne l’aurait jamais connue. Mais sans lui, elle ne serait jamais devenue ce qu’elle était : une merveilleuse esclave pour les plaisirs de la chair. C’était donc lui qui avait réalisé ses fantasmes les plus profonds.

Il lui proposa alors un marché. Bien souvent, ceux qui achètent une esclave la revendent l’année suivante, soit qu’elle les déçoive, soit tout simplement qu’ils en veuillent une autre, par caprice. Ce n’était pas elle, évidemment, qui décevrait son acheteur. Elle serait sûrement bien traitée si elle accédait à tous ses caprices. Et, toujours selon Charles, elle était tout à fait prête pour cela. Il lui conseillait donc de prendre patience pendant un an. Elle connaîtrait de nouvelles expériences qui lui plairaient sans aucun doute. Un an, ce serait vite passé. Ensuite, il la rachèterait lui-même, pour nous. Léa affirma à Charles qu’elle agirait selon ses désirs. Mais elle se demandait s’il parviendrait à nous convaincre, Pierre et moi.

Il l’espérait de tout cœur et pour lui, c’était de toute façon le moyen le plus sûr de la revoir. Un moment, il avait imaginé l’enlever, mais c’était dangereux, car les acheteurs étaient entourés d’hommes armés.

Charles demanda à Léa de nous écrire une lettre qu’il nous confierait dès son retour, où elle devait nous assurer qu’elle était d’accord avec le marché proposé par Charles.

Le dernier soir, Bagolo rasa une dernière fois le pubis et le crâne de l’esclave, et lui murmura qu’elle allait lui manquer. En souriant, Léa lui dit la même chose et le remercia pour ce qu’il avait réussi à faire d’elle. Elle lui demanda même de la caresser encore. Bagolo palpa les seins de Léa et lui embrassa les mamelons. Saisissant les lèvres de sa vulve, il précisa que le lendemain matin, il enlèverait les anneaux qui y pendaient, de même que ceux des seins. Quant aux grandes lèvres elles-mêmes, il devrait les remonter et les coller à plat sur les aines afin que Léa puisse s’habiller. Léa répondit « Bien, maître » en togolais. Le lendemain matin, Bagolo la réveilla et l’emmena dans son atelier pour effectuer cette opération. Puis, ils allèrent prendre le petit déjeuner. Quand il vit arriver Léa ne portant que sa culotte, Charles se montra satisfait. Il lui demanda d’aller se maquiller soigneusement et de mettre une perruque rousse semblable à son ancienne coiffure. Bagolo la lui fixa délicatement sur le crâne. Elle ne pourrait l’enlever que lorsqu’ils seraient arrivés. Elle devrait porter aussi une djellaba noire dont elle relèverait le capuchon, car il n’était pas question qu’on aperçoive autre chose que son visage.

Lomé, capitale du Togo. A l’arrivée du vol en provenance de Paris, Léa, sous sa djellaba au capuchon relevé, ruisselait. Charles l’avait obligée à porter un voile noir qui ne découvrait que ses yeux.

Les formalités douanières accomplies, le trio s’engouffra dans une Range Rover qui les attendait à la sortie de l’aéroport. Dès qu’ils y eurent pris place, Bagolo banda les yeux de Léa, et la voiture démarra. Après la sortie de la ville, le chauffeur s’engagea sur un chemin de terre s’enfonçant dans la brousse. Le chauffeur savait que Charles venait vendre une esclave, comme chaque année ou tous les six mois. Mais quand Charles lui annonça qu’il s’agissait d’une Blanche, il éclata de rire, rappelant que cela n’était jamais arrivé, et n’arriverait certainement jamais.

Charles lui demanda alors de s’arrêter un instant pour regarder ce qu’on allait lui montrer. Bagolo, à l’arrière de la voiture avec Léa, baissa le capuchon de la djellaba et ôta rapidement la perruque de l’esclave, ainsi que son voile et le bandeau de ses yeux. Le chauffeur resta stupéfait, les yeux écarquillés. Afin de mieux le convaincre, Charles ordonna à Bagolo d’enlever tout le reste. Le majordome releva la djellaba de Léa jusqu’au cou, découvrant ainsi aux yeux du chauffeur le corps nu de l’esclave. Balbutiant en français, il demanda à Charles comment il avait réussi un tel exploit. Charles ordonna à Léa de répondre elle-même, et elle dit :

— Je ne suis pas droguée. J’ai voulu devenir une véritable esclave togolaise pour plaire à... Monsieur Charles. Et aussi parce que j’aime ça !

Le chauffeur resta ébahi. Et pour lui prouver que rien n’était faux, on l’invita à toucher la marchandise avant qu’on la vende. Avec un ravissement certain, il palpa les seins et les mamelons de Léa.

— Attends, tu vas voir le reste ! dit Bagolo.

Il fit glisser la culotte de Léa jusqu’à ses chevilles, puis arracha les bandes adhésives qui maintenaient les grandes lèvres contre ses cuisses. Léa gémit. Mais ni Charles ni Bagolo n’y prêtèrent attention.

— Et ça, qu’en dis-tu ? demanda Bagolo au chauffeur en maintenant les grandes lèvres bien écartées, pour montrer les petites, cousues.

Le chauffeur incrédule passa un doigt sur la couture en s’étonnant de découvrir de vrais fils. Cette marchandise, c’était le gros lot. Il vaudrait mieux l’exposer en privé plutôt que sur le marché, où elle provoquerait une émeute...

Il repartit. La Range Rover arriva sur la place d’un gros village de huttes. Il y avait aussi des baraques cossues en bois, qui appartenaient à des riches. Trois personnes les attendaient : les invités à la soirée chez Charles.

Le chauffeur incrédule passa un doigt sur la couture en s’étonnant de découvrir de vrais fils...

Le vendeur blanc fit signe de suivre sa Jeep, et les deux voitures roulèrent encore quelques kilomètres pour arriver dans une superbe propriété avec piscine, dont l’aspect rappelait celui des riches demeures appartenant à la bourgeoisie du siècle passé en Louisiane.

Dans la Range Rover, Bagolo avait rabattu la djellaba de Léa et lui avait remis le capuchon, mais pas la perruque. On la fit descendre, les yeux bandés. Le petit groupe pénétra dans la maison et le vendeur togolais prit la parole pour demander si la marchandise présentait bien toutes les qualités de fraîcheur requises pour une telle vente. Charles l’invita, ainsi que ses associés, à vérifier. Bagolo ôta la djellaba de Léa, et celle-ci se retrouva nue au milieu du groupe.

C’est la patronne de bordel qui commença l’inspection. Elle s’agenouilla devant Léa et lui écarta les grandes lèvres. Puis, elle passa les doigts sur les fils un peu lâches, en s’exclamant qu’une Blanche cousue, cela allait faire délirer les acheteurs. Mais pour elle, la couture aurait dû être un peu plus serrée. Charles ne répondit pas.

On emmena Léa dans une chambre à l’étage et on l’y enferma après lui avoir enlevé son bandeau. Les vendeurs restèrent dans le grand salon, juste sous la chambre. D’où elle était, Léa pouvait tout entendre par une grille d’aération aménagée dans le plancher.

Elle les entendit donc discuter de la vente qui devait avoir lieu le surlendemain. On y exposerait six esclaves trois Togolaises, une Malienne, une Tchadienne, et une Blanche. Parmi les acheteurs, outre le sultan d’Izmir, il y aurait un pacha venu d’Arabie et le patron d’une grosse boîte d’Abidjan.

A la surprise générale, la femme ajouta qu’il y aurait aussi un très riche Japonais qu’elle avait mis elle-même au courant de la vente de Léa, quelques jours auparavant. Charles se montra très étonné et contrarié de cette initiative. Le ton monta, et Léa put comprendre beaucoup plus clairement les propos tenus à son sujet.

— Ecoutez, Charles, Léa vaut une fortune. Ce Japonais, je l’ai connu l’an dernier et je l’ai mis au courant de nos pratiques. Pour une vente exceptionnelle, il fait le déplacement ici.

Cette situation inquiétait vraiment Charles, qui craignait de ne plus revoir Léa. Il demanda si le Japonais savait qu’un acheteur revend habituellement son esclave l’année suivante. La Noire le rassura sur ce point.

Charles se tut, sans cacher son profond désarroi. Les autres discutaient entre eux du prix minimum qu’ils allaient fixer comme base pour la vente de leur esclave blanche. La Noire s’approcha de Charles et lui dit qu’il avait commis l’erreur de tomber amoureux de son esclave, alors qu’il savait que cela ne devait jamais arriver. Il répondit qu’il savait...

Charles admit que Léa était tout simplement une esclave de la perversité, et que c’était justement pour ça que tous les hommes, et lui comme les autres, en étaient fous. Il voulut en savoir davantage sur le Japonais. Il apprit qu’il s’agissait du plus gros producteur de films pornographiques du Japon, spécialisé dans le sado-maso. Avec lui, Léa serait en de bonnes mains. En un an, elle connaîtrait bien plus de choses qu’en une quinzaine de jours.

Charles ne cacha pas qu’il espérait voir débarquer un autre acheteur plus riche encore que ce Japonais. Un acheteur africain, bien entendu. Mais selon les vendeurs tout se jouerait entre ce Japonais et le sultan d’Izmir.

Le lendemain, veille de la vente, les vendeurs des six esclaves se réunirent dans ce même salon pour discuter des modalités à adopter. Des photos de chaque esclave étaient disposées sur la table ronde en marbre. Derrière chaque photo, un numéro et l’âge de la marchandise. C’étaient toutes de superbes filles, de seize à trente-cinq ans. Elles avaient toutes des seins très développés, avec de gros, de très gros mamelons. Et les grandes lèvres de leur sexe étaient fort allongées. Mais celles de Léa dépassaient toutes les autres. A chaque photo en était jointe une autre, montrant en gros plan la vulve cousue. Elles avaient toutes aussi le crâne et le pubis rasés.

Chaque vendeur était fier de sa marchandise, mais à la vue des photos de Léa, tous reconnurent qu’elle représentait un cas unique. A tel point qu’ils s’opposèrent à ce qu’elle soit exposée en même temps que les autres. L’un d’eux s’exclama qu’il fallait la vendre en privé. Les discussions allèrent bon train. Le vendeur togolais assura que grâce à Léa, le marché allait gagner en réputation. Et qu’aux prochaines ventes, il y aurait plus d’acheteurs, donc, plus d’argent ! Tout le monde finirait par y trouver son compte.

Après bien des palabres, on se mit d’accord. Tout se passerait dans le grand hangar situé derrière la propriété. Dès ce soir-là, on aménagerait six grandes cabines indépendantes et closes. Dans l’une d’elles, la marchandise serait attachée debout et bâillonnée. Chaque acheteur recevrait un catalogue avec les photos des esclaves et leur numéro. Ils pourraient alors, à leur tour, aller inspecter chacune d’elles en compagnie des vendeurs. Seule, la face avant des esclaves pourrait être peinte. Ensuite, la vente commencerait et serait effectuée par numéro d’ordre dans le catalogue. Pendant toute la vente, les esclaves devraient rester attachées dans les cabines et ne seraient plus visibles. En aucun cas, les esclaves ne pourraient connaître le numéro qui leur avait été attribué. Ainsi, entendant la vente, elles ne sauraient jamais à quel prix elles avaient été vendues.

Vendredi douze juillet. Onze heures. Six acheteurs s’étaient inscrits, dont les deux plus riches : le sultan d’Izmir et le Japonais. Tout se déroula comme prévu. Dans sa cabine, Léa resplendissait. Dès sept heures du matin, Bagolo lui avait décoré le crâne, le visage, la poitrine, le ventre et les grandes lèvres de divers motifs picturaux. Puis, il l’avait bâillonnée en lui faisant serrer entre les dents l’os en caoutchouc sur lequel elle devait mordre quand il suspendait des poids à ses mamelons et à ses grandes lèvres. Comme les autres esclaves, elle était attachée par les poignets et les chevilles aux tubes métalliques qui reliaient les six cabines entre elles. A ses mamelons et à ses grandes lèvres, Charles avait passé les anneaux d’or qui la rendaient encore plus chère et surtout plus désirable.

Les vendeurs se tenaient devant la cabine de leur esclave et y faisaient entrer à tour de rôle les acheteurs, à qui ils vantaient les prouesses sexuelles de ce qu’ils exposaient.

Léa vit donc six hommes, dont l’âge variait entre trente et soixante ans environ, lui palper chaque partie du corps et vérifier si elle était bien cousue. Ils n’en croyaient pas leurs yeux devant cette esclave blanche, posaient de nombreuses questions sur sa santé, tant mentale que physique, et sur sa docilité. Ils mesuraient ses mamelons et ses grandes lèvres, et tiraient dessus jusqu’à ce qu’elle gémisse de douleur. Tous, puisque telle était la coutume, reçurent des vendeurs un gant en caoutchouc et lui enfoncèrent le majeur couvert de vaseline dans l’anus. Des cabines s’élevaient de nombreux gémissements.

Le producteur japonais et le sultan d’Izmir restèrent plus longtemps que les autres dans la cabine de Léa. Le Japonais inspecta même ses bras et ses jambes, mais n’y décela aucune trace de piqûre. Il demanda qu’on enlève le bâillon de l’esclave pour s’assurer qu’elle n’était pas muette, car elle seule l’intéressait pour ses films. Bagolo lui ôta donc son bâillon et elle dut répondre tout bas aux questions du Japonais. Puis, celui-ci ajouta qu’il voulait l’entendre jouir. Sous le regard médusé de Léa, le vendeur togolais tendit alors un gros vibromasseur au producteur. L’ayant enduit d’huile de palme, celui-ci l’enfonça doucement dans l’anus de Léa qui se cambra. Puis, il le fit fonctionner, et lui imprima doucement un mouvement de va-et-vient. Au bout de quelques minutes, Léa se mit à haleter et balbutia en anglais, pour le plus grand plaisir du Japonais et des vendeurs présents

— Again, please, again !

Le Japonais accéléra la vitesse du vibromasseur et Léa se mit à hurler, affolée par l’orgasme. Il déclara qu’elle était parfaite. Une Blanche comme ça, il la voulait, à n’importe quel prix !

A midi, la vente commença. Les quatre premières esclaves furent rapidement achetées. Le sultan d’Izmir et le Japonais ne s’étaient pas manifestés. Quand on arriva aux deux derniers numéros du catalogue, la jeune Malienne de seize ans et la Blanche, on comprit tout de suite que l’empoignade serait rude entre les deux milliardaires. Chose exceptionnelle, ils voulaient rivaliser en achetant l’une et l’autre. Mais quand le sultan proposa trente lingots d’or pour la jeune Malienne, le Japonais se tut et ne surenchérit pas, pensant que son rival n’aurait plus les moyens de se payer Léa.

L’ayant enduit d’huile de palme, l’homme lui enfonça le vibromasseur dans l’anus...

Quel ne fut pas son étonnement quand il vit que, dès la mise en vente du numéro six, sur une base de vingt lingots, le sultan surenchérit de dix. Dès lors, le Japonais dut monter à quarante. Sur un ton froid, le sourire aux lèvres comme pour narguer son rival, mais sans lui adresser le moindre regard, le sultan articula lentement :

— Cinquante !

Ainsi donc, sa richesse était telle qu’il pouvait se permettre, en une heure, de payer quatre-vingts lingots d’or, ce qui excédait le Japonais. Ces deux esclaves ne rapporteraient rien au sultan, alors que lui, avec ses films, regagnerait facilement l’argent investi pour en tirer ensuite de fameux bénéfices. D’autant plus que cette Léa semblait être une véritable bête de plaisir. Il monta donc à soixante lingots. Un silence se fit, que le Japonais interpréta comme une victoire.

De sa cabine, Léa avait reconnu la voix du Japonais. Elle savait donc quel poids d’or il était prêt à lâcher pour elle. Elle en ressentait une certaine fierté et se redressait. Mais nul ne pouvait la voir. Ignorant tout de la fonction même du Japonais, elle se demandait ce qu’elle allait devenir si celui-ci devenait son nouveau maître.

Le sultan d’Izmir consulta le conseiller financier qui l’accompagnait et lança :

— Soixante-cinq !

Léa sentit un frisson lui parcourir l’échine. Le Japonais fit la moue et grinça des dents. Pas question d’aller à la faillite. Dans le hangar, on n’entendait que la faible respiration des esclaves bâillonnées. Les autres acheteurs chuchotaient entre eux, de même que tous les vendeurs. Jamais aucune vente n’avait atteint une telle somme. Jusqu’où ces deux hommes étaient-ils capables d’aller pour s’offrir cette esclave ? Soudain, le Japonais s’écria en anglais :

— Seventy !

Le sultan d’Izmir se leva, suivi de son conseiller, salua le Japonais en lui disant qu’il espérait le revoir l’an prochain avec la même marchandise, et le pria de ne pas abîmer un tel trésor.

Le producteur le rassura, lui donnant rendez-vous l’année suivante.

Ce petit entretien ne fut pas du tout du goût de Charles, on s’en doute. Décidément, sa belle esclave risquait de lui échapper à tout jamais. Dans le hangar, les applaudissements fusèrent comme au spectacle. Le Japonais exultait, essayant de faire comprendre en mauvais français qu’il n’avait jamais vécu une journée aussi fertile en émotions.

Bagolo et les vendeurs de Léa se félicitaient. Même si, comme l’avait décidé Monsieur Charles, la moitié de cette somme irait à Léa elle-même, jamais aucune esclave ne leur avait rapporté autant d’argent ! Une fortune !

Dans sa cabine, Léa avait tout compris. Sa condition d’esclave, elle allait encore la vivre longtemps. Aussi longtemps que son corps serait désirable. Il n’était de toute façon plus question de faire marche arrière.

Soudain, la tenture s’ouvrit et Charles apparut. Il lui affirma qu’elle était riche, comme promis, et lui présenta son nouveau maître, M. Nakashua, le plus grand producteur de films du Japon. Le vendeur blanc s’empressa d’ajouter qu’il s’agissait bien entendu de films pornographiques.

Bagolo défit fébrilement le bâillon de Léa. Il lui dit que jamais aucune esclave n’avait atteint une telle somme. En souriant, Léa rétorqua que c’était grâce à lui et qu’il pouvait être fier de son travail.

— Maintenant, elle est à vous, monsieur Nakashua, dit Charles en lui tendant une chaîne que Bagolo venait d’attacher au cou de l’esclave après lui avoir passé son collier de cuir clouté.

Le Japonais regarda Léa dans les yeux et lui demanda en anglais si elle était contente de lui appartenir.

Sur le tarmac de l’aéroport, monsieur Charles regarde un point argenté disparaître dans le ciel...

Léa sourit et répondit qu’elle l’était.

Devant les vendeurs médusés, il ajouta qu’il ferait d’elle la star de ses productions. Et Léa répondit :

— Thank you, master !

Aéroport de Lomé, samedi treize juillet.

Dans un jet privé, M. Nakashua vient de prendre place. A ses côtés, une bien étrange passagère de race blanche. Chevelure rousse et bouclée, visage finement maquillé, elle porte une djellaba noire fermée jusqu’au cou, capuchon abaissé. Le Japonais lui tient la main et la regarde en souriant.

Au moment où l’avion va décoller, il passe un bras autour des épaules de Léa, l’attire à lui et l’embrasse sur la bouche. Léa ouvre ses lèvres et noue sa langue à celle de son nouveau maître.

Sur le tarmac de l’aéroport, Monsieur Charles regarde un point argenté disparaître dans le ciel...

ÉPILOGUE

EN ATTENDANT TANTE SOPHIE...

Après ces lettres, je suis resté plusieurs mois sans nouvelles de Sophie. Puis, du courrier arriva du Japon. Sophie m’apprit qu’elle avait retrouvé son véritable prénom, mais gardé son crâne rasé, pour tourner dans des films pornographiques très hard. En peu de temps, elle avait acquis une grande célébrité dans le cinéma X. Jamais encore elle n’avait été autant photographiée nue dans les poses les plus provocantes, et son corps faisait la une des revues spécialisées. Elle était réellement devenue ce que j’avais un jour imaginé : la reine du porno !

Mais son maître la traitait vraiment en esclave, et sur les plateaux de tournage, elle devait se faire prendre et sodomiser, non seulement par les acteurs mais également par tous les techniciens qui la désiraient. Le producteur lui faisait endurer parfois des choses atroces, sans aucun trucage. Les seins et les grandes lèvres percés, on la suspendait par les poignets et les chevilles, face vers le bas. Des chiens lui léchaient les grandes lèvres, des acteurs lui fourraient leur membre dans la bouche et y éjaculaient.

Bien sûr, après de telles séances, son maître était aux petits soins pour elle. Tout son luxe était à sa disposition, et la fortune de Sophie grandissait en même temps que celle du producteur. Après chaque tournage, elle disposait de plusieurs semaines de vacances pour récupérer et donner à son corps les soins nécessaires pour qu’il reste désirable.

Dans une de ses lettres, Sophie m’écrivait qu’elle était devenue aussi la maîtresse de la femme du producteur. Et cette femme raffinée lui avait fait connaître des plaisirs dont elle ne soupçonnait pas l’existence.

Enfin, je reçus une lettre m’annonçant son passage à Paris. Cela faisait plus d’un an et demi que je ne l’avais vue.

Dans sa lettre, Sophie m’expliquait que son producteur et maître, se sachant condamné par une tumeur, lui avait versé une énorme somme d’argent. Mais elle ne pourrait y toucher qu’après avoir satisfait les caprices sexuels d’un riche industriel allemand auquel le Japonais l’avait revendue et qu’elle devait rejoindre. Sa vie serait donc beaucoup plus calme, semblait-il, du moins, c’est ce qu’elle espérait.

Dans le hall de l’aéroport Charles de Gaulle, je scrutais fiévreusement les passagers débarquant de l’avion venant de Tokyo. A mon grand désappointement, je ne la reconnus pas parmi les passagers descendant la passerelle. Je me précipitai alors vers la salle des bagages, pour détailler chaque femme. L’une d’elles, vêtue d’un splendide manteau de fourrure et portant une toque assortie sur la tête, se précipita dans mes bras. Serrés l’un contre l’autre, sans dire un mot, nous restâmes ainsi quelques secondes, muets d’émotion.

Dans la voiture, Sophie me demanda où je l’emmenais. Elle fut ravie d’apprendre qu’elle allait loger chez moi durant ces trois jours, et que nous serions seuls. Durant tout le trajet, sa main resta dans la mienne.

Dès que nous fûmes entrés, je l’aidai à se débarrasser de son manteau et de sa toque. Sophie était plus séduisante que jamais. Ses cheveux étaient bouclés et encadraient son visage soigneusement maquillé. Elle portait une robe moulante noire fendue haut, pour qu’on voie ses bas noirs tenus par son porte-jarretelles. Sophie restait fidèle à la lingerie sexy. Je pus me rendre compte que ses seins étaient bien plus développés qu’avant son départ.

J’avais hâte, bien sûr, et peur aussi, de découvrir son corps. Je sentais la fièvre me monter au front. Elle se mit alors debout devant moi et défit lentement, comme une professionnelle, la fermeture Eclair de sa robe qu’elle fit glisser jusqu’à ses pieds. Elle dégrafa son soutien-gorge qu’elle jeta sur un fauteuil, puis ôta son slip noir transparent pour ne garder que son porte-jarretelles et ses bas. Avant de se retourner, elle me demanda si je l’aimais toujours.

Elle se retourna alors lentement pour me faire face. Je restais muet, quand je vis son corps transformé de la façon décrite dans ses lettres. Jamais je n’aurais pu imaginer des mamelons aussi volumineux. Ils étaient gros et violacés, deux magnifiques anneaux d’or y étaient accrochés. Ses seins étaient très développés, mais restaient toujours droits et fermes.

Je baissai les yeux sur son bas-ventre. Les grandes lèvres étaient devenues deux tranches de viande flasque pendant jusqu’au tiers des cuisses. A chacune d’elles, était accrochée une paire d’anneaux en or. Sophie me prit les mains et m’obligea à palper ce sexe déformé. Elle s’approcha de moi pour que je lui embrasse la vulve. Elle l’ouvrit pour me montrer qu’elle n’était plus cousue.

Mon dégoût effrayé fit place peu à peu à une excitation morbide, et je me mis à palper ces lèvres monstrueuses et à les embrasser. Je me mis debout pour toucher également ses mamelons et jouer avec les anneaux. Sophie attendait avec impatience mon jugement. Je la serrai nue contre moi et lui dis que je la trouvais superbe.

Les quelques jours que Sophie passa chez moi passèrent comme un rêve. Elle me raconta bon nombre d’aventures qu’elle n’avait pu relater dans ses lettres, tant au Togo qu’au Japon. Elle avait ramené dans ses bagages quantité de photos. Je pus ainsi la voir rasée, ou sanglée sur la table de supplice dans l’atelier de Bagolo, avec des poids pendus à ses mamelons et ses grandes lèvres.

Sophie voyait bien à quel point ces photos m’excitaient et n’hésitait pas à me sucer ou

à m’offrir sa vulve où je m’enfonçais. Sentir

ses lèvres enserrer la base de ma queue et entendre le bruit de ses anneaux redoublaient mon excitation. De même, lorsque je prenais ses mamelons en bouche et que je sentais l’anneau d’or me toucher le menton.

A ces photos s’ajoutaient celles des tournages de ses films pornographiques au Japon, sans oublier les revues spécialisées dont elle était la vedette. Sophie avait l’art de me les montrer au compte-gouttes, afin que mon excitation soit quasi permanente. Elle me fit découvrir son art pratiquement vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Son anus dilaté n’avait plus besoin de préparation pour être pénétré, et la sodomie lui procurait un plaisir extrême.

Quant à son avenir, elle remplirait son devoir d’esclave pendant un an auprès de cet industriel allemand. Mais elle était devenue tellement riche qu’elle pourrait se racheter ensuite elle-même. Elle estimait avoir suffisamment vécu sa condition d’esclave et réalisé complètement ses fantasmes.

Alors, s’étant affranchie elle-même, elle me rejoindrait. Elle me quitta sur cette promesse. Et depuis, j’attends son retour...

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-080-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-121-9
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com